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Wista Italy, "Donne sul ponte di Comando": la presentazione a Savona

Wista Italy celebra il suo trentesimo anniversario presentando il libro "Donne

sul ponte di Comando", pubblicato da Mursia e in uscita a settembre 2024.

L'evento si terrà il 26 settembre 2024 alle ore 18 presso la Sala Convegni del

Palacrociere di Savona. Il programma prevede i saluti di apertura di Roberto

Orsi, Terminal and Port Operation Manager del Palacrociere di Savona, e di

Paolo Canavese, Direttore di Scalo dell'Ufficio territoriale di Savona e Vado

Ligure. A seguire, una tavola rotonda per la presentazione del libro vedrà la

partecipazione di Elena Piga, Regional Sales Manager di Stolt Tank

Containers, Cristina Pizzutti, Responsabile Comunicazione e Marketing di

Forship S.p.A., Daniele Mossa, Commercial Manager di Vado Gateway

S.p.A., e Federico Berruti, Dottore Commercialista. Il libro "Donne sul ponte di

comando: Trent'anni di storia e storie delle professioniste del mare" (Mursia)

rappresenta una novità nel panorama editoriale, raccontando per la prima volta

le esperienze delle donne che operano nel settore dello shipping, del trading e

della logistica. Scritto dalle socie di Wista Italy - la sezione italiana della

Women International Shipping and Trading Association - il volume celebra i

trent'anni di attività dell'associazione. Fondata a Genova nel 1994 da cinque pioniere del cluster marittimo, il libro

traccia il percorso delle donne verso ruoli di comando, sia letterali che metaforici. Costanza Musso, presidente di

WISTA Italy, evidenzia la necessità di affrontare la questione della parità di genere nel settore marittimo. A livello

mondiale, solo il 2% dei marittimi sono donne, mentre a terra la percentuale sale al 29%. In Italia, le donne che

lavorano nei porti e nei servizi a terra rappresentano il 6,7%, con una percentuale più alta nelle Autorità di Sistema

Portuale, pari al 46%. Tuttavia, dal 1994, solo due donne hanno ricoperto il ruolo di presidente delle Autorità Portuali.

Il primo presidente di Wista Italy, Marisa Marciani Vignolo, ha aperto la strada negli anni Sessanta, seguita da Fulvia

Linari, che ha anche presieduto Wista International dal 1996 al 2001. Dopo di loro, la presidenza è passata a diverse

donne: Alessandra Boccone, Maria Gloria Giani, Daniela Fara, Michela Fucile, Daniela Aresu, Paola Tongiani e

l'attuale presidente, Costanza Musso. Le testimonianze delle nove presidenti offrono uno sguardo sulle difficoltà e

sull'impegno necessari per affermarsi in un settore ancora dominato da pregiudizi. Nella seconda parte del libro,

parlano le socie di Wista Italy: armatrici, imprenditrici, dirigenti, comandanti e ufficiali. L'obiettivo è ispirare altre donne

a intraprendere carriere nel settore marittimo, che offre opportunità di lavoro a bordo, nei porti, nella logistica e nelle

Forze Armate. La terza parte è dedicata ai numeri del gender gap, con contributi di Greta Tellarini, docente di diritto

marittimo, e della presidente Musso. Il libro sarà presentato il 26 settembre 2024 in undici porti italiani, con la

partecipazione delle socie di Wista Italy e delle autorità locali. La presentazione avverrà anche al Monaco Yacht Show
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lo stesso giorno alle 17:00. Musso sottolinea che la scelta dei porti come location per la presentazione del libro è

motivata dal desiderio di vedere più donne in questi ambienti e di sottolineare la mancanza di diversità di genere che

penalizza l'intero sistema. La presidente conclude ringraziando gli sponsor, tra cui Costa Crociere, MSC, Assoporti,

Assiterminal e Assoarmatori, per il loro supporto.
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(ARC) Barcolana: Scoccimarro, Sea Summit centra temi fondamentali per Fvg

(AGENPARL) - mer 25 settembre 2024 L'assessore alla presentazione

dell'evento in programma dall'8 all'11 ottobre a Trieste Trieste, 25 set - "La

Regione ? da sempre vicina alla Barcolana e al Sea Summit, un evento

importante incentrato su uno dei temi di maggiore interesse per

l'Amministrazione regionale: la sostenibilit? ambientale. Bisogna saper

trasformare le parole in fatti e lo facciamo appoggiando progetti come quello

della barca pi? sostenibi le al mondo: Maxi 100 Arca Sgr, la prima

imbarcazione nel settore dello yachting ad aver ottenuto la certificazione di

sostenibilit? Epd dal Registro Italiano Navale, per altro vincitrice lo scorso

anno della Coppa d'Autunno. Accanto a ci? organizziamo gli Stati generali

dell'ambiente dell'Alto Adriatico e dell'Europa centrale tra la nostra Regione,

Slovenia, Croazia e Carinzia per condividere le politiche ambientali e del mare:

la blue economy ? infatti una risorsa straordinaria per il nostro territorio ed ?

nostro dovere tutelare l'ambiente marino perch? cos? continua sempre ad

essere". ? quanto affermato dall'assessore regionale alla Difesa dell'ambiente,

energia e sviluppo sostenibile Fabio Scoccimarro alla presentazione del

programma dell'edizione 2024 del Barcolana Sea Summit, l'evento organizzato nell'alveo della Coppa d'autunno, in

programma a Trieste dall'8 all'11 ottobre, avvenuta alla presenza del presidente della Societ? velica Barcola Grignano

Mitja Gialuz, del professor Giorgio Sulligoi dell'Ateneo giuliano, del prefetto e del questore di Trieste, Pietro

Signoriello e Pietro Ostuni, del sindaco Roberto Dipiazza, e dei vertici delle Forze dell'ordine. Scoccimarro ha

ricordato come "oltre a organizzare treni e bus speciali per l'evento, per ridurre l'uso dei veicoli privati e il relativo

inquinamento, la Regione ? partner di Barcolana anche per minimizzare l'impatto ambientale di questo grande evento

che veicola il logo Eco Fvg, afferente alla nuova linea contributiva 'Eco Eventi FVG', attiva dal primo ottobre per

sostenere la manifestazioni a basso impatto ambientale". L'assessore ha quindi ribadito che "la prova dell'attenzione

della Regione per l'ambiente ? data dall'intervento di riconversione della Ferriera di Servola in industria verde, un

esempio unico in Europa citato anche dal ministro Urso, e dalla decarbonizzazione del golfo di Trieste con la

trasformazione della centrale A2A di Monfalcone da impianto a carbone a gas e in futuro a idrogeno". Guardando al

futuro Scoccimarro ha quindi citato "il progetto di elettrificazione delle banchine del porto di Trieste, per consentire lo

spegnimento dei motori delle navi ormeggiate, ma anche l'intervento Comune di Trieste-Regione a difesa della costa,

che ridisegner? la riviera barcolana. Il tema della sostenibilit? e della sicurezza saranno centrali per il Barcolana Sea

Summit che, nell'ampio programma di iniziative previsto, ha visto la collaborazione tra gli
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organizzatori e la Regione per gli eventi dedicati ai giovani e alla formazione, a partire dall'anteprima in programma

mercoled? 9 ottobre al magazzino 26 da titolo "SeAFety/ nel mare della sicurezza". Un percorso di formazione per gli

studenti delle scuole triestine realizzato dalla Questura per dare ai ragazzi, in maniera divulgativa e con la presenza di

testimonial, informazioni per promuovere la cultura della legalit? e l'inclusione. Gioved? 10 ottobre il Sea Summit

"sbarca" al Generali Convention Center, per una mattinata completamente dedicata agli studenti delle scuole superiori

di primo e secondo grado, impegnati in diverse attivit?. L'evento "Energia e Clima", organizzato da Regione e dalla

sezione regionale dell'Associazione Italiana di Elettrotecnica, elettronica, informatica automatica e telecomunicazioni,

affronter? il cambiamento climatico dal punto di vista della ricerca delle soluzioni, ponendo l'accento sul capitale

umano, sull'attualit? e l'importanza delle carriere, soprattutto per quel che riguarda le professioni legate alla tecnologia,

alla progettazione, all'ingegneria dell'energia elettrica e dei sistemi digitali. Si terr? inoltre un seminario dedicato agli

studenti degli istituti tecnici dedicati al settore audiovisivo, che potranno vedere il film Abyss Clean Up e discutere

della realizzazione del progetto con l'autore, il videomaker ed esploratore siciliano Igor D'India che, facendo uso di un

Rov immerso fino a 600 metri di profondit?, ha portato alla luce le discariche sottomarine dello Stretto di Messina.

Venerd? 11 ottobre, la giornata di chiusura del Barcolana Sea Summit sar? dedicata alla relazione tra industria e

ambiente con una particolare attenzione ai settori di frontiera e ai grandi progetti per il futuro. ARC/MA/gg 251446

SET 24.

Agenparl
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Scoccimarro "Barcolana Sea Summit centra temi fondamentali per il Fvg"

TRIESTE (ITALPRESS) - "La Regione è da sempre vicina alla Barcolana e al

Sea Summit, un evento importante incentrato su uno dei temi di maggiore

interesse per l'Amministrazione regionale: la sostenibilità ambientale. Bisogna

saper trasformare le parole in fatti e lo facciamo appoggiando progetti come

quello della barca più sostenibile al mondo: Maxi 100 Arca Sgr, la prima

imbarcazione nel settore dello yachting ad aver ottenuto la certificazione di

sostenibilità Epd dal Registro Italiano Navale, per altro vincitrice lo scorso

anno della Coppa d'Autunno. Accanto a ciò organizziamo gli Stati generali

dell'ambiente dell'Alto Adriatico e dell'Europa centrale tra la nostra Regione,

Slovenia, Croazia e Carinzia per condividere le politiche ambientali e del mare:

la blue economy è infatti una risorsa straordinaria per il nostro territorio ed è

nostro dovere tutelare l'ambiente marino perchè così continua sempre ad

essere". E' quanto affermato dal l 'assessore regionale al la Difesa

dell'ambiente, energia e sviluppo sostenibile Fabio Scoccimarro alla

presentazione del programma dell'edizione 2024 del Barcolana Sea Summit,

l'evento organizzato nell'alveo della Coppa d'autunno, in programma a Trieste

dall'8 all'11 ottobre, avvenuta alla presenza del presidente della Società velica Barcola Grignano Mitja Gialuz, del

professor Giorgio Sulligoi dell'Ateneo giuliano, del prefetto e del questore di Trieste, Pietro Signoriello e Pietro

Ostuni, del sindaco Roberto Dipiazza, e dei vertici delle Forze dell'ordine. Scoccimarro ha ricordato come "oltre a

organizzare treni e bus speciali per l'evento, per ridurre l'uso dei veicoli privati e il relativo inquinamento, la Regione è

partner di Barcolana anche per minimizzare l'impatto ambientale di questo grande evento che veicola il logo Eco Fvg,

afferente alla nuova linea contributiva 'Eco Eventi FVG', attiva dal primo ottobre per sostenere la manifestazioni a

basso impatto ambientale". L'assessore ha quindi ribadito che "la prova dell'attenzione della Regione per l'ambiente è

data dall'intervento di riconversione della Ferriera di Servola in industria verde, un esempio unico in Europa citato

anche dal ministro Urso, e dalla decarbonizzazione del golfo di Trieste con la trasformazione della centrale A2A di

Monfalcone da impianto a carbone a gas e in futuro a idrogeno". Guardando al futuro Scoccimarro ha quindi citato "il

progetto di elettrificazione delle banchine del porto di Trieste, per consentire lo spegnimento dei motori delle navi

ormeggiate, ma anche l'intervento Comune di Trieste-Regione a difesa della costa, che ridisegnerà la riviera

barcolana. Il tema della sostenibilità e della sicurezza saranno centrali per il Barcolana Sea Summit che, nell'ampio

programma di iniziative previsto, ha visto la collaborazione tra gli organizzatori e la Regione per gli eventi dedicati ai

giovani e alla formazione, a partire dall'anteprima in programma mercoledì

Italpress

Trieste

https://www.italpress.com/scoccimarro-barcolana-sea-summit-centra-temi-fondamentali-per-il-fvg/
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9 ottobre al magazzino 26 da titolo "SeAFety/ nel mare della sicurezza". Un percorso di formazione per gli studenti

delle scuole triestine realizzato dalla Questura per dare ai ragazzi, in maniera divulgativa e con la presenza di

testimonial, informazioni per promuovere la cultura della legalità e l'inclusione. Giovedì 10 ottobre il Sea Summit

"sbarca" al Generali Convention Center, per una mattinata completamente dedicata agli studenti delle scuole superiori

di primo e secondo grado, impegnati in diverse attività. L'evento "Energia e Clima", organizzato da Regione e dalla

sezione regionale dell'Associazione Italiana di Elettrotecnica, elettronica, informatica automatica e telecomunicazioni,

affronterà il cambiamento climatico dal punto di vista della ricerca delle soluzioni, ponendo l'accento sul capitale

umano, sull'attualità e l'importanza delle carriere, soprattutto per quel che riguarda le professioni legate alla tecnologia,

alla progettazione, all'ingegneria dell'energia elettrica e dei sistemi digitali. Si terrà inoltre un seminario dedicato agli

studenti degli istituti tecnici dedicati al settore audiovisivo, che potranno vedere il film Abyss Clean Up e discutere

della realizzazione del progetto con l'autore, il videomaker ed esploratore siciliano Igor D'India che, facendo uso di un

Rov immerso fino a 600 metri di profondità, ha portato alla luce le discariche sottomarine dello Stretto di Messina.

Venerdì 11 ottobre, la giornata di chiusura del Barcolana Sea Summit sarà dedicata alla relazione tra industria e

ambiente con una particolare attenzione ai settori di frontiera e ai grandi progetti per il futuro. - Foto: Ufficio stampa

Regione Fvg - (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua

attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Trieste
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Al via bando per fornitura lavoro al Porto di Venezia

L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale ha pubblicato il

bando per l'affidamento della fornitura di lavoro portuale nel porto di Venezia

per la durata di quattro anni, rinnovabili per un altro quadriennio. L'importo

complessivo a base della procedura è di 35,3 milioni per un quadriennio. Il

bando, che prevede come termine di presentazione delle offerte il 28 ottobre,

conclude un lungo iter di confronto con le rappresentanze sindacali, con la

compagnia ad oggi operante nel porto di Venezia e con i terminalisti; tiene

conto delle Linee guida sindacali siglate nel luglio 2023 rivolte in particolare

all'introduzione di una clausola sociale a tutela dei lavoratori e alla strategia di

gara basata su due bandi separati, uno per Venezia e uno per Chioggia.

L'affidamento della fornitura di lavoro portuale -  prec isa l'Authority -

rappresenta uno sblocco per un servizio fondamentale per l'operatività e la

competitività dello scalo, servizio oggi prestato in regime di proroga.

L'organico operativo ottimale è fissato in 120 unità, compresi eventuali

presidente e vicepresidente, come stabilito a valle dei passaggi formali in

Commissione consultiva e in Comitato di gestione. "L'Ente - spiega il

presidente Fulvio Lino Di Blasio - accoglie le varie richieste formulate dalle rappresentanze sindacali e avvia, con il

bando di Venezia, una nuova stagione per il lavoro in porto che presto vedrà anche la pubblicazione di analoga gara

per il porto di Chioggia, il cui organico è stato fissato in venti unità, con la previsione che agli eventuali esuberi sarà

assicurata, grazie anche all'accompagnamento dei sindacati, la salvaguardia del posto di lavoro con priorità di

assunzione nello scalo veneziano".

(Sito) Ansa

Venezia

https://www.ansa.it/veneto/notizie/2024/09/25/al-via-bando-per-fornitura-lavoro-al-porto-di-venezia_cc05e4c1-ac5c-4972-a899-4a08dd574a4f.html
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LAVORO PORTUALE A VENEZIA, PUBBLICATO IL BANDO PER OLTRE 35 MILIONI DI
EURO

Di Blasio: "Un altro passo in avanti per il nostro sistema portuale,  l a

pubblicazione del bando rafforza le concrete prospettive occupazionali e di

lavoro e assicura un servizio strategico per i nostri terminal" Venezia -

L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale ha pubblicato

(sui canali telematici previsti per legge) il bando per l'affidamento della fornitura

di lavoro portuale nel porto di Venezia, come previsto dall'articolo 17 della

legge 84/94, per la durata di quattro anni rinnovabili per un altro quadriennio.

L'importo complessivo a base della procedura è pari a 35.300.000 per un

quadriennio. Il bando, che prevede come termine di presentazione delle offerte

il 28 ottobre, conclude un lungo iter di confronto - a tratti acceso - con le

rappresentanze sindacali, con la compagnia ad oggi operante nel porto di

Venezia e con i terminalisti e, in ogni caso, tiene conto delle Linee guida

sindacali siglate nel luglio del 2023 rivolte in particolare all'introduzione di una

clausola sociale a tutela dei lavoratori e alla strategia di gara basata su due

bandi separati, uno per Venezia e uno per Chioggia. L'affidamento della

fornitura di lavoro portuale rappresenta uno sblocco per un servizio

fondamentale per l'operatività e la competitività dello scalo, servizio oggi prestato in regime di proroga. L'organico

operativo ottimale dell'impresa autorizzata all'erogazione del servizio a Venezia è fissato in 120 unità, compresi

eventuali presidente e vicepresidente, come stabilito a valle dei passaggi formali in Commissione consultiva e in

Comitato di gestione. "L'Ente - spiega il Presidente AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio - accoglie le varie richieste

formulate dalle rappresentanze sindacali e avvia, con il bando di Venezia, una nuova stagione per il lavoro in porto

che presto vedrà anche la pubblicazione di analoga gara per il porto di Chioggia, il cui organico è stato fissato in venti

unità, con la previsione che agli eventuali esuberi sarà assicurata, grazie anche all'accompagnamento dei sindacati, la

salvaguardia del posto di lavoro con priorità di assunzione nello scalo veneziano".

Il Nautilus

Venezia

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-09-25/lavoro-portuale-a-venezia-pubblicato-il-bando-per-oltre-35-milioni-di-euro_149316/
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Fornitura lavoro portuale, a Venezia pubblicato il bando per oltre 35 milioni

"La procedura - spiega il presidente dell'AdSP Di Blasio - rafforza le

prospettive occupazionali e assicura un servizio strategico per i nostri

terminal" Allo scopo di assegnare la fornitura di lavoro nel porto di Venezia, l'

Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale ha pubblicato di

affidamento come previsto dall'articolo 17 della legge 84/94, per la durata di

quattro anni rinnovabili per un altro quadriennio. L'importo complessivo a base

della procedura è pari a 35,3 milioni per un quadriennio. Il bando, che prevede

come termine di presentazione delle offerte il 28 ottobre, conclude un lungo iter

di confronto - a tratti acceso - con le rappresentanze sindacali, con la

compagnia ad oggi operante nel porto di Venezia e con i terminalisti e, in ogni

caso, tiene conto delle Linee guida sindacali siglate nel luglio del 2023 rivolte in

particolare all'introduzione di una clausola sociale a tutela dei lavoratori e alla

strategia di gara basata su due bandi separati, uno per Venezia e uno per

Chioggia. L'affidamento della fornitura di lavoro portuale rappresenta uno

sblocco per un servizio fondamentale per l'operatività e la competitività dello

scalo, servizio oggi prestato in regime di proroga. L'organico operativo

ottimale dell'impresa autorizzata all'erogazione del servizio a Venezia è fissato in 120 unità, compresi eventuali

presidente e vicepresidente, come stabilito a valle dei passaggi formali in Commissione consultiva e in Comitato di

gestione. "L'ente - spiega il presidente AdSP MAS Fulvio Lino Di Blasio - accoglie le varie richieste formulate dalle

rappresentanze sindacali e avvia, con il bando di Venezia, una nuova stagione per il lavoro in porto che presto vedrà

anche la pubblicazione di analoga gara per il porto di Chioggia, il cui organico è stato fissato in venti unità, con la

previsione che agli eventuali esuberi sarà assicurata, grazie anche all'accompagnamento dei sindacati, la salvaguardia

del posto di lavoro con priorità di assunzione nello scalo veneziano". Condividi Tag porti venezia lavoro portuale

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Venezia

https://www.informazionimarittime.com/post/fornitura-lavoro-portuale-a-venezia-pubblicato-il-bando-per-oltre-35-milioni
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Venezia: pubblicato il bando per la fornitura di lavoro portuale

Redazione

VENEZIA L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale ha

pubblicato il bando per l'affidamento della fornitura di lavoro portuale nel porto

di Venezia, come previsto dall'articolo 17 della legge 84/94, per la durata di

quattro anni rinnovabili per un altro quadriennio. L'importo complessivo a base

della procedura è pari a 35.300.000 per un quadriennio. Il bando, che prevede

come termine di presentazione delle offerte il 28 ottobre, conclude un lungo

iter di confronto a tratti acceso con le rappresentanze sindacali, con la

compagnia ad oggi operante nel porto di Venezia e con i terminalisti e, in ogni

caso, tiene conto delle Linee guida sindacali siglate nel luglio del 2023 rivolte

in particolare all'introduzione di una clausola sociale a tutela dei lavoratori e

alla strategia di gara basata su due bandi separati, uno per Venezia e uno per

Chioggia. L'affidamento della fornitura di lavoro portuale rappresenta uno

sblocco per un servizio fondamentale per l'operatività e la competitività dello

scalo, servizio oggi prestato in regime di proroga. L'organico operativo

ottimale dell'impresa autorizzata all'erogazione del servizio a Venezia è

fissato in 120 unità, compresi eventuali presidente e vicepresidente, come

stabilito a valle dei passaggi formali in Commissione consultiva e in Comitato di gestione. L'Ente spiega il Presidente

AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio accoglie le varie richieste formulate dalle rappresentanze sindacali e avvia, con il

bando di Venezia, una nuova stagione per il lavoro in porto che presto vedrà anche la pubblicazione di analoga gara

per il porto di Chioggia, il cui organico è stato fissato in venti unità, con la previsione che agli eventuali esuberi sarà

assicurata, grazie anche all'accompagnamento dei sindacati, la salvaguardia del posto di lavoro con priorità di

assunzione nello scalo veneziano.

Messaggero Marittimo

Venezia

https://www.messaggeromarittimo.it/venezia-pubblicato-bando-fornitura-lavoro-portuale/
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Lavoro portuale a Venezia, pubblicato il bando per oltre 35 mln di euro

Set 25, 2024 Venezia - L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Settentrionale ha pubblicato (sui canali telematici previsti per legge) il bando

per l'affidamento della fornitura di lavoro portuale nel porto di Venezia, come

previsto dall'articolo 17 della legge 84/94, per la durata di quattro anni

rinnovabili per un altro quadriennio. L'importo complessivo a base della

procedura è pari a 35.300.000 per un quadriennio. Il bando, che prevede come

termine di presentazione delle offerte il 28 ottobre, conclude un lungo iter di

confronto - a tratti acceso - con le rappresentanze sindacali, con la compagnia

ad oggi operante nel porto di Venezia e con i terminalisti e, in ogni caso, tiene

conto delle Linee guida sindacali siglate nel luglio del 2023 rivolte in particolare

all'introduzione di una clausola sociale a tutela dei lavoratori e alla strategia di

gara basata su due bandi separati, uno per Venezia e uno per Chioggia.

L'affidamento della fornitura di lavoro portuale rappresenta uno sblocco per un

servizio fondamentale per l'operatività e la competitività dello scalo, servizio

oggi prestato in regime di proroga. L'organico operativo ottimale dell'impresa

autorizzata all'erogazione del servizio a Venezia è fissato in 120 unità,

compresi eventuali presidente e vicepresidente, come stabilito a valle dei passaggi formali in Commissione consultiva

e in Comitato di gestione. "L'Ente - spiega il Presidente AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio - accoglie le varie richieste

formulate dalle rappresentanze sindacali e avvia, con il bando di Venezia, una nuova stagione per il lavoro in porto

che presto vedrà anche la pubblicazione di analoga gara per il porto di Chioggia, il cui organico è stato fissato in venti

unità, con la previsione che agli eventuali esuberi sarà assicurata, grazie anche all'accompagnamento dei sindacati, la

salvaguardia del posto di lavoro con priorità di assunzione nello scalo veneziano".

Sea Reporter

Venezia

https://www.seareporter.it/lavoro-portuale-a-venezia-pubblicato-il-bando-per-oltre-35-mln-di-euro/
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Firmato il decreto, Mose attivo con marea a 110 centimetri

Le squadre che operano alle bocche di porto sono state formate sulle nuove

procedure, ufficialmente operative da ieri Ascolta questo articolo ora...

Pubblicato il decreto che fissa ufficialmente l'entrata in funzione del Mose con

una soglia di marea a 110 centimetri. A comunicarlo, è stato il commissario

straordinario per il sistema, Elisabetta Spitz. Le squadre che operano alle

bocche di porto sono state formate sulle nuove procedure, che a partire da

ieri, martedì 24 settembre, sono diventate ufficialmente operative.

L'abbassamernto di quota dai precedenti 120 agli attuali 110 centimetri è stata

stabilita dal Comitatone istituito presso la presidenza del Consiglio dei ministri,

al quale partecipano tutti gli enti interessati. La scorsa settimana si erano

sollevate alcune perplessità quando, con una previsione di marea di 110

centimetri (il 19 settembre), era stato annunciato e poi smentito l'innalzamento

delle dighe, nonostante fossero state anticipate nei giorni precedenti le nuove

"direttive" di sollevamento, senza dare però informazioni più precise sulle

tempistiche di attuazione. L'autorità commissariale aveva poi precisato che la

stagione di sollevamento si intende da inizio ottobre e fino al mese di aprile.

Nel frattempo, prosegue la manutenzione delle dighe mobili nella bocca di Lido-Treporti. Nella giornata di lunedì è

stata sganciata la quarta paratoia, trasferita poi a Marghera per la necessaria manutenzione. La settimana prossima

sarà sostituita con la seconda paratoia, proveniente da Fincantieri. Sono così tornate in sede le due barriere che

hanno ricevuto una manutenzione "prototipale", utile a mettere a punto il sistema più idoneo per la pulizia.

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/cronaca/mose-entra-in-funzione-110-centimetri.html
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Nelle scuole veneziane torna il diario con i consigli sui corretti stili di vita

È stato consegnato a 16mila studenti della città metropolitana. Contato (Ulss

3): «Regole che aiutano a crescere e valgono per tutta la vita» Ascolta questo

articolo ora... La formazione e la prevenzione relative alle buone pratiche per

la salute si fanno già dalla scuola: ecco perché, in questi primi giorni dell'anno

scolastico, a 16mila studenti delle primarie veneziane è stato distribuito

gratuitamente un diario che riporta una serie di suggerimenti sui corretti stili di

vita, e non solo. «Un piccolo scrigno di consigli di salute», come lo definisce il

direttore dell'Ulss 3 Serenissima, Edgardo Contato, contenente i giusti

comportamenti negli ambiti dell'alimentazione, del movimento, del rapporto

con le cose che fanno bene e quelle che fanno male. «I corretti stili di vita, se

appresi e praticati dai bambini, diventano buone regole per tutta la vita: ecco

perché vi chiedo, ogni tanto, di farlo vedere anche ai vostri genitori», ha

aggiunto Contato, rivolgendosi alla platea di bambini in occasione della

presentazione dell'iniziativa, avvenuta stamattina alla scuola Fusinato di

Mestre. Oltre al tema della salute, il diario contiene riferimenti al territorio

veneto, alle realtà produttive, all'arte e alla cultura, anche attraverso la

celebrazione della figura di Marco Polo. Nato da un'idea di Editoriale La Voce e Editoriale Programma per

l'Impaginazione, è stato realizzato con il patrocinio e il sostegno della Regione, dell'Ufficio scolastico regionale e

dell'Ulss 3, con il contributo di Città metropolitana, della Città di Venezia, Vela, Fondazione Teatro Fenice, MuVe,

Autorità di sistema portuale, Veneta Sanitaria Finanza di Progetto spa, Sodexo, Gemmo, Bielo Hub, Fondazione

Banca degli Occhi, Fondazione Banca dei Tessuti, Eva, Banca della Marca, Veritas e Goletta Lab. Con le sue 300

pagine a colori, spiegano i promotori, il diario «è un omaggio alla bellezza e alla diversità del territorio veneto,

raccontato attraverso i suoi colori: dal bianco delle Dolomiti all'azzurro del mare, dal verde dei parchi all'oro dei

mosaici». Diecimila copie sono state consegnate ai ragazzi delle classi IV e V, mentre agli alunni delle prime tre classi

viene distribuito il quaderno, un versione ridotta del diario con sticker e illustrazioni. In tutto il Veneto, la distribuzione

ha raggiunto 60mila alunni. Soddisfatta dell'iniziativa l'assessore alle politiche educative del Comune di Venezia, Laura

Besio: «Ci rende orgogliosi essere presenti nelle pagine del diario anche con le società partecipate comunali, che

hanno dato ciascuna il proprio contributo per realizzare il prodotto finale. Si tratta di uno strumento utile, perché

accompagna il bagaglio quotidiano dei nostri studenti; sano, perché mantiene la sua mission educativa; e colorato,

perché rappresenta la nostra città e la nostra regione, un territorio bello e ricco di colori». Il piacere di stare in mezzo

ai piccoli studenti e tenere in mano il nuovo diario è stato espresso anche dalla consigliera metropolitana Maika

Canton, che ha fatto propri i complimenti espressi da tutti i partner a chi ha ideato

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/attualita/diario-salute-studenti-scuole-2024.html
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il progetto, a chi lo ha portato avanti e lo ha realizzato.

Venezia Today

Venezia
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Regionali: volano gli stracci, e le querele, tra Nicola Morra e il Partito Democratico

Volano gli stracci tra il Partito Democratico e Nicola Morra, ex senatore del

Movimento 5 Stelle, già presidente della commissione parlamentare antimafia,

e oggi candidato presidente della Regione per 'Uniti per la Costituzione'. Era

stato proprio Morra ad attaccare il Pd relativamente al ruolo all'interno delle

società di Mauro Vianello , tra le persone coinvolte nell'inchiesta corruzione, di

alcuni esponenti del Partito Democratico, tra cui il segretario provinciale

Simone D'Angelo, candidato come capolista alle regionali, che figura come

responsabile amministrativo e finanziario di un paio di società di Vianello,

responsabile, secondo i pm, di aver corrotto l'allora presidente di Autorità

Portuale Paolo Emilio Signorini, finito in carcere lo scorso 7 maggio. "Orlando

- ha tuonato Morra - si erge a campione nella lotta al sistema criminogeno ed

oligarchico di cui è vittima la Liguria, omettendo che da anni Destra e Sinistra

sono le due facce della stessa identica medaglia corruttiva ed oligarchica che

stringe la Liguria in una morsa mortale". Nella nota Morra ricorda i ruoli di

D'Angelo, Alessandro Terrile e Davide Gaggero, tutti esponenti del Pd

genovese "alle dipendenze di Vianello con incarichi dirigenziali". I l  Pd:

"Presentiamo querela" Parole, quelle di Morra, che non sono piaciute al Partito Democratico, che ha replicato: "Alle

falsità di Morra sul PD e sui suoi candidati, non può eserci una risposta politica, ma solo quella legale. Domani (oggi,

ndr), per tutelare l'immagine del PD, daremo mandato ai nostri avvocati di sporgere querela". L'intervento a gamba

tesa di Mattia Crucioli Non ha di certo stemperato gli animi il lungo post pubblicato su Facebook da Mattia Crucioli,

anche lui ex senatore del Movimento 5 Stelle e attualmente consigliere comunale a palazzo Tursi per 'Uniti per la

Costituzione'. Crucioli invita il candidato alla presidenza della Regione Andrea Orlando, parlamentare Pd, a prendere

provvedimenti all'interno del proprio partito, ricordando il ruolo di D'Angelo come segretario provinciale del Partito

Democratico, "ma anche responsabile amministrativo e finanziario di una delle società portuali di Vianello, finita nella

vicenda giudiziaria per il sospetto di aver regalato un viaggio (con Telepass intestato alla società) a Signorini per le

sue 'scorribande' a Montecarlo". Come risulta nel curriculum pubblicato da D'Angelo sul sito del Comune, il segretario

del Pd risulta essere responsabile amministrativo e finanziario della società Santa Barbara e in passato è stato

responsabile amministrativo e finanziario della società Saria, "entrambe di proprietà di Vianello ed entrambe operanti

in ambito portuale", osserva Crucioli che ricorda alcune intercettazioni tra Signorini e Vianello, nelle quali quest'ultimo

si vantava degli appoggi politici di cui godeva. "Ben venga dunque la querela a Morra: sarà l'occasione di portare alla

luce tutto il materiale - documentale ed eventualmente testimoniale - che comprova ciò che ha affermato ma

soprattutto l'annoso intreccio di interessi tra esponenti di spicco del PD ed imprenditoria in ambito

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/politica/elezioni/regionali-guerra-pd-uniti-costituzione.html
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portuale genovese", conclude Crucioli.

Genova Today
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VIDEO | Geo Barents: Msf annuncia il ricorso contro il blocco della nave a Genova

"Siamo determinati a tornare in mare al più presto per colmare il vuoto lasciato

dall'Italia e dall'Europa. Il decreto Piantedosi causa solo più morti in mare", ha

dichiarato Juan Matias Gil, capomissione di MSF Medici Senza Frontiere ha

annunciato un ricorso contro la decisione di bloccare per 60 giorni la Geo

Barents, la nave impegnata nel salvataggio di vite nel Mediterraneo, che nei

giorni scorsi era approdata a Genova, dove sono sbarcati 206 migranti. Geo

Barents si trova attualmente nel porto d i  Genova a causa di un fermo

amministrativo dovuto al mancato rispetto delle istruzioni della Guardia

Costiera libica, la seconda emersa in seguito a un'ispezione che ha rilevato

otto carenze tecniche. Il capo missione di MSF: "Misure illegittime e disumane"

"Il soccorso in mare è ancora una volta bloccato penalizzando cbhi ha bisogno

di aiuto. Geo Barents, fermata nel porto d i  Genova, paradossalmente è

accusata di salvare vite. Presenteremo un ricorso di fronte a queste misure

illegittime e disumane. Siamo determinati a tornare in mare al più presto per

colmare il vuoto lasciato dall'Italia e dall'Europa. Il decreto Piantedosi causa

solo più morti in mare", lo ha dichiarato Juan Matias Gil, capomissione di MSF

per la ricerca e il soccorso in mare.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/video/msf-sequestro-geo-barents.html
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Gambelli, TYG: "Il mercato tiene e noi lanciamo Focus"

In occasione del Salone Nautico di Genova Il Presidente e Ceo di Timone

Yachts Group Luigi Gambelli ha osservato il mercato e presentato la gamma

Focus, Forza 37 e Forza 44, una flotta agile e veloce che si presta

perfettamente a navigare sulle coste italiane e albanesi La cornice prestigiosa

del Salone Nautico di Genova ha accolto anche quest'anno le 'gemme'

pregiate di Blu Yachts, brand di Timone Yachts Group, che ha messo in vetrina

i propri modelli: la novità di questo 2024 è il marchio Focus che per il Gruppo

rappresenta il debutto in Italia, barche agili e veloci che si prestano

perfettamente a navigare sulle coste italiane e albanesi Aggressiva nelle linee e

generosa negli spazi, Focus Forza 37 è una barca 'aperta' e fruibile, con

'balconi' laterali e larghi spazi esterni così da favorire un loro utilizzo più

continuo per godersi ad esempio un aperitivo o stendersi al sole. Altra barca

con cui Blu Yachts ha affrontato il Salone di Genova è Forza 44. "Siamo molto

soddisfatti - spiega Luigi Gambelli, Presidente e Ceo di Timone Yachts Group -

le soluzioni proposte da Focus sono perfettamente calibrate per una presenza

nei nostri mari che ben si presta alle caratteristiche di questa barca e favorisce

una navigazione rapida e quindi adatta alle coste che meglio conosciamo. Questo tipo di imbarcazione è pertanto

anche adatta al chartering, che ne sposa le soluzioni e le caratteristiche". Un dovere pertanto essere a Genova, dove

è stata protagonista Blu Yachts, anche dealer del brand Pardo per i territori dell'est Adriatico. "Verificare le condizioni

del mercato anche confrontandosi con il mondo della nautica di lusso. La nostra mission con Blu Yachts è quella, dal

punto di vista commerciale, di consolidare la nostra presenza in Europa orientale - dice Gambelli - un mercato per noi

in espansione che vorremmo coprire aprendo altri spazi in quella direzione. Recente anche la dislocazione in Albania,

sede non solo di propri uffici ma anche traiettoria delle rotte delle imbarcazioni vendute grazie alla società Blu Yachts"

Più in generale, sempre guardando al mercato, "presumibilmente - prosegue Gambelli - il 2025 seguirà l'andamento

del 2024, adattandosi su buoni livelli ma non straordinari come quelli conosciuti nel recente passato quando si era

verificata una crescita molto elevata di vendite. Il quadro della situazione è orientato verso questo assestamento che

ora regola i propri flussi mantenendosi su buoni livelli". Il Gruppo Timone è giunto a Genova ricco di aspettative,

potendo contare sulle proprie perle del mare 'targate' Blu Yachts e confermandosi un punto di riferimento nel mondo

dei dealer italiani. Aspettative che sono state ampiamente soddisfatte.

Informatore Navale

Genova, Voltri

https://www.informatorenavale.it/news/gambelli-tyg-il-mercato-tiene-e-noi-lanciamo-focus/
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Fermo Geo Barents a ponte Andrea Doria, Msf annuncia ricorso

Nota ufficiale dopo che le autorità hanno imposto due provvedimenti di blocco

"A seguito dei due diversi ordini di fermo ricevuti dalla Geo Barents, MSF farà

ricorso contro questa detenzione illegittima ". La nota è arrivata nel

pomeriggio, dopo l'approdo di Geo Barents a Genova , lunedì 23 settembre

scorso, e lo stop delle autorità di martedì 24 settembre. La nave è ferma nel

porto di Genova , dopo che le autorità hanno imposto due provvedimenti di

blocco : il primo previsto dal decreto Piantedosi, prevede un fermo di 60 giorni

e si basa sulle accuse di non aver rispettato le istruzioni della Guardia Costiera

libica durante il salvataggio di 109 persone in difficoltà in mare; il secondo

dopo l'ispezione del Controllo dello Stato di approdo (PSC) sulla nave, che ha

rilevato 8 carenze tecniche. "Questo fermo -si legge ancora nella nota- è

arrivato solo 12 giorni dopo la sospensione del precedente fermo da parte del

Tribunale di Salerno, che ha riconosciuto gli obiettivi umanitari e di soccorso

della nave di ricerca e soccorso di MSF. La nota ricorda l 'attività di ricerca e

soccorso che MSF svolge dal 2015 "Ha lavorato con otto diverse navi di

soccorso (da sola o in collaborazione con altre ONG) e ha soccorso più di

91.000 persone. Dall'inizio delle operazioni di ricerca e soccorso a bordo della Geo Barents nel maggio 2021, le

équipe di MSF hanno soccorso più di 12.540 persone, recuperato i corpi di 24 persone, organizzato l'evacuazione

medica di 16 persone e assistito il parto di un bambino".

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/09/geo-barents-fermo-a-ponte-andrea-doria-genova-msf-ricorso-717205b6-4b12-44f4-9055-c7fa5e94fb17.html
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T. Mariotti e Cantieri di Pisa uniscono le forze per costruire giga yacht

Cantieri Al via una due diligence quasi certamente destinata a sfociare in un

ingresso del cantiere genovese nel capitale di quello toscano al fine di sfruttare

sinergie, strutture e competenze per realizzazione navi da diporto anche da 90

metri di REDAZIONE SHIPPING ITALY T. Mariotti, uno dei più importanti

player della cantieristica navale nel Mediterraneo appartenente al Gruppo

Genova Industrie Navali, e Cantieri di Pisa, storico cantiere della nautica da

diporto oggi di proprietà dell'imprenditore Enrico Gennasio hanno annunciato

di avere stretto una partnership con un "che punta a offrire il massimo livello

del Made in Italy per la costruzione di yacht di grandi dimensioni". Una nota

spiega che "la partnership sancisce il connubio tra due importanti realtà italiane

della cantieristica di lusso" e "aprirà la strada a nuovi progetti di yacht di grandi

dimensioni che saranno innovativi, sostenibili e dotati dei più alti standard in

tema di sicurezza e tecnologia per confermare ancora di più l'eccellenza

italiana". Più precisamente, secondo quanto appreso da SUPER YAHT 24 ,

dopo mesi di negoziazioni le due parti sono giunte alla decisione di avviare

una due diligence per un futuro ingresso del cantiere genvoese nel capitale di

quello toscano. Il tutto finalizzato a sfruttare tutte le sinergie possibili fra una società, T.Mariotti, che già oggi

costruisce navi da crociera di lusso (le ultime per Seabourn e le prossime per il nuovo marchio extra lusso Aman at

Sea) e in passato ha realizzato giga yacht importanti (ad esempio per il sultano dell'Oman), e Cantieri di Pisa,

marchio e società in fase di rilancio che all'ultimo Cannes Yacht Festival ha (non a caso) esposto presso il proprio

stand anche un nuovo modello di yacht da 90 metri di lunghezza. Le strutture dove attualmente opera l'azienda presso

la darsena pisana consentono di realizzare navi da diporto fino a circa 40 metri mentre la partnership con T.Mariotti,

aziende parte del gruppo Genova Industrie Navali a cui fa capo anche Piombino Industrie Marittime, apre alla

possibilità appunto di proporsi sul mercato dei giga yacht con infrastrutture adeguate e con una reference list di

prim'ordine nella costruzione di navi. In questo accordo ha certamente giocato un ruolo importante anche il fatto che

Marco Massabò, attuale amministratore delegato di Cantieri di Pisa (nella foto insieme al designer Antonio Luxardo),

in passato ha lavorato anche per T. Mariotti oltre che per Wally Yachts e Cantalupi Lighting. Cantieri di Pisa, fondato

nel 1945 a Limite sull'Arno e poi trasferitosi sulla Darsena Pisana nel 1956, lungo il Canale dei Navicelli, dove tuttora

ha la sua sede, si è conquistata, grazie ad alcune sue rivoluzionarie imbarcazioni e in particolare quelle della serie

Akhir, un'importante fama nazionale arrivando a realizzare e consegnare oltre 700 yacht fino al 2012. Nel 2021 il

cantiere venne acquistato e rilanciato da Enrico Gennasio con la volontà di creare una sinergia fra aziende

rivoluzionando l'attuale filosofia della nautica e per questo è stato

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/09/25/t-mariotti-e-cantieri-di-pisa-uniscono-le-forze-per-costruire-giga-yacht/
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nominato amministratore delegato Marco Massabò. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy
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L'avvio dei lavori per il tunnel subportuale di Genova tardano ancora a partire per una
variante

Porti Aspi vuole l'ex carbonile (modificando il progetto originale) per aggirare la

sospensione delle attività su calata Concenter disposta dalla Soprintendenza e

recuperare il ritardo accumulato sui lavori di REDAZIONE SHIPPING ITALY

Se i documenti pubblicati nei giorni scorsi dall'Autorità di sistema portuale di

Genova erano stati oscurati, rendendo impossibile decifrare le motivazioni per

cui Autostrade per l'Italia (Aspi), investita dei lavori del tunnel subportuale

(ancorché in realtà da affidarsi a gara), avesse in tale contesto presentato

istanza per una concessione annuale sull'area dell'ex carbonile Enel, area non

prevista dal progetto, non altrettanto è stato possibile fare con quelli depositati

pochi giorni fa in Regione Liguria nell'ambito delle relative autorizzazioni

ambientali. È così emerso che l'istanza per l'ex carbonile rappresenta una

formale variante al progetto del tunnel come autorizzato nel 2023 . "La Variante

- si legge nei documenti di Aspi - trae motivazione dalla necessità di evitare

che, in ragione di quanto richiesto dalla Sovrintendenza Archeologia Belle Arti

e Paesaggio per la Città Metropolitana di Genova e la provincia di La Spezia

in termini di sospensione delle attività previste nella Calata Concenter (nota

Prot. 0012840 del 04.07.2024), i lavori del Tunnel possano subire una dilazione dei tempi". Dilazione che in realtà è

già in atto da quasi tre mesi dal momento che nei piani della port authority il riempimento di calata Concenter sarebbe

dovuto cominciare a luglio , quando emersero, seppur ufficiosamente , i rilievi della Soprintendenza. Ora la

sospensione assume i crismi dell'ufficialità e, per quanto entrambe le amministrazioni pubbliche preferiscano negare

ogni chiarimento in proposito, Autostrade per l'Italia una decina di giorni fa ha ritenuto evidentemente senza via

d'uscita il vicolo cieco, decidendo di correre ai ripari con l'avvio in Regione di una formale procedura di variante.

L'indisponibilità di Concenter, destinata a ospitare i primi materiali di risulta dello scavo del tunnel, impedisce infatti

l'avvio dei lavori e l'ex carbonile rappresenterebbe un'alternativa. Come il Paur coinvolse la Soprintendenza, anche la

variante chiamerà in causa l'ente facente capo al Ministero della Cultura: sicché è da capire se lo spostamento

dell'area di deposito da Calata Concenter alla banchina che su di essa si affaccia possa soddisfare le condizioni che

la Soprintendenza aveva posto per il via libera al tombamento. A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Porti: Federica Montaresi commissaria per La Spezia e Carrara

Federica Montaresi, segretaria generale dell'AdSP del Mar Ligure Orientale, è

stata nominata dal ministero delle infrastrutture e dei trasporti commissaria

dell'Autorità portuale in seguito alle dimissioni del presidente Mario

Sommariva. "Auguri di buon lavoro a Federica Montaresi - recita una nota del

viceministro al Mit, Edoardo Rixi - La Spezia e Marina di Carrara sono porti in

crescita, con solidi progetti per il futuro, frutto della capacità di dialogo con le

istituzioni, gli operatori economici e le comunità locali. Con la nomina a

commissario del segretario generale Montaresi garantiamo la continuità con la

precedente presidenza, in attesa della nomina del nuovo vertice della Adsp".

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/09/25/porti-federica-montaresi-commissaria-per-la-spezia-e-carrara_87b35935-4670-4815-9666-f48f9213c458.html
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Fs, nuove locomotive da manovra a doppia alimentazione

BERLINO (ITALPRESS) - Presentate oggi, nell'ambito della Fiera Innotrans di

Berlino, le prime locomotive da manovra Dual Shunter 2000 del Polo Logistica

del Gruppo FS. Le due locomotive green Dual Shunter 2000, prodotte

dall'azienda ceca CZ Loko, sono le prime in assoluto in Italia con doppia

alimentazione diesel ed elettrico e saranno utilizzate da Mercitalia Shunting &

Terminal all'interno del Porto di La Spezia. L'investimento per entrambi i mezzi

è di 5,5 milioni di euro.L'evento di presentazione ha visto la presenza di

Sabrina De Filippis, AD di Mercitalia Logistics, Livio Ravera, AD di Mercitalia

Shunting & Terminal, Josef Gulyas, Vicepresidente e Managing Director di CZ

Loko, e Josef Barta, Presidente e azionista di maggioranza di CZ Loko. Si

tratta di un altro importante traguardo nell'ambito del piano di rinnovo della

flotta del Polo Logistica del Gruppo che, attraverso il potenziamento degli

asset, punta a offrire servizi sempre più efficienti e sostenibili in un'ottica di

integrazione del trasporto merci. La locomotiva Dual Shunter 2000 è

progettata per i servizi di manovra all'interno di terminal e porti. Grazie alla

doppia alimentazione è in grado di eseguire manovre in modalità diesel (dove

la linea non è elettrificata), per poi continuare come locomotiva elettrica sulla linea principale fino al retroporto.Sul

fronte operativo e della produttività dei processi, la doppia alimentazione concentrata in un unico mezzo consente di

ridurre il numero di locomotive e di utilizzare il sistema diesel sulle linee elettriche con evidenti benefici anche dal

punto di vista ambientale. All'insegna del green, l'utilizzo delle locomotive Dual Shunter 2000, rispetto alle locomotive

tradizionali, permette di ridurre le emissioni di CO2 fino al 90% con alimentazione diesel HVO e fino al 100% in

modalità elettrica.La locomotiva è dotata di un motore diesel con una potenza massima di 895 Kw; il pantografo

consente invece di alimentare i quattro motori elettrici con una potenza di 2200 Kw. Durante il servizio sulle linee

elettrificate è possibile utilizzare il recupero dell'energia elettrica in frenata.Il Polo Logistica prevede l'acquisto di altre

locomotive destinate al porto d i  Ravenna  e  a l l ' I n t e rpo r t o  d i  Padova . - f o t o  u f f i c i o  s t ampa  Fs -

(ITALPRESS).mgg/com25-Set-24 17:36.

Affari Italiani

La Spezia

https://www.affaritaliani.it/notiziario/fs-nuove-locomotive-da-manovra-a-doppia-alimentazione-36034ITP.html
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FS, LOGISTICA: NUOVE LOCOMOTIVE DA MANOVRA A DOPPIA ALIMENTAZIONE

(AGENPARL) -  mer 25 settembre 2024 FS, LOGISTICA: NUOVE

LOCOMOTIVE DA MANOVRA A DOPPIA ALIMENTAZIONE due locomotive

Dual Shunter 2000 prodotte dall'azienda ceca CZ Loko le prime locomotive da

manovra in Italia con doppia alimentazione diesel ed elettrica verranno

utilizzate da Mercitalia Shunting & Terminal nel Porto di La Spezia Berlino, 25

settembre 2024 - Presentate oggi, nell'ambito della Fiera Innotrans di Berlino,

le prime locomotive da manovra Dual Shunter 2000 del Polo Logistica del

Gruppo FS. Le due locomotive green Dual Shunter 2000, prodotte dall'azienda

ceca CZ Loko, sono le prime in assoluto in Italia con doppia alimentazione

diesel ed elettrico e saranno utilizzate da Mercitalia Shunting & Terminal

all'interno del Porto di La Spezia. L'investimento per entrambi i mezzi è di 5,5

milioni di euro. L'evento di presentazione ha visto la presenza di Sabrina De

Filippis, AD di Mercitalia Logistics, Livio Ravera, AD di Mercitalia Shunting &

Terminal, Josef Gulyas, Vicepresidente e Managing Director di CZ Loko, e

Josef Barta, Presidente e azionista di maggioranza di CZ Loko. Si tratta di un

altro importante traguardo nell'ambito del piano di rinnovo della flotta del Polo

Logistica del Gruppo che, attraverso il potenziamento degli asset, punta a offrire servizi sempre più efficienti e

sostenibili in un'ottica di integrazione del trasporto merci.

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/09/25/fs-logistica-nuove-locomotive-da-manovra-a-doppia-alimentazione/
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Fs, nuove locomotive da manovra a doppia alimentazione

Visualizzazioni: Fs, nuove locomotive da manovra a doppia alimentazione

BERLINO (ITALPRESS) - Presentate oggi, nell'ambito della Fiera Innotrans di

Berlino, le prime locomotive da manovra Dual Shunter 2000 del Polo Logistica

del Gruppo FS. Le due locomotive green Dual Shunter 2000, prodotte

dall'azienda ceca CZ Loko, sono le prime in assoluto in Italia con doppia

alimentazione diesel ed elettrico e saranno utilizzate da Mercitalia Shunting &

Terminal all'interno del Porto di La Spezia. L'investimento per entrambi i mezzi

è di 5,5 milioni di euro. L'evento di presentazione ha visto la presenza di

Sabrina De Filippis, AD di Mercitalia Logistics, Livio Ravera, AD di Mercitalia

Shunting & Terminal, Josef Gulyas, Vicepresidente e Managing Director di CZ

Loko, e Josef Barta, Presidente e azionista di maggioranza di CZ Loko. Si

tratta di un altro importante traguardo nell'ambito del piano di rinnovo della

flotta del Polo Logistica del Gruppo che, attraverso il potenziamento degli

asset, punta a offrire servizi sempre più efficienti e sostenibili in un'ottica di

integrazione del trasporto merci. La locomotiva Dual Shunter 2000 è

progettata per i servizi di manovra all'interno di terminal e porti. Grazie alla

doppia alimentazione è in grado di eseguire manovre in modalità diesel (dove la linea non è elettrificata), per poi

continuare come locomotiva elettrica sulla linea principale fino al retroporto. Sul fronte operativo e della produttività

dei processi, la doppia alimentazione concentrata in un unico mezzo consente di ridurre il numero di locomotive e di

utilizzare il sistema diesel sulle linee elettriche con evidenti benefici anche dal punto di vista ambientale. All'insegna del

green, l'utilizzo delle locomotive Dual Shunter 2000, rispetto alle locomotive tradizionali, permette di ridurre le

emissioni di CO2 fino al 90% con alimentazione diesel HVO e fino al 100% in modalità elettrica. La locomotiva è

dotata di un motore diesel con una potenza massima di 895 Kw; il pantografo consente invece di alimentare i quattro

motori elettrici con una potenza di 2200 Kw. Durante il servizio sulle linee elettrificate è possibile utilizzare il recupero

dell'energia elettrica in frenata. Il Polo Logistica prevede l'acquisto di altre locomotive destinate al porto di Ravenna e

all'Interporto di Padova. -foto ufficio stampa Fs- (ITALPRESS). Facebook X WhatsApp.

Agipress

La Spezia

https://www.agipress.it/fs-nuove-locomotive-da-manovra-a-doppia-alimentazione/
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Federica Montaresi commissaria dell'autorità portuale dopo le dimissioni di Sommariva

Ascolta questo articolo ora... Voice by Federica Montaresi , segretaria

generale dell'AdSP del Mar Ligure Orientale, è stata nominata dal ministero

delle infrastrutture e dei trasporti commissaria dell'Autorità portuale in seguito

alle dimissioni del presidente Mario Sommariva. "Auguri di buon lavoro a

Federica Montaresi - recita una nota del viceministro al Mit, Edoardo Rixi - La

Spezia e Marina di Carrara sono porti in crescita, con solidi progetti per il

futuro, frutto della capacità di dialogo con le istituzioni, gli operatori economici

e le comunità locali. Con la nomina a commissario del segretario generale

Montaresi garantiamo la continuità con la precedente presidenza, in attesa

della nomina del nuovo vertice della Adsp". Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/25/federica-montaresi-commissaria-dellautorita-portuale-dopo-le-dimissioni-di-sommariva-564492/
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La Difesa prova a disfarsi dei relitti nelle Vasche di San Vito

Nuovo bando per smaltire due cacciamine e due navi cisterne dopo che il

primo è andato deserto. Agenzia Industrie Difesa vende uno stock di 41

galleggianti, alcuni risalenti al 1893, di cui la metà da tempo abbandonati nella

zona di Marola. E' andata deserta la gara lanciata dal comando della stazione

navale della Spezia per smaltire sei tra navi e bettoline radiati dai ranghi della

Marina Militare e oggi ormeggiati nella zona di ponente della base navale. La

procedura indetta la scorsa estate per la demolizione degli ex caccamine Lerici

e Sapri, delle navi cisterna Bradano e Sapri e delle bettoline antinquinamento

GK13 e GK02 non ha trovato operatori disposti a farsi carico del loro recupero

e della loro demolizione con conseguente smaltimento a norma di legge.

L'arsenale spezzino ha quindi emesso in questi giorni un secondo bando

incrementando sensibilmente la base d'asta da 1.543.642 euro a 1.983.381

euro. I primi quattro galleggianti sono oggi ormeggiati tra Calata Mancina,

Calata Mandracchio e Calata Carbone. Tra questi anche i due cacciamine in

vetroresina che rappresentarono negli anni Ottanta un prodotto rivoluzionario

per l'Intermarine di Sarzana. Il Lerici, in disarmo dal 2015, in particolare fu il

capoclasse di dodici unità. Gli altri due si trovano invece all'interno delle Vasche di San Vito, interessata a sua volta da

un altro appalto questa volta bandito dall'Agenzia Industrie Difesa. Si tratta di alienare ben 41 ex galleggianti dichiarati

fuori uso il cui ripristino è ritenuto "non costo efficace o non di interesse", di cui quasi la metà proprio dove

nell'Ottocento avveniva la stagionatura del legname utilizzato per costruire le navi. La cosa non sorprende contando

che sono ormai parte del paesaggio di Marola e Acquasanta da diversi anni. Pontoni a gru, trasporto viveri,

movimentazione munizioni e siluri, cisterne acqua e combustibile, trasporto fanghi, passetti, pontoni cucina, guarda

porto, navi deposito, pontoni generatori di elettricità e bettoline anti inquinamento. Accumulati tra la Veleria e Marola

un campionario di oltre un secolo di attività della base navale. Ci sono unità varate oltre un secolo fa: 1903, 1909,

1910, 1916 e persino due bettoline del 1893. I periti che hanno formulato la gara, con prezzo base simbolico di mille

euro, stimano che dalle 2.350 tonnellate del dislocamento scarico asciutto totale possano essere recuperate circa

1.700 tonnellate di materiale ferroso riciclabile. Per 34 dei relitti è già presente la mappatura dei materiali contenenti

amianto e sono dichiarati asbesto free . Per i restanti sette "il contraente dovrà verificare la presenza di materiali

pericolosi sulla base di sopralluoghi mirati e della relativa documentazione tecnica che sarà resa disponibile dal

Comando Navale della Spezia". Lo smaltimento in ogni caso avverrà fuori dalla base navale. "Tutti i galleggianti

devono essere rimossi via mare", specifica il bando, utilizzando " rimorchiatori, pontoni, gru o chiatte". Impossibile il

trasporto via terra. Tra consegna dei galleggianti alla ditta vincitrice e il termine delle operazioni

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/25/la-difesa-prova-a-disfarsi-dei-relitti-nelle-vasche-di-san-vito-564500/
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di riciclaggio ci vorrebbe circa un anno e mezzo, ma il trasporto lontano da Marola dovrebbe avvenire entro 210

giorni dall'inizio delle operazioni. Se il bando fosse assegnato a ottobre, le Vasche di San Vito potrebbero essere

"ripulite" indicativamente entro l'estate 2025. Su loro futuro sono state formulate diverse ipotesi negli ultimi dieci anni,

tra cui il trasferimento del materiale stoccato nei magazzini di Scorcetoli (ai tempi del ministro Mauro) fino all'ipotesi di

una vasca oceanica studiata dall'Università di Genova. Il progetto Basi Blu di ampliamento della base navale oggi ha

preso il sopravvento su ogni altra considerazione.

Citta della Spezia

La Spezia
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Lubrano prende per mano i soci del Propeller in un viaggio attraverso le potenzialità
dell'intelligenza artificiale e le sue applicazioni nel mondo delle imprese

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Serata

partecipatissima quella di ieri al Castello San Giorgio che ha ospitato l'incontro

del Propeller Club Port of La Spezia e Marina di Carrara. Un evento che ha

riunito oltre 80 soci per una serata dedicata all'innovazione. Protagonista della

serata è stato Filippo Lubrano, ingegnere gestionale, giornalista, scrittore e

consulente esperto in cybersecurity , intelligenza artificiale e tecnologie

emergenti, che ha guidato i partecipanti in un affascinante viaggio attraverso le

potenzialità dell'intelligenza artificiale e le sue applicazioni pratiche nel mondo

delle imprese. La sua esperienza in ambito corporate e startup , unita alla

profonda conoscenza delle tecnologie emergenti, ha reso la sua relazione

particolarmente stimolante e ricca di spunti di riflessione per tutti i soci del

Propeller. Durante l'evento, il presidente Gianluca Agostinelli ha voluto

esprimere un sentito ringraziamento al Capitano di Fregata Monica Selene

Mazzarese, comandante del porto di Marina di Carrara, per il suo prezioso

contributo allo sviluppo del cluster marittimo. Mazzarese, prossima a ricoprire

importanti incarichi a Roma, è stata elogiata per il suo impegno e la

professionalità dimostrata, che hanno lasciato un segno indelebile sia a Marina di Carrara che nell'intero territorio. Più

informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/25/lubrano-prende-per-mano-i-soci-del-propeller-in-un-viaggio-attraverso-le-potenzialita-dellintelligenza-artificiale-e-le-sue-applicazioni-nel-mondo-delle-imprese-564537/
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Cade dalla ralla e finisce al Pronto soccorso, incidente sul lavoro al Molo Garibaldi

Ascolta: Accolto il ricorso del Pisa: i nerazzurri allungano in testa - Città della

Spezia Ascolta questo articolo ora... Voice by Incidente sul lavoro, oggi

pomeriggio, sul Molo Garibaldi, all'interno del porto mercantile. Erano le 14.30

quando, per dinamiche in fase di accertamento, un lavoratore di circa 30 anni è

caduto da una ralla riportando problemi alla schiena. Nel giro di pochi minuti i

militi della Pubblica assistenza della Spezia hanno raggiunto Viale San

Bartolomeo e hanno varcato il gate portuale così da poter prestare le prime

cure e trasportare l'uomo in Pronto soccorso all'ospedale Sant'Andrea.

Raccomandato da Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/25/cade-dalla-ralla-e-finisce-al-pronto-soccorso-incidente-sul-lavoro-al-molo-garibaldi-564612/
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Montaresi nominata commissario dei porti della Liguria Orientale

LA SPEZIA - A seguito delle dimissioni di Mario Sommariva dalla presidenza

dell'Autorità di Sistema del Mar Ligure Orientale, il ministero delle Infrastrutture

e dei Trasporti ha nominato commissario Federica Montaresi, segretario

generale della stessa Authority. "Auguri di buon lavoro a Federica Montaresi -

scrive in una nota il viceministro al Mit, Edoardo Rixi - La Spezia e Carrara

sono porti in crescita, con solidi progetti per il futuro, frutto della capacità di

dialogo con le istituzioni, gli operatori economici e le comunità locali. Con la

nomina a commissario del segretario generale Montaresi garantiamo la

continuità con la precedente presidenza, in attesa della nomina del nuovo

vertice della Adsp".

Corriere Marittimo

La Spezia

https://www.corrieremarittimo.it/ports/montaresi-nominata-commissario-dei-porti-della-liguria-orientale/
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La Comunità portuale spezzina confida nell'impegno di Montaresi per l'economia locale

LA SPEZIA - La Comunità portuale spezzina ha espresso i migliori auspici a

Federica Montaresi, nominata nei giorni scorsi commissario del porto della

Spezia e Marina di Carrara. Lo si legge in una nota a firma dei rappresentanti

dei settori portuale e logistico che compongono la Comunità Portuale: Andrea

Fontana, Alessandro Laghezza, Bruno Pisano, Salvatore Avena Giorgia

Bucchioni. «In un momento cruciale per il nostro porto e le imprese locali» -

scrive la Comunità portuale spezzina - « confidiamo che il suo impegno sarà

rivolto ad affrontare i molti dossier urgenti e a sostenere l'economia e

l'occupazione delle nostre aziende e del nostro territorio. Crediamo

fermamente che promuoverà azioni a sostegno dell'economia delle nostre

imprese durante questa fase di crescita e di sviluppo, rafforzando i legami con

le comunità locali e le realtà imprenditoriali. L'unità di intenti e la collaborazione

sono elementi indispensabili per la nostra comunità portuale».

Corriere Marittimo

La Spezia

https://www.corrieremarittimo.it/ports/la-comunita-portuale-spezzina-confida-nellimpegno-di-montaresi-per-leconomia-locale/
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Montaresi nominata commissario dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure
Orientale

Rixi: con Montaresi garantiamo la continuità, in attesa della nomina del nuovo

vertice della AdSP Federica Montaresi, segretario generale dell'Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, è stata nominata commissario

dell'ente portuale dopo le dimissioni del presidente Mario Sommariva a cui è

stato offerto l'incarico di presidente del gruppo logistico Spinelli ( del 16 e 23

settembre 2024). Rendendo nota l'assegnazione a Sommariva del ruolo di

commissario dell'AdSP che governa i porti di La Spezia e di Marina di

Carrara, il viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi, ha

evidenziato che «La Spezia e Carrara sono porti in crescita, con solidi progetti

per il futuro, frutto della capacità di dialogo con le istituzioni, gli operatori

economici e le comunità locali. Con Montaresi - ha aggiunto - garantiamo la

continuità, in attesa della nomina del nuovo vertice della AdSP. Al contempo

auguro buon lavoro a Sommariva per il suo nuovo incarico all'interno di uno dei

principali gruppi internazionali di logistica».

Informare

La Spezia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241323-Montaresi-nominata-commissario-AdSP-Ligure-Orientale.asp
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Mar Ligure Orientale, Federica Montaresi nominata commissario dell'Authority portuale

Sostituisce il dimissionario Mario Sommariva, divenuto presidente del gruppo

logistico Spinelli La segretaria generale dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Orientale, Federica Montaresi , è stata nominata commissario

dell'ente portuale dopo le dimissioni del presidente Mario Sommariva a cui è

stato di presidente del gruppo logistico Spinelli. La notizia del nuovo incarico è

stata diffusa dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi ,

il quale ha evidenziato che "La Spezia e Carrara sono porti in crescita, con

solidi progetti per il futuro, frutto della capacità di dialogo con le istituzioni, gli

operatori economici e le comunità locali. Con Montaresi - ha sottolineato -

garantiamo la continuità, in attesa della nomina del nuovo vertice della AdSP".

La cinquantenne Federica Montaresi era stata nominata nel 2022 segretaria

generale dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale su proposta

dello stesso Sommariva. Prima donna a ricoprire questo incarico alla Spezia.

Condividi Tag porti la spezia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/mar-ligure-orientale-federica-montaresi-nominata-commissario-dellauthority-portuale
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Fs, nuove locomotive da manovra a doppia alimentazione

Italpress

La Spezia
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BERLINO (ITALPRESS) - Presentate oggi, nell'ambito della Fiera Innotrans di

Berlino, le prime locomotive da manovra Dual Shunter 2000 del Polo Logistica

del Gruppo FS. Le due locomotive green Dual Shunter 2000, prodotte

dall'azienda ceca CZ Loko, sono le prime in assoluto in Italia con doppia

alimentazione diesel ed elettrico e saranno utilizzate da Mercitalia Shunting &

Terminal all'interno del Porto di La Spezia. L'investimento per entrambi i mezzi

è di 5,5 milioni di euro. L'evento di presentazione ha visto la presenza di

Sabrina De Filippis, AD di Mercitalia Logistics, Livio Ravera, AD di Mercitalia

Shunting & Terminal, Josef Gulyas, Vicepresidente e Managing Director di CZ

Loko, e Josef Barta, Presidente e azionista di maggioranza di CZ Loko. Si

tratta di un altro importante traguardo nell'ambito del piano di rinnovo della

flotta del Polo Logistica del Gruppo che, attraverso il potenziamento degli

asset, punta a offrire servizi sempre più efficienti e sostenibili in un'ottica di

integrazione del trasporto merci. La locomotiva Dual Shunter 2000 è

progettata per i servizi di manovra all'interno di terminal e porti. Grazie alla

doppia alimentazione è in grado di eseguire manovre in modalità diesel (dove

la linea non è elettrificata), per poi continuare come locomotiva elettrica sulla linea principale fino al retroporto. Sul

fronte operativo e della produttività dei processi, la doppia alimentazione concentrata in un unico mezzo consente di

ridurre il numero di locomotive e di utilizzare il sistema diesel sulle linee elettriche con evidenti benefici anche dal

punto di vista ambientale. All'insegna del green, l'utilizzo delle locomotive Dual Shunter 2000, rispetto alle locomotive

tradizionali, permette di ridurre le emissioni di CO2 fino al 90% con alimentazione diesel HVO e fino al 100% in

modalità elettrica. La locomotiva è dotata di un motore diesel con una potenza massima di 895 Kw; il pantografo

consente invece di alimentare i quattro motori elettrici con una potenza di 2200 Kw. Durante il servizio sulle linee

elettrificate è possibile utilizzare il recupero dell'energia elettrica in frenata. Il Polo Logistica prevede l'acquisto di altre

locomotive destinate al porto di Ravenna e all'Interporto di Padova. -foto ufficio stampa Fs- (ITALPRESS). Vuoi

pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle

testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

https://www.italpress.com/fs-nuove-locomotive-da-manovra-a-doppia-alimentazione/
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Fs a Berlino con nuove locomotive da manovra a doppia alimentazione

BERLINO (ITALPRESS) - Le prime locomotive da manovra Dual Shunter

2000 del Polo Logistica del Gruppo FS sono state presentate durante la Fiera

Innotrans di Berlino. Le due locomotive green Dual Shunter 2000, prodotte

dall'azienda ceca CZ Loko, sono le prime in assoluto in Italia con doppia

alimentazione diesel ed elettrico e saranno utilizzate da Mercitalia Shunting &

Terminal all'interno del Porto di La Spezia. L'investimento per entrambi i mezzi

è di 5,5 milioni di euro. xb1/col3/gtr.

Italpress

La Spezia

https://www.italpress.com/fs-a-berlino-con-nuove-locomotive-da-manovra-a-doppia-alimentazione/
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Federica Montaresi nominata commissario dell'AdSp Mar Ligure Orientale

Andrea Puccini

LA SPEZIA Federica Montaresi, già Segretario Generale dell'Autorità di

Sistema portuale del mar Ligure orientale, è stata designata dal Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti come commissario straordinario

dell'Autorità portuale, dopo le dimissioni del presidente Mario Sommariva. La

nomina, annunciata dal viceministro Edoardo Rixi, ha lo scopo di garantire

continuità nella gestione dei porti di La Spezia e Marina di Carrara, entrambi

in fase di crescita grazie a progetti strategici già avviati. Auguri di buon lavoro

a Federica Montaresi ha dichiarato Rixi in una nota . I porti di La Spezia e

Carrara sono realtà in espansione, sostenute da una forte collaborazione con

le istituzioni, gli operatori economici e le comunità locali. Con la nomina di

Montaresi come commissario, assicuriamo la prosecuzione del lavoro

avviato in attesa della nuova presidenza. Il nuovo incarico rappresenta un

segnale di fiducia nelle capacità di Montaresi, che ha già svolto un ruolo

cruciale come segretario generale, consolidando i rapporti tra il porto e le

realtà economiche e istituzionali del territorio. La sua nomina a commissario

punta a mantenere la stabilità e a proseguire l'implementazione dei piani di

sviluppo in corso. La comunità portuale spezzina, di cui si fanno portavoce Andrea Fontana, Alessandro Laghezza,

Bruno Pisano, Salvatore Avena Giorgia Bucchioni esprime i migliori auspici a Federica Montaresi: In un momento

cruciale per il nostro porto e le imprese locali, confidiamo che il suo impegno sarà rivolto ad affrontare i molti dossier

urgenti e a sostenere l'economia e l'occupazione delle nostre aziende e del nostro territorio. Crediamo fermamente

che promuoverà azioni a sostegno dell'economia delle nostre imprese durante questa fase di crescita e di sviluppo,

rafforzando i legami con le comunità locali e le realtà imprenditoriali. L'unità di intenti e la collaborazione sono

elementi indispensabili per la nostra comunità portuale.

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/federica-montaresi-nominata-commissario-delladsp-mar-ligure-orientale/
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Stagione allungata: con la Oasis arrivati al terminal crociere 6mila turisti di 82 nazionalità

Tempo di lettura: minuto LA SPEZIA - Si sta concludendo il periodo dell'alta

stagione per le crociere che comunque proseguiranno anche in autunno e in

inverno come da calendario della Società Spezia Carrara Cruise Terminal. E si

sta concludendo senza contrazione (che sarebbe fisiologica dopo l'alta

stagione) di passeggeri. La toccata di oggi della Oasis è infatti di 5.912

crocieristi oltre ai duemila componenti dell'equipaggio arrivati alla Spezia e

sempre più propensi a restare sul territorio. Sono turisti peraltro sull'Oasis di un

numero enorme di diverse nazionalità. In particolare sono arrivai con la nave

2.863 statunitensi, 659 canadesi, 481 inglesi, 250 irlandesi, 200 spagnoli, 107

australiani. 60 giapponesi e anche 40 italiani. Condividi : Altri Articoli :.

Port Logistic Press

La Spezia

https://portlogisticpress.it/stagione-allungata-con-la-oasis-arrivati-al-terminal-crociere-6mila-turisti-di-82-nazionalita/
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Montaresi commissario dell'AdSP di La Spezia

Federica Montaresi è stata nominata dal ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti commissario dell'Autorità portuale del Mar Ligure Orientale in

seguito alle dimissioni del presidente Mario Sommariva. Che a partire dal 1°

ottobre assumerà il ruolo di presidente del gruppo Spinelli, holding in mano

per il 51% all'omonima famiglia e per il 49% ad Hapag Lloyd. Il viceministro

Edoardo Rixi ha augurato un buon lavoro al neo commissario, sottolineando

come La Spezia e Carrara siano porti in crescita, con solidi progetti per il

futuro, frutto della capacità di dialogo con le istituzioni, gli operatori economici

e le comunità locali.

Port News

La Spezia

https://www.portnews.it/montaresi-commissario-delladsp-di-la-spezia/
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In arrivo in porto a La Spezia due locomotive di manovra ad alimentazione diesel-elettrica

Porti Altri mezzi, ha svelato Mercitalia Shunting&Terminal, saranno acquistati

per il porto di Ravenna e l'Interporto di Padova di REDAZIONE SHIPPING

ITALY Mercitalia Shunting & Terminal, concessionaria del servizio di manovra

ferroviaria nel porto di La Spezia, ha presentato oggi alla fiera Innotrans di

Berlino due nuove locomotive da manovra Dual Shunter 2000, che impiegherà

nello scalo ligure. Realizzate da Cz Loko, sono "le prime in assoluto in Italia

con doppia alimentazione diesel ed elettrico", spiega l'azienda. Il loro acquisto

ha richiesto un investimento di 5,5 milioni di euro. La locomotiva Dual Shunter

2000, prosegue la nota, è progettata per i servizi di manovra all'interno di

terminal e porti. Grazie alla doppia alimentazione è in grado di eseguire

manovre in modalità diesel dove la linea non è elettrificata, per poi continuare

come locomotiva elettrica sulla linea principale fino al retroporto. Rispetto ai

mezzi tradizionali, l'utilizzo delle locomotive Dual Shunter 2000 permette di

ridurre le emissioni di CO2 fino al 90% con alimentazione diesel Hvo e fino al

100% in modalità elettrica. Nel dettaglio il mezzo è dotato di un motore diesel

con una potenza massima di 895 Kw; il pantografo consente invece di

alimentare i quattro motori elettrici con una potenza di 2200 Kw. Il polo logistica di Fs ha aggiunto di prevedere

l'acquisto di altre locomotive destinate all'interporto di Padova e al porto di Ravenna, dove pure Mercitalia

Shunting&Terminal ha in concessione il servizio di manovra. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/09/25/in-arrivo-in-porto-a-la-spezia-due-locomotive-di-manovra-ad-alimentazione-diesel-elettrica/
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Navigare Per Ravenna: Il pieno di visitatori e oltre cento barche animano la Darsena di
Città

Ravenna - Grazie al favore delle condizioni meteo, e all'arrivo nella Darsena di

Città di oltre cento imbarcazioni da diporto partite in flotta da Marina di

Ravenna, l'edizione 2024 di Navigare Per Ravenna ha fatto registrare una

partecipazione senza precedenti. Domenica mattina, il pubblico è affluito con

regolarità lungo le banchine della Darsena di Città, dove il Circolo Velico

Ravennate, ideatore della manifestazione organizzata congiuntamente al

Comune di Ravenna con il supporto dell'Autorità di Sistema Portuale e di

Sapir, aveva predisposto un colorato villaggio, composto da una variegata

street food, un Baby Village con gonfiabili riservati ai più piccoli, una

postazione DJ, lo stand riservato all'Università di Bologna, che ha presentato i

progetti di ricerca e sviluppo Uniboat e Uniboat Motorsport, e l'esposizione di

Honda Automotive Group, partner dell'evento. Particolare attenzione è stata

dedicata ai territori alluvionati della Provincia, a favore dei quali è stata attivata

una raccol ta fondi  da dest inare a l la  zone d i  Traversara,  colp i te

dall'esondazione del Lamone. Denso di appuntamenti, e partecipato da ben

diciassette team per un totale di cento vel ist i ,  i l  programma della

manifestazione, che ha visto i TOM 28 del Circolo Velico Ravennate impegnati nel Trofeo del Porto, vinto dall'Autorità

di Sistema Portuale, e il Trofeo dei Sodalizi, conquistato dai giovanissimi del sodalizio bizantino. Navigare Per

Ravenna è stato preceduto, nella mattinata di sabato, da Sport In Darsena, appuntamento dedicato alle scuole nato

con l'obiettivo di diffondere tra i più giovani una vera cultura dello sport. "Siamo molto soddisfatti, abbiamo registrato

un numero di visitatori senza precedenti. Una partecipazione che, ci fa piacere sottolineare, essere stata

principalmente generata dal pubblico 'extra-vela'. Per il Circolo Velico Ravennate si trattava di un nuovo tipo di

organizzazione, con un villaggio dedicato ai più giovani ma che fosse al tempo stesso adatto ad ospitare le barche. In

tal senso determinante si è rivelato il pontile, che ha garantito a tutti, in tranquillità e sicurezza, massima accessibilità

allo specchio acqueo. Sulla scia di questo successo stiamo già pensando a importanti novità in vista dell'edizione

2025" ha commentato Carlo Mazzini, consigliere del Circolo Velico Ravennate. "È stato un piacere per noi di Honda

Automotive Group essere lo sponsor ufficiale di una manifestazione che ha unito la passione per il mare con

l'innovazione e l'eccellenza nel mondo della mobilità. Ci auguriamo di ritrovarci presto per nuove avventure" ha

dichiarato Sergio Morini di Honda Automotive Group, partner della manifestazione. "Abbiamo visto le immagini di una

Darsena affollata per la voglia di tante persone di vivere e condividere una domenica di sport e solidarietà in uno

spazio che è ormai sentito dai ravennati parte integrante della città, grazie anche agli interventi realizzati per renderlo

più fruibile, dalla passeggiata al

Il Nautilus

Ravenna

https://www.ilnautilus.it/sport/2024-09-25/navigare-per-ravenna-il-pieno-di-visitatori-e-oltre-cento-barche-animano-la-darsena-di-citta_149269/
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nuovo pontile. Vivere la Darsena e sentire la vicinanza con l'acqua, vedere da dove parte il canale lungo il quale si

dispiega il nostro porto, o poterne cogliere tutto il dimensionamento percorrendolo in navigazione, sono tutte attività

che alimentano una cultura del mare e della portualità quali grandi risorse ed opportunità uniche per la crescita e lo

sviluppo di questo territorio" ha dichiarato Daniele Rossi, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale di Ravenna.

Il Nautilus

Ravenna
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Nuove locomotive a doppia alimentazione: presto potrebbero arrivare al porto di Ravenna

Noi  e  883  te rze  par t i  se lez iona te ,  po t remmo u t i l i zza re  da t i  d i

geolocalizzazione precisi e identificazione attraverso la scansione del

dispositivo, al fine di archiviare e/o accedere a informazioni su un dispositivo e

trattare dati personali come quelli relativi all'utilizzo del sito, per le seguenti

finalità: pubblicità e contenuti personalizzati, misurazione delle prestazioni dei

contenuti e degli annunci, ricerche sul pubblico, sviluppo di servizi. Puoi

liberamente prestare, rifiutare o revocare il tuo consenso, in qualsiasi

momento, accedendo al pannello di Gestione Consensi o accedendo al

pannello delle preferenze pubblicitarie per le terze parti aderenti al TCF di IAB.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/economia/nuove-locomotive-a-doppia-alimentazione-presto-potrebbero-arrivare-al-porto-di-ravenna.html
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Porto di Ravenna: opportunità e sfide per la città in un incontro alla Casa Matha di
Ravenna

Giovedì 26 settembre alle 18.30, la Casa Matha, in piazza Andrea Costa 3 a

Ravenna, ospiterà un incontro pubblico con Carlo Facchini, Presidente

dell'Associazione Ravennate Spedizionieri, e Mario Petrosino, Direttore

operativo dell'Autorità Portuale. L'evento, aperto alla cittadinanza, sarà

un'occasione per discutere il recente completamento della "Fase 1" dei lavori

di ampliamento delle banchine portuali e l'avvio della "Fase 2", destinata a

potenziare la capacità operativa del porto e a promuovere lo sviluppo

economico. Durante l'incontro, i relatori si confronteranno sulle prospettive del

porto e sull'importanza di migliorare le infrastrutture viarie e ferroviarie per

accrescere la competitività a livello internazionale. L'iniziativa è parte del

progetto "Idea di Ravenna", dedicato al confronto su temi di rilevanza sociale,

culturale ed economica.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/economia/2024/09/25/porto-di-ravenna-opportunita-e-sfide-per-la-citta-in-un-incontro-alla-casa-matha-di-ravenna/
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Navigare Per Ravenna: oltre 100 barche e tanto pubblico hanno animato domenica 20
settembre la Darsena

Grazie alle buone condizioni meteo e all'arrivo di oltre cento imbarcazioni da

diporto nella Darsena di Città, partite da Marina di Ravenna, l'edizione 2024 di

Navigare Per Ravenna ha registrato una partecipazione senza precedenti.

Domenica mattina, il pubblico ha affollato le banchine della Darsena, dove il

Circolo Velico Ravennate, in collaborazione con il Comune di Ravenna e il

supporto dell'Autorità di Sistema Portuale e di Sapir, ha allestito un villaggio

con street food, un Baby Village per i più piccoli, una postazione DJ, e stand

dell'Università di Bologna e di Honda Automotive Group, partner dell'evento. È

stata attivata una raccolta fondi per le zone alluvionate della Provincia, in

particolare per Traversara. La manifestazione ha visto la partecipazione di

diciassette team e circa cento velisti . Si sono svolti il Trofeo del Porto, vinto

dall'Autorità di Sistema Portuale, e il Trofeo dei Sodalizi, conquistato dai

giovani del sodalizio bizantino. Navigare Per Ravenna è stata preceduta,

sabato, da Sport In Darsena, un'iniziativa per le scuole. "Abbiamo registrato

una partecipazione record, principalmente da parte del pubblico 'extra-vela'.

Questa nuova organizzazione, con un villaggio per i giovani e il pontile per la

sicurezza, ha funzionato bene. Stiamo già pensando a novità per l'edizione 2025," ha affermato Carlo Mazzini,

consigliere del Circolo Velico Ravennate. "Essere sponsor di un evento che unisce passione per il mare e

innovazione è stato un onore," ha dichiarato Sergio Morini di Honda Automotive Group. "Abbiamo visto una Darsena

affollata, segno della voglia di vivere momenti di sport e solidarietà. Gli interventi per rendere lo spazio più fruibile

hanno contribuito a questo successo," ha concluso Daniele Rossi, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale di

Ravenna.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/sport/2024/09/25/navigare-per-ravenna-oltre-100-barche-e-tanto-pubblico-hanno-animato-domenica-20-settembre-la-darsena/
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Giornata ravennate il 27 settembre per la candidata Elena Ugolini fra aziende, lidi nord,
porto e incontri con stampa e cittadini

Venerdì 27 settembre la professoressa Elena Ugolini, candidata civica alla

presidenza della Regione Emilia Romagna, sarà a Ravenna per presentarsi

alla cittadinanza. Come annunciano con una nota Nicola Grandi e Filippo

Donati Consiglieri comunali di Viva Ravenna "la giornata avrà inizio con la

visita di alcune aziende ed imprenditori per poi recarsi in centro città dove alle

ore 12,30 si svolgerà la conferenza stampa di presentazione alla presenza di

tutti i rappresentanti delle forze politiche che hanno deciso di schierarsi al suo

fianco oltre che di sostenerne convintamente la candidatura." Le forze politiche

sono quelle di centrodestra al governo a livello nazionale. "La visita continuerà

con una visita ai lidi nord per valutare lo stato di manutenzione delle località e

verificare di persona i luoghi del progetto e la fase di realizzazione della

stazione marittima di Porto Corsini, Elena verrà poi accompagnata all'interno

del porto di Ravenna dove navigherà in compagnia dei rappresentanti della

portualità cittadina per approfondire le problematiche e le peculiarità dello

scalo ravennate" continuano Grandi e Donati. Alle 20,45 il clou della giornata

sarà all'hotel Mattei dove la candidata incontrerà la cittadinanza in un incontro

pubblico. "Elena Ugolini conferma dunque il suo percorso con l'obiettivo di coinvolgere la più ampia possibile pluralità

di persone ed il desiderio di una Regione che faccia dell'ascolto dei cittadini il primo metodo di governo. Viva

Ravenna nel dare il benvenuto ad Elena, dopo tre mesi di lavoro fianco a fianco conferma la netta convinzione che

insieme, al di là degli schieramenti politici, sia davvero possibile realizzare il cambiamento che la Regione Emilia

Romagna merita" dice la lista civica.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/politica/2024/09/25/giornata-ravennate-il-27-settembre-per-la-candidata-elena-ugolini-fra-aziende-lidi-nord-porto-e-incontri-con-stampa-e-cittadini/
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Ferrovie dello Stato: previsto l'acquisto di altre locomotive destinate al porto di Ravenna

Presentate oggi, mercoledì 25 settembre, nell'ambito della Fiera Innotrans di

Berlino, le prime locomotive da manovra Dual Shunter 2000 del Polo Logistica

del Gruppo FS. Le due locomotive green Dual Shunter 2000, prodotte

dall'azienda ceca CZ Loko, sono le prime in assoluto in Italia con doppia

alimentazione diesel ed elettrico e saranno utilizzate da Mercitalia Shunting &

Terminal all'interno del Porto di La Spezia. L'investimento per entrambi i mezzi

è di 5,5 milioni di euro. L'evento di presentazione ha visto la presenza di

Sabrina De Filippis, AD di Mercitalia Logistics, Livio Ravera, AD di Mercitalia

Shunting & Terminal, Josef Gulyas, Vicepresidente e Managing Director di CZ

Loko, e Josef Barta, Presidente e azionista di maggioranza di CZ Loko. Si

tratta di un altro importante traguardo nell'ambito del piano di rinnovo della

flotta del Polo Logistica del Gruppo che, attraverso il potenziamento degli

asset, punta a offrire servizi sempre più efficienti e sostenibili in un'ottica di

integrazione del trasporto merci. La locomotiva Dual Shunter 2000 è

progettata per i servizi di manovra all'interno di terminal e porti. Grazie alla

doppia alimentazione è in grado di eseguire manovre in modalità diesel (dove

la linea non è elettrificata), per poi continuare come locomotiva elettrica sulla linea principale fino al retroporto. Sul

fronte operativo e della produttività dei processi, la doppia alimentazione concentrata in un unico mezzo consente di

ridurre il numero di locomotive e di utilizzare il sistema diesel sulle linee elettriche con evidenti benefici anche dal

punto di vista ambientale. All'insegna del green, l'utilizzo delle locomotive Dual Shunter 2000, rispetto alle locomotive

tradizionali, permette di ridurre le emissioni di CO2 fino al 90% con alimentazione diesel HVO e fino al 100% in

modalità elettrica. La locomotiva è dotata di un motore diesel con una potenza massima di 895 Kw; il pantografo

consente invece di alimentare i quattro motori elettrici con una potenza di 2200 Kw. Durante il servizio sulle linee

elettrificate è possibile utilizzare il recupero dell'energia elettrica in frenata. Il Polo Logistica prevede l'acquisto di altre

locomotive destinate al porto di Ravenna e all'Interporto di Padova.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/societa/2024/09/25/ferrovie-dello-stato-previsto-lacquisto-di-altre-locomotive-destinate-al-porto-di-ravenna/


 

mercoledì 25 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 72

[ § 2 4 8 1 6 1 0 2 § ]

Incontro pubblico "Il Porto di Ravenna oggi: opportunità e sfide per la città"

Completata di recente la "Fase 1" dei lavori di ampliamento e miglioramento

delle banchine portuali, incluso il dragaggio dei fondali, l'attenzione si sposta

ora sulla "Fase 2", che prevede ulteriori interventi per potenziare l'infrastruttura

e rafforzare la capacità operativa del porto. Un incontro aperto a tutta la

cittadinanza, organizzato nell'ambito del progetto "Idea di Ravenna", si terrà

giovedì 26 settembre 2024, alle ore 18.30 presso Casa Matha (piazza A.

Costa 3 a Ravenna). Durante l'evento, dal titolo "Il Porto di Ravenna oggi:

opportunità e sfide per la città", saranno illustrati i dettagli degli interventi in

corso e quelli futuri, discutendo l'impatto che questi lavori avranno sullo

sviluppo economico e logistico del territorio. I relatori, tra cui Carlo Facchini,

presidente dell'Associazione Ravennate Spedizionieri, e Mario Petrosino,

direttore operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, si confronteranno sulle

potenzialità che il Porto di Ravenna offre non solo agli operatori locali, ma

anche a quelli nazionali e internazionali. Si discuterà inoltre dell'importanza di

potenziare le infrastrutture viarie e ferroviarie per garantire una competitività

sempre maggiore a livello internazionale. Questo incontro rappresenta

un'importante occasione di riflessione e dialogo sul futuro del Porto di Ravenna, offrendo a cittadini ed esperti

l'opportunità di confrontarsi sulle sfide attuali e sulle strategie migliori per sfruttare al massimo le opportunità

economiche e logistiche che il porto può offrire al territorio. L'associazione Idea di Ravenna, attiva dal 2009, si

propone come spazio di scambio di idee e opinioni tra cittadini interessati a discutere temi di impatto sociale,

culturale ed economico. Attraverso eventi culturali, manifestazioni pubbliche e seminari, l'associazione promuove il

dialogo su temi cruciali per il futuro della città.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/incontro-pubblico-il-porto-di-ravenna-oggi-opportunita-e-sfide-per-la-citta/
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Ambulanze nel porto per velocizzare i soccorsi in caso di incidente sul lavoro: l'Ausl sta
valutando i costi

Prosegue il progetto per collocare una stazione del 118 all'interno dell'area

portuale di Ravenna. L'Ausl Romagna sta valutando la fattibilità economica del

progetto. Nel frattempo si sono tenuti una serie di incontri fra l'azienda

sanitaria, l'autorità portuale e i lavoratori per aggiornare la cartografia del

porto, segnalare al meglio gli ingressi alle varie aziende e revisionare i codici

di identificazione dei terminal, indispensabili nelle comunicazioni con la centrale

operativa dei soccorsi. La realizzazione di un punto di partenza delle

ambulanze nel porto è stato richiesto dal consiglio comunale di Ravenna

mediante una mozione condivisa fra maggioranza e opposizione per

migliorare e velocizzare i soccorsi in caso di incidenti sul lavoro.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/ambulanze-nel-porto-per-velocizzare-i-soccorsi-in-caso-di-incidente-sul-lavoro-lausl-sta-valutando-i-costi/
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Viva Ravenna dà il benvenuto alla Candidata alla presidenza della regione Emilia Romagna
Elena Ugolini

"Venerdì 27 settembre la professoressa Elena Ugolini, candidata civica alla

presidenza della regione Emilia Romagna, sarà ospite della nostra città, che

peraltro conosce già bene, per presentarsi alla cittadinanza e raccogliere le

suggestioni che le saranno poste da diverse realtà locali. La giornata avrà

inizio con la visita di alcune aziende ed imprenditori per poi recarsi in centro

città dove alle ore 12,30 si svolgerà la conferenza stampa di presentazione

alla presenza di tutti i rappresentanti delle forze politiche che hanno deciso di

schierarsi al suo fianco oltre che di sostenerne convintamente la candidatura.

La visita continuerà con una visita ai lidi nord per valutare lo stato di

manutenzione delle località e verificare di persona i luoghi del progetto e la

fase di realizzazione della stazione marittima di Porto Corsini, Elena verrà poi

accompagnata all'interno del porto di Ravenna dove navigherà in compagnia

dei rappresentanti della portualita' cittadina per approfondire le problematiche e

le peculiarità dello scalo ravennate. Alle 20,45 il clou della giornata sarà all'hotel

Mattei dove la candidata incontrerà la cittadinanza in un incontro pubblico.

Elena Ugolini conferma dunque il suo percorso con l'obiettivo di coinvolgere la

più ampia possibile pluralità di persone ed il desiderio di una Regione che faccia dell'ascolto dei cittadini il primo

metodo di governo. "Viva Ravenna nel dare il benvenuto ad Elena, per bocca del capogruppo Nicola Grandi, dopo tre

mesi di lavoro fianco a fianco conferma la netta convinzione che insieme, al di là degli schieramenti politici, sia

davvero possibile realizzare il cambiamento che la Regione Emilia Romagna merita". Nicola Grandi e Filippo Donati.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/viva-ravenna-da-il-benvenuto-alla-candidata-alla-presidenza-della-regione-emilia-romagna-elena-ugolini/
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Sport In Darsena - Navigare Per Ravenna: il pieno di visitatori e una flotta di oltre cento
barche animano la Darsena di Città

Grazie al favore delle condizioni meteo, e all'arrivo nella Darsena di Città di

oltre cento imbarcazioni da diporto partite in flotta da Marina di Ravenna,

l'edizione 2024 di Navigare Per Ravenna ha fatto registrare una partecipazione

senza precedenti. Domenica mattina, il pubblico è affluito con regolarità lungo

le banchine della Darsena di Città, dove il Circolo Velico Ravennate, ideatore

della manifestazione organizzata congiuntamente al Comune di Ravenna con il

supporto dell'Autorità di Sistema Portuale e di Sapir, aveva predisposto un

colorato villaggio, composto da una variegata street food, un Baby Village con

gonfiabili riservati ai più piccoli, una postazione DJ, lo stand riservato

all'Università di Bologna, che ha presentato i progetti di ricerca e sviluppo

Uniboat e Uniboat Motorsport, e l'esposizione di Honda Automotive Group,

partner dell'evento. Particolare attenzione è stata dedicata ai territori alluvionati

della Provincia, a favore dei quali è stata attivata una raccolta fondi da

destinare alla zone di Traversara, colpite dall'esondazione del Lamone. Denso

di appuntamenti, e partecipato da ben diciassette team per un totale di cento

velisti, il programma della manifestazione, che ha visto i TOM 28 del Circolo

Velico Ravennate impegnati nel Trofeo del Porto, vinto dall'Autorità di Sistema Portuale, e il Trofeo dei Sodalizi,

conquistato dai giovanissimi del sodalizio bizantino. Navigare Per Ravenna è stato preceduto, nella mattinata di

sabato, da Sport In Darsena, appuntamento dedicato alle scuole nato con l'obiettivo di diffondere tra i più giovani una

vera cultura dello sport. " Siamo molto soddisfatti, abbiamo registrato un numero di visitatori senza precedenti. Una

partecipazione che, ci fa piacere sottolineare, essere stata principalmente generata dal pubblico 'extra-vela'. Per il

Circolo Velico Ravennate si trattava di un nuovo tipo di organizzazione, con un villaggio dedicato ai più giovani ma

che fosse al tempo stesso adatto ad ospitare le barche. In tal senso determinante si è rivelato il pontile, che ha

garantito a tutti, in tranquillità e sicurezza, massima accessibilità allo specchio acqueo. Sulla scia di questo successo

stiamo già pensando a importanti novità in vista dell'edizione 2025 " ha commentato Carlo Mazzini, consigliere del

Circolo Velico Ravennate. " È stato un piacere per noi di Honda Automotive Group essere lo sponsor ufficiale di una

manifestazione che ha unito la passione per il mare con l'innovazione e l'eccellenza nel mondo della mobilità. Ci

auguriamo di ritrovarci presto per nuove avventure " ha dichiarato Sergio Morini di Honda Automotive Group, partner

della manifestazione. " Abbiamo visto le immagini di una Darsena affollata per la voglia di tante persone di vivere e

condividere una domenica di sport e solidarietà in uno spazio che è ormai sentito dai ravennati parte integrante della

città, grazie anche agli interventi realizzati per renderlo più fruibile, dalla passeggiata al nuovo pontile. Vivere la

Darsena e sentire la vicinanza con l'acqua,

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/sport-in-darsena-navigare-per-ravenna-il-pieno-di-visitatori-e-una-flotta-di-oltre-cento-barche-animano-la-darsena-di-citta/
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vedere da dove parte il canale lungo il quale si dispiega il nostro porto, o poterne cogliere tutto il dimensionamento

percorrendolo in navigazione, sono tutte attività che alimentano una cultura del mare e della portualità quali grandi

risorse ed opportunità uniche per la crescita e lo sviluppo di questo territorio " ha dichiarato Daniele Rossi, presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale di Ravenna.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Sequestrati al porto di Livorno 4.000 peluche

Un carico di 4.000 peluche, di origine e provenienza cinese, è stato

sequestrato al porto di Livorno da personale dell'Agenzia delle dogane e dei

monopoli per motivi di sicurezza dei giocattoli. Secondo quanto spiega l'Adm

in una nota, "i dubbi già emersi dall'esame della documentazione, inerente al

fascicolo tecnico indispensabile per l'apposizione del marchio Ce,- presentata

all'atto dell'importazione, rivelatasi essere carente, sono stati confermati dalla

verifica fisica e dal successivo esame dei campioni prelevati da parte del

laboratorio chimico Adm di Livorno. Le analisi di laboratorio e le correlate

prove tecniche, mirate ad accertare la rispondenza dei peluche alla normativa

di sicurezza giocattoli nazionale ed europea, hanno permesso di individuare la

presenza di piccole parti ingeribili, la scarsa resistenza meccanica e una

quantità di ftalati quasi doppia rispetto al limite prescritto dalla normativa

Reach. Proprio la presenza di ftalati in quantità superiore al limite consentito

costituisce un pericolo rilevante per la salute dei bambini; gli ftalati, sostanze

chimiche utilizzate per rendere i materiali plastici o sintetici più resistenti e al

contempo pieghevoli, sono riconosciuti come materiali inquinanti per

l'ambiente e pericolosi per la salute umana, rendendo necessario uno stretto monitoraggio del loro impiego". Gli

accertamenti, coordinati dalla procura, hanno portato così al sequestro e a ipotizzare a carico del legale

rappresentante della società importatrice, spiega sempre Adm, la commissione di illeciti in materia di sicurezza dei

prodotti.

(Sito) Ansa

Livorno

https://www.ansa.it/toscana/notizie/2024/09/25/sequestrati-al-porto-di-livorno-4.000-peluche_c25b7ec2-4022-488b-9f05-2aedfac00601.html


 

mercoledì 25 settembre 2024
[ § 2 4 8 1 6 0 6 6 § ]

Livorno, Wista Italy: "Donne sul Ponte di comando" e Tavola rotonda su sicurezza e porti

LIVORNO - Domani, 26 settembre a partire dalle 18, evento a Livorno nella

Sala Ferretti della Fortezza Vecchia, per la presentazione del libro di Wista

Italy "Donne sul ponte di comando" e la Tavola rotonda: "Navigando nel futuro,

la sicurezza al primo posto" . L'iniziativa è promosso da Wista Italy con il

patrocinio dell'Autorità di Sistema Portuale di Livorno. La presentazione del

libro: "Donne sul ponte di comando. Trent'anni di storia e storie delle

professioniste del mare", Mursia editore, è un libro che, per la prima volta,

racconta l'altra metà del mare, quella delle donne che lavorano nel settore dello

shipping, del trading e della logistica. A scriverlo sono le socie di Wista Italy -

la sezione italiana della Women International Shipping and Trading Association

- che quest'anno festeggia i trent'anni di attività. La tavola rotonda L 'incontro si

sviluppa , inoltre, nel dibattito della tavola rotonda dal titolo "Navigando nel

futuro, la sicurezza al primo posto ", che è anche il tema scelto quest'anno

dall'IMO per celebrare, il 26 settembre, il World Maritime day. Il flash mob

letterario in 11 porti L'iniziativa fa parte del flash mob letterario promosso da

Wista Italy e in svolgimento, domani in simultanei in 11 porti nazionali: La

Spezia, Genova, Trieste, Venezia Ravenna, Napoli, Savona, Livorno, Cagliari, Taranto, Catania e a cui si aggiunge il

Monaco Yacht Show. PROGRAMMA Livorno: Saluti Elpi Petraki , Presidente Wista International (Video messaggio)

Interventi Istituzionali Luciano Guerrieri, Presidente Autorità di Sistema Portuale Mare Tirreno Settentrionale Luca

Salvetti, Sindaco di Livorno Gennaro Fusco, Capitano di Fregata (C.P.) Capo Servizio Sicurezza della navigazione e

portuale della Capitaneria di porto di Livorno Presentazione del libro: "Donne sul ponte di comando. Trent'anni di

storia e storie delle professioniste del mare" Lucia Nappi, Direttivo Wista Italy, giornalista di settore economico-

Corriere Marittimo

Livorno
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storia e storie delle professioniste del mare" Lucia Nappi, Direttivo Wista Italy, giornalista di settore economico-

marittimo Maria Gloria Giani, Past president Wista Italy e Presidente Propeller Club Livorno (Video messaggio)

TAVOLA ROTONDA: "Donne sul ponte di comando: Navigando nel futuro la sicurezza prima di tutto". Cinthia De

Luca, Dirigente Direzione, Sicurezza Ambiente e Servizi, Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Settentrionale

Barbara Bonciani, Professoressa di Sociologia dello Sviluppo presso Università di Pisa, Dipartimento di Civiltà e

Forme del Sapere e Socia Wista Italy (da remoto) Enzo Raugei, Presidente Compagnia Portuale Livorno Michela

Grifoni, Amministratrice Delegata e Responsabile Amministrativa, Lorenzini & C. Srl Gloria Dari, Vice Presidente

Confetra Toscana Francesca Marcucci Presidente Consiglio di Amministrazione Logistic Training Academy LTA e

Presidente Confcommercio Livorno Modera Lucia Nappi.

https://www.corrieremarittimo.it/ports/livorno-wista-italy-donne-sul-ponte-di-comando-e-tavola-rotonda-su-sicurezza-e-porti/
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L'Adm blocca in porto 4.000 peluche di origine cinese

Giulia Sarti

LIVORNO Tornano in azione al porto di Livorno per tutelare la salute pubblica

i dipendenti dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli. L'attività di verifica,

scaturita dalle selezioni del Circuito doganale di controllo, ha permesso al

Reparto Controlli allo sdoganamento dell'Ufficio delle Dogane di Livorno di

sviluppare un accurato accertamento in materia di sicurezza dei giocattoli.

L'attività doganale ha riguardato una importazione costituita, tra gli altri

articoli, da 4.000 peluche di origine e provenienza cinese. I dubbi -spiega

l'Adm) erano già emersi dall'esame della documentazione inerente al fascicolo

tecnico indispensabile per l'apposizione del marchio CE presentata all'atto

dell'importazione, rivelatasi essere carente, per poi essere confermati dalla

verifica fisica e dal successivo esame dei campioni prelevati da parte del

Laboratorio Chimico Adm di Livorno. Le analisi di laboratorio e le prove

tecniche, mirate ad accertare la rispondenza dei peluche alla normativa di

sicurezza giocattoli nazionale ed europea, hanno permesso di individuare la

presenza di piccole parti ingeribili, la scarsa resistenza meccanica e una

quantità di ftalati quasi doppia rispetto al limite prescritto dalla normativa

REACH (Regolamento sulla Registrazione, Valutazione, Autorizzazione e Restrizione di Sostanze Chimiche). Proprio

la presenza di ftalati in quantità superiore al limite consentito costituisce un pericolo rilevante per la salute dei bambini

sottolineano dall'Agenzia. Gli ftalati sostanze chimiche (esteri dell'acido ftalico) utilizzati per rendere i materiali plastici

o sintetici più resistenti e al contempo pieghevoli, sono infatti riconosciuti come materiali inquinanti per l'ambiente e

pericolosi per la salute umana, rendendo necessario uno stretto monitoraggio del loro impiego. L'attività coordinata

dalla Procura locale ha portato al sequestro dei 4.000 peluche e a ipotizzare a carico del legale rappresentante della

società importatrice la commissione di illeciti in materia di sicurezza dei prodotti.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/ladm-blocca-in-porto-4-000-peluche-di-origine-cinese/


 

mercoledì 25 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 80

[ § 2 4 8 1 6 1 1 2 § ]

Sequestrati al porto 4000 peluche

I giocattoli, provenienti dalla Cina , sono stati ritenuti pericolosi. L' operazione

del personale dell'Agenzia delle dogane e dei monopoli Un carico di 4.000

peluche, di origine e provenienza cinese, è stato sequestrato al porto d i

Livorno da personale dell'Agenzia delle dogane e dei monopoli per motivi di

sicurezza dei giocattoli. Secondo quanto spiega l'Adm in una nota, "i dubbi già

emersi dall'esame della documentazione, inerente al fascicolo tecnico

indispensabile per l'apposizione del marchio Ce,- presentata all'atto

dell'importazione, rivelatasi essere carente, sono stati confermati dalla verifica

fisica e dal successivo esame dei campioni prelevati da parte del laboratorio

chimico Adm di Livorno. Le analisi di laboratorio e le correlate prove tecniche,

mirate ad accertare la rispondenza dei peluche alla normativa di sicurezza

giocattoli nazionale ed europea, hanno permesso di individuare la presenza di

piccole parti ingeribili, la scarsa resistenza meccanica e una quantità di ftalati

quasi doppia rispetto al limite prescritto dalla normativa Reach. Proprio la

presenza di ftalati in quantità superiore al limite consentito costituisce un

pericolo rilevante per la salute dei bambini; gli ftalati, sostanze chimiche

utilizzate per rendere i materiali plastici o sintetici più resistenti e al contempo pieghevoli, sono riconosciuti come

materiali inquinanti per l'ambiente e pericolosi per la salute umana, rendendo necessario uno stretto monitoraggio del

loro impiego". Gli accertamenti, coordinati dalla procura, hanno portato così al sequestro e a ipotizzare a carico del

legale rappresentante della società importatrice, spiega sempre Adm, la commissione di illeciti in materia di sicurezza

dei prodotti.

Rai News

Livorno

https://www.rainews.it/tgr/toscana/articoli/2024/09/livorno-sequestro-peluche--agenzia-delle-dogane--e-monopoli-1b1fe59d-c275-43c9-8c40-f8121d107f33.html
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Quattromila peluche pericolosi sequestrati in porto a Livorno

Porti I giocattoli, provenienti dalla Cina, presentavano una quantità di ftalati

superiore al limite consentito di REDAZIONE SHIPPING ITALY Nel porto di

Livorno sono stati sequestrati 4.000 peluche provenienti dalla Cina nell'ambito

di una verifica svolta in fase di sdoganamento dall'Ufficio delle Dogane della

città. Alcuni dubbi, spiega una nota dell'agenzia, erano già emersi dall'esame

della documentazione inerente al fascicolo tecnico indispensabile per

l'apposizione del marchio Ce presentata all'atto dell'importazione, rivelatasi

carente. Questi sono stati poi confermati dalla verifica fisica e dal successivo

esame dei campioni prelevati dal Laboratorio Chimico Adm di Livorno. Le

analisi, insieme alle prove tecniche condotte per accertare la rispondenza dei

peluche alla normativa di sicurezza giocattoli nazionale ed europea, hanno

permesso di individuare la presenza di piccole parti ingeribili e la scarsa

resistenza meccanica. Soprattutto, i giocattoli presentavano una quantità di

ftalati quasi doppia rispetto al limite prescritto dalla normativa Reach

(Regolamento sulla Registrazione, Valutazione, Autorizzazione e Restrizione

di Sostanze Chimiche - Regolamento CE 1907/2006 e il successivo

regolamento UE 2005/2018). La sostanza, spiegano le Dogane, è solitamente utilizzata per rendere i materiali plastici

o sintetici più resistenti e al contempo pieghevoli, ed è riconosciuta come materiale inquinante per l'ambiente e

pericolosa per la salute umana, rendendo necessario uno stretto monitoraggio del suo impiego. La sua presenza in

quantità superiore al limite consentito costituisce un pericolo rilevante per la salute dei bambini. L'attività, coordinata

dalla locale Procura, si è chiusa con il sequestro dei 4.000 peluche e l'ipotesi di commissione di illeciti in materia di

sicurezza a carico del legale rappresentante della società importatrice. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/09/25/quattromila-peluche-pericolosi-sequestrati-in-porto-a-livorno/
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Moby e Ars Altmann portano in Tribunale l'Adsp toscana

Porti Mentre l'ente le revoca le aggiudicazioni, la joint venture per l'automotive

Manta Logistics impugna l'inerzia dell'amministrazione sul rilascio delle aree

ottenute con la gara del 2019 di REDAZIONE SHIPPING ITALY È finita a

carte bollate la relazione instaurata fra l'Autorità di sistema portuale del Mar

Tirreno settentrionale e Manta Logistics, joint venture fra il gruppo armatoriale

Moby e Ars Altmann, candidatasi nel 2019 a creare un terminal automotive nel

porto di Piombino. Lo si apprende da un'ordinanza del Tar della Toscana che

ha fissato al 3 dicembre prossimo l'udienza per decidere del ricorso avviato da

Manta "per l'accertamento dell'inerzia dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Settentrionale nel concludere la 'Procedura di selezione ad evidenza

pubblica per l'affidamento in concessione delle nuove aree portuali del Porto di

Piombino' nonché avverso il silenzio serbato sulle istanze del 12 aprile 2023,

del 20 luglio 2023, del 14 dicembre 2023 e del 10 maggio 2024, tutte

presentate dalla ricorrente al fine di ottenere in concessione i Lotti 1, 2 e 3

della c.d. 'Macro Area n. 1' del Porto di Piombino per ivi insediarvi un terminal

automotive". Manta si era aggiudicata in via definitiva il Lotto 1 già nel 2020 e

nel 2021, dopo il ritiro dei rispettivi aggiudicatari, in via provvisoria era stata individuata come aggiudicataria anche

dei Lotti 2 e 3. Sennonché l'Adsp aveva poi sospeso le procedure , a dispetto dei solleciti menzionati da Manta. Ed

anzi, si apprende sempre dall'ordinanza, avrebbe anche revocato le aggiudicazioni provvisorie e avviato la revoca di

quella definitiva. Condizionale d'obbligo, perché tali atti non risultano al momento pubblicati. Ma, da quanto apprende

SHIPPING ITALY, la motivazione, tanto della lunga sospensione quanto delle recenti revoche, risiederebbe in un non

meglio precisato cambio di programma per le aree in questione da parte dell'amministrazione, legato, per certo,

all'incertezza sulle sorti del rigassificatore nel frattempo installato da Snam in loro prossimità (il trasferimento in

Liguria è ancora sub iudice quanto ad autorizzazioni ambientali). E, presumibilmente, dall'altrettanto incerta sorte del

polo siderurgico, oggetto di un accordo di cogestione - con coinvolgimento appunto di aree demaniali - fra Jsw Steel

Italy e il duo Metinvest-Danieli, sotto la supervisione del Governo, accordo annunciato da settimane ma ancora alle

viste. Quel che è certo è che Manta ritiene illegittima l'attesa pluriennale. Cosa che fa pensare che molto facilmente

s'opporrà giudizialmente anche alle revoche. A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/09/25/moby-e-ars-altmann-portano-in-tribunale-ladsp-toscana/
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Automotive, il PD: «Si rischia il caos nei porti»

Redazione web CIVITAVECCHIA - «A rischio la movimentazione delle auto nei

porti italiani». Lo dichiara la vicepresidente del gruppo del Pd della Camera,

Valentina Ghio al termine della seduta della commissione trasporti in cui il

governo ha risposto a un'interrogazione presentata dai dem sul tetto al rilascio

di targhe prova per la movimentazione delle automobili nei porti. «Il numero

indicato dal ministero nel decreto e troppo basso e molte aziende stanno

iniziando a licenziare con gravi conseguenze sull'occupazione nel settore del

trasferimento delle auto dalle banchine ai piazzali fuori dal porto». «E

allucinante - aggiunge - che il governo intervenga senza conoscere gli effetti

concreti delle decisioni: dopo aver abbandonato all'incertezza centinaia di

lavoratori con il Decreto che ha ristretto il numero di autorizzazioni rilasciabili

per la circolazione delle targhe prova, i l  Governo risponde ad una

interrogazione in Commissione che i firmatari Simiani, Ghio, Casu, Bakkali,

giudicano senza impegni temporali concreti, ma solo con il generico impegno

del MIT a risolvere la problematica. La proroga del governo, dopo il pasticcio

causato dal decreto e dopo le preoccupazioni manifestate da aziende e

lavoratori, scade il 30 novembre. Il tempo stringe e non bastano le buone intenzioni: a due mesi dalla scadenza della

proroga, le aziende e i lavoratori, in particolare dei porti di Livorno e Civitavecchia hanno bisogno di atti che

consentano loro di pianificare il lavoro e scongiurare crisi occupazionali».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/automotive-il-pd-si-rischia-il-caos-nei-porti-noo01e97
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Port Mobility: spettro del licenziamento per 26 unità

Redazione web CIVITAVECCHIA - Port Mobility apre la procedura di

licenziamento per 26 unità lavorative. Ancora crisi sul fronte occupazionale in

città con il presidente della società Edgardo Azzopardi che ha inviato una nota

a sindacati, ispettorato territoriale del lavoro di Roma, assessorato regionale

al Lavoro e Regione Lazio evidenziando le difficoltà attuali e le motivazioni

che hanno spinto Port Mobility ad avviare la procedura. E a quanto pare,

almeno per il momento, non sembrano esserci margini di manovra, tanto c he

si parla della necessità «di attuare una serie di azioni di carattere strutturale e

non congiunturale». Dei 153 dipendenti (di cui 113 a tempo indeterminato e 40

a tempo determinato) 26 rischiano oggi il posto di lavoro: 25 le unità del

settore viabilità e parcheggi (di cui 23 con qualifica di operaio e mansioni di

addetto imbarco/sbarco e 2 unità con qualifica di operaio e mansioni di

capoturno. Alla base di questa decisione, in particolare, la nuova concessione

alla Logiport Spa per quattro anni delle nuove banchine 27, 28, 29 e 30, che ha

determinato, come si legge nella nota, il trasferimento di tutte le operazioni

dell'armatore Grimaldi dalle banchine pubbliche - gestite da Port Mobily - alle

nuove banchine privategestite da Logiport. «Tale assegnazione ha prodotto - spiega l'avvocato Azzopardi - un

mutamento assai sginificativo dei volumi di attività dell'azienda: Grimaldi infatti è la compagnia armatoriale più

importante in termini di traffici, movimentando nello scalo di Civitavecchia oltre il 50% del traffico passeggeri e oltre il

75% di quello merci collegato alle navi ro-pax». Alla riduzione delle attività di viabilità complessivamente rese per i

traffici connessi all'armatore Grinaldi, si è agigunta poi «la significativa riduzione - si legge ancora - delle tariffe per gli

altri servizi offerti nell'ambito delle banchine private» a seguito della definizioni delle nuove tariffe per tutte le società di

interesse generale del porto di Civitavecchia a giugno scorso da parte dell'Adsp. «Una riduzione - hanno spiegato

dalla società - che rende le nuove tariffe poco remunerative alla luce dei notevoli costi gestinionali e di personale

connessi all'organizzazione dei servizi resi, e che comporterà una riduzione di fatturato ad oggi stimabile in circa 2

milioni di euro». Non solo. A questo si aggiunge anche una significativa contrazione delle attività del settore di

gestione dei parcheggi. Port Mobility, infatti, si occupa di gestire tre distinti parcheggi: Bramante, Cruise e Nord. Il

primo è già stato riconsegnato a giungo e verrà soppresso per via della nuova apertura a sud. Il Cruise verrà

riconsegnato all'Adsp entro il mese di novembre 2025 a causa della nuova configurazione portuale derivante dai nuovi

piani operativi. Il Nord infine verrà ridotto per la realizzazione delle nuove infrastrutture ferroviarie. Una risuzione

complessiva, quindi, di circa il 60% delle aree attuali che, insieme alla questione Logiportm comporta già da subito un

esubero stimabile di circa il 45% dell'attuale forza lavoro

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/port-mobility-spettro-del-licenziamento-per-26-unita-dg1oh74h
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nel settore Viabilità e parcheggi. «L'azienda negli ultimi anni ha già fatto ricorso agli ammortizzatori sociali ed ha

quasi esaurito la possibilità di riattivarne - hanno ricordato - inoltre le ragioni a fondamento della riduzione di personale

sono definitive e attualmente insuperabili». Port Mobility, nonostante tutto, si dichiara disponibile al cofnronto con le

parti sociali «per predisporre - hanno concluso - eventuali azioni alternative mirate ad aiutare i lavoratori

eventualmente interessati dagli esuberi nella transizione post-lavorativa». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Risorsa Mare Palermo-Acampora: "Soddisfatto per l'approvazione del Regolamento di
attuazione del codice della nautica da diporto, ora l'Economia del Mare 5.0"

"Questo appuntamento e il Summit Blue Forum di Gaeta rappresentano i due

momenti strategici principali nel panorama nazionale per confrontarsi

sull'andamento della pianificazione che il Governo sta mettendo in campo per

l'Economia del Mare del nostro Paese. Voglio ringraziare il Ministro Nello

Musumeci, per il grande lavoro che sta portando avanti e perché da subito ha

riconosciuto l'importante ruolo del Sistema camerale e di Assonautica Italiana,

il Presidente del Consiglio Giorgia Meloni, il Ministro Salvini, il Ministro Adolfo

Urso e l'intero Governo per aver rimesso al centro l'orgoglio marittimo della

nostra nazione". - Ha aperto così il suo intervento al Forum "Risorsa Mare" in

corso al Marina Convention Center di Palermo, il Presidente di Assonautica

Italiana, Si.Camera e Camera di Commercio Frosinone Latina, Giovanni

Acampora. Alla tavola rotonda "L'industria italiana del Mare", moderata da

Antonello Pinareo, è intervenuto con un video messaggio il Ministro delle

Imprese e del Made in Italy, Adolfo Urso. Il confronto ha visto protagonisti,

oltre al Presidente Acampora e al Ministro Nello Musumeci, Alberto Rossi,

Segretario Generale Assarmatori; Luca Sisto, Direttore Generale Confitarma e

Lorenzo Matacena, AD del Gruppo Caronte & Tourist. "Ringrazio anche il Gruppo Ambrosetti, con cui è stato un

piacere lavorare congiuntamente alla stesura del documento strategico di programmazione, grazie all'importante

contributo dell'Osservatorio Nazionale sull'Economia del Mare - Ossermare, anche questo espressione del Sistema

camerale. Ossermare da anni realizza con il Centro studi Tagliacarne di Unioncamere il Rapporto nazionale

sull'Economia del Mare, che quest'anno è giunto alla XII edizione e che è il documento di riferimento per il "Sistema

mare" del nostro Paese il cui perimetro di attività è misurato in tutte le sue dimensioni. L'Economia Blu nel nostro

Paese vale 178 miliardi di euro tra componente diretta e indiretta e rappresenta il 10,2% del valore aggiunto dell'intera

economia nazionale. Sono 1 milione gli addetti che lavorano in ben 228 mila imprese. Nel coordinamento strategico

nazionale Assonautica ricopre un ruolo istituzionale, centrale nell'Economia del Mare, di interconnessione, per

raccogliere le istanze e le esigenze delle imprese e portarle nei tavoli opportuni. Un raccordo che ha l'obiettivo di

facilitare e semplificare i processi e di osservare e studiare i fenomeni, trovare soluzioni e identificare nuove strategie

e progetti di sviluppo per promuovere l'Economia blu in ogni sede nazionale, europea e internazionale, avvalendosi

anche di Unioncamere Europa e Assocamerestero. - Ha proseguito nel suo intervento il Presidente Acampora. - Con

l'Osservatorio Nazionale sull'Economia del Mare e con il Centro Studi delle Camere di Commercio Tagliacarne,

Assonautica ha fatto conoscere, attraverso i loro studi e Rapporti, il vero valore della Blue Economy nazionale

contribuendo anche con questi dati a definire le varie proposte di legge per avere un Ministero del Mare, come anche

un Piano del Mare. Con il Blue
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forum Italia Network, raccogliendo per primi la comunicazione 240 Final della Commissione Europea del 17 maggio

2021, Assonautica, insieme alla Azienda Speciale Informare della Camera di Commercio di Frosinone Latina,

contribuisce a riunire tutta l'Economia del Mare nazionale, cioè "Gli Utenti del Mare Italiani", per poter agire tutti

insieme sulle politiche nazionali e euro-mediterranee. Una visione unica per l'Economia del Mare italiana "Quello che

serve - ha proseguito Acampora - è una visione unica. Oggi il nostro Paese ha deciso che l'Economia del Mare è una

filiera strategica e prioritaria, e tutti insieme dobbiamo affrontare questo cambiamento epocale in cui è indispensabile

un nuovo dialogo sui target e sulle risorse economiche da mettere in campo per raggiungerli. Avere Raffaele Fitto

Vicepresidente esecutivo alla Commissione europea per la Coesione e le riforme è un grande successo dell'Italia e

del Governo, anche perché tra i ruoli a lui riconosciuti da Ursula von der Leyen è stato inserito il lavoro di promozione

di un'economia blu competitiva e sostenibile in stretto coordinamento con i Commissari competenti. L'Europa ci dice

che dobbiamo "essere più semplici e veloci" e l'Italia se vuole può guidare questo processo. Dobbiamo garantire la

riduzione degli oneri amministrativi e la semplificazione della legislazione. Con la nuova Commissione dovremo

contribuire a ridurre gli obblighi di comunicazione di almeno il 25% e per le PMI rapidamente di almeno il 35%. Per

dare sempre più forza ad una "Visione Unica dell'Economia del Mare" dobbiamo superare le barriere che ancora oggi

esistono, evitando un approccio parcellizzato che guarda solo ai singoli settori. Regolamento di attuazione del codice

della nautica da diporto: Assonautica vince la scommessa Il Regolamento di attuazione del codice della nautica da

diporto, appena approvato dal Ministro Salvini, che ha recepito tutte le istanze di Assonautica Italiana sulla

semplificazione e sulla nautica sociale, sicuramente rappresenta un importante passo avanti verso la semplificazione,

ha richiesto ben 4 anni di lavoro ed è stato firmato da ben 14 Ministri. Quando guardiamo a temi come la

semplificazione, la digitalizzazione e la sburocratizzazione dobbiamo pensare in modo unico, attraverso strumenti

armonici e integrati che possano essere utili alle imprese e aumentare la competitività dell'intero Paese. Oggi esistono

in alcuni settori degli sportelli telematici, ma agiscono in maniera esclusivamente settoriale. Ma non si può non

pensare di dover dotare la nostra Nazione di uno Sportello Unico Nazionale sull'Economia del Mare. Dal Blue Forum

di Gaeta abbiamo lanciato questa proposta, consegnata anche al Mimit; come esperto l'ho sottoposta anche

all'attenzione della Struttura di Missione, oggi Dipartimento, per la definizione del collegato della Blue Economy che

sta stilando. Per quanto riguarda le priorità, i temi fondamentali sono: green deal, ricerca e innovazione" Industria e

green deal Sappiamo che gli obiettivi del green deal sono molto ambiziosi e che il rischio più grande è di perdere

intere filiere se non si stabilisce una rotta percorribile. Serve una mobilitazione di risorse senza precedenti in Europa e

nel nostro Paese per mettere le imprese in condizione di affrontare le necessarie transizioni in materia di energia,

ambiente e digitalizzazione. La transizione ecologia sta creando molti punti di discontinuità, ma può offrire delle

opportunità. Occorre ragionare su un orizzonte temporale di medio-lungo periodo, perché l'industria armatoriale sta

affrontando un
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cambio di paradigma che impone una forte accelerazione verso le nuove frontiere tecnologiche". Economia del

Mare 5.0 Da Palermo il Presidente Acampora ha poi lanciato una sfida: "Il settore industriale è in continua

trasformazione e la spinta di Industria 5.0 consentirà di cavalcare sempre di più l'innovazione. Oggi, voglio lanciare

una grande sfida: "Economia del Mare 5.0". Per essere coerenti con il giusto approccio di sistema, dove il Mare ha la

forza di rappresentarsi in modo unico e competitivo con il suo sistema imprenditoriale. Occorre guardare alle

prospettive future con un orizzonte temporale di più ampio respiro". Il "Sistema Mare" cresce più dell'intera economia

del nostro Paese e questo dimostra che ha enormi potenzialità e che può fare molto di più. L'ambizione più grande

del Piano del Mare è proprio nella sua visione d'insieme, che merita di essere sostenuta e noi continueremo ad

essere in prima linea per dare attuazione alle strategie che sono ampiamente declinate nel documento" - Ha concluso

Acampora.
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Sicurezza e innovazione: a Gaeta il futuro della pesca al centro del dibattito

Roma - Confsal pesca e agroalimentare, grazie al MASAF "porta" a Gaeta,

presso "Villa Irlanda Grand Hotel", due appuntamenti riguardanti la sicurezza

del lavoro marittimo e il futuro delle imprese nel settore ittico. Venerdì 27

settembre infatti, dalle ore 09.30, si susseguiranno interventi e relazioni in tema

con: il segretario nazionale Confsal pesca Bruno Mariani, il presidente di Aifos

Rocco Vitale (che presenterà un manuale sulla sicurezza), Mario Gallo del

MLPS e docente di diritto del lavoro marittimo, Paolo Pignalosa - senior

expert fisheries, Alessio Zambetti di Oceanis, il presidente della XI

commissione in Regione Lazio Enrico Tiero, Pierpaolo Pontecorvo - esperto

Esg sostenibilità, il Consigliere di amministrazione di Fueb Gennaro

Scognamiglio, la formatrice Globalform Alessia Martino, il segretario

provinciale di Latina Confsal pesca Davide Tomei, la vice segretaria nazionale

Confsal pesca Flaminia Mariani, la dirigente scolastica della scuola secondaria

'Caboto' di Gaeta Maria Rosa Valente, il resp. della segreteria del presidente

dell'XI commissione Regione Lazio Marco Di Vasta, il sindaco di Gaeta

Cristian Leccese, Remigio Spinello di Conflavoro Pmi, Erminio Di Nora già

consulente del ministro delle politiche agricole ed il Segretario generale Confsal Angelo Raffaele Margiotta. Modera

Rogero Fiorentino, giornalista. La giornata strutturata con due convegni dal titolo "Formazione, sicurezza del lavoro

marittimo e tutela dei lavoratori in mare" nella sessione mattutina e "Orientamento giovani - uno sguardo al futuro delle

start-up nel settore ittico" nella sessione pomeridiana, è il frutto conclusivo del un progetto, " Giovani pescatori in rete

", che ha avuto la capacità di avvicinare e interessare giovani e scolaresche alle nuove professioni della pesca grazie

alla organizzazione di workshop mirati e imprenditori che hanno avuto e illustrato idee di business innovative per la

creazione di start up nell'ittico e promosso la conoscenza delle opportunità lavorative sviluppando conoscenze

teoriche e pratiche, etc. "L'interessamento verso queste nuove professioni, verso tutte le fasi della pesca ed il futuro

del comparto - hanno spiegato gli organizzatori della Confal pesca e agroalimentare- è stato alla base del progetto

che a partire dalle scuole ha visto la costituzione di un gruppo di lavoro con i rappresentanti delle stesse e con

associazioni di pesca, enti locali ed esperti ambientali e del settore. Il progetto ha poi approfondito i temi della qualità,

sicurezza e ambiente, con particolare riguardo al benessere dell'ecosistema marino, alla sostenibilità ambientale.

Giovani che seppur non vicini a tale mondo, si sono avvicinati al mercato del lavoro e alle innovative competenze

richieste in ambito pesca e acquacoltura, come lo specialista in pesca sostenibile, l'analista di dati per la pesca o il

tecnico di automazione e robotica". Al termine dei lavori verrà rilasciato un attestato di partecipazione, per

informazioni è possibile scrivere a info@confsalpesca.it . L'appuntamento è a libero ingresso.
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Automotive, il PD: «Si rischia il caos nei porti»

CIVITAVECCHIA - «A rischio la movimentazione delle auto nei porti italiani».

Lo dichiara la vicepresidente del gruppo del Pd della Camera, Valentina Ghio al

termine della seduta della commissione trasporti in cui il governo ha risposto a

un'interrogazione presentata dai dem sul tetto al rilascio di targhe prova per la

movimentazione delle automobili nei porti. «Il numero indicato dal ministero nel

decreto e troppo basso e molte aziende stanno iniziando a licenziare con gravi

conseguenze sull'occupazione nel settore del trasferimento delle auto dalle

banchine ai piazzali fuori dal porto». «E allucinante - aggiunge - che il governo

intervenga senza conoscere gli effetti concreti delle decisioni: dopo aver

abbandonato all'incertezza centinaia di lavoratori con il Decreto che ha ristretto

il numero di autorizzazioni rilasciabili per la circolazione delle targhe prova, il

Governo risponde ad una interrogazione in Commissione che i firmatari

Simiani, Ghio, Casu, Bakkali, giudicano senza impegni temporali concreti, ma

solo con il generico impegno del MIT a risolvere la problematica. La proroga

del governo, dopo il pasticcio causato dal decreto e dopo le preoccupazioni

manifestate da aziende e lavoratori, scade il 30 novembre. Il tempo stringe e

non bastano le buone intenzioni: a due mesi dalla scadenza della proroga, le aziende e i lavoratori, in particolare dei

porti di Livorno e Civitavecchia hanno bisogno di atti che consentano loro di pianificare il lavoro e scongiurare crisi

occupazionali». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia
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Port Mobility: spettro del licenziamento per 26 unità

CIVITAVECCHIA - Port Mobility apre la procedura di licenziamento per 26

unità lavorative. Ancora crisi sul fronte occupazionale in città con il presidente

della società Edgardo Azzopardi che ha inviato una nota a sindacati,

ispettorato territoriale del lavoro di Roma, assessorato regionale al Lavoro e

Regione Lazio evidenziando le difficoltà attuali e le motivazioni che hanno

spinto Port Mobility ad avviare la procedura. E a quanto pare, almeno per il

momento, non sembrano esserci margini di manovra, tanto c he si parla della

necessità «di attuare una serie di azioni di carattere strutturale e non

congiunturale». Dei 153 dipendenti (di cui 113 a tempo indeterminato e 40 a

tempo determinato) 26 rischiano oggi il posto di lavoro: 25 le unità del settore

viabilità e parcheggi (di cui 23 con qualifica di operaio e mansioni di addetto

imbarco/sbarco e 2 unità con qualifica di operaio e mansioni di capoturno. Alla

base di questa decisione, in particolare, la nuova concessione alla Logiport

Spa per quattro anni delle nuove banchine 27, 28, 29 e 30, che ha determinato,

come si legge nella nota, il trasferimento di tutte le operazioni dell'armatore

Grimaldi dalle banchine pubbliche - gestite da Port Mobily - alle nuove banchine

privategestite da Logiport. «Tale assegnazione ha prodotto - spiega l'avvocato Azzopardi - un mutamento assai

sginificativo dei volumi di attività dell'azienda: Grimaldi infatti è la compagnia armatoriale più importante in termini di

traffici, movimentando nello scalo di Civitavecchia oltre il 50% del traffico passeggeri e oltre il 75% di quello merci

collegato alle navi ro-pax». Alla riduzione delle attività di viabilità complessivamente rese per i traffici connessi

all'armatore Grinaldi, si è agigunta poi «la significativa riduzione - si legge ancora - delle tariffe per gli altri servizi

offerti nell'ambito delle banchine private» a seguito della definizioni delle nuove tariffe per tutte le società di interesse

generale del porto di Civitavecchia a giugno scorso da parte dell'Adsp. «Una riduzione - hanno spiegato dalla società

- che rende le nuove tariffe poco remunerative alla luce dei notevoli costi gestinionali e di personale connessi

all'organizzazione dei servizi resi, e che comporterà una riduzione di fatturato ad oggi stimabile in circa 2 milioni di

euro». Non solo. A questo si aggiunge anche una significativa contrazione delle attività del settore di gestione dei

parcheggi. Port Mobility, infatti, si occupa di gestire tre distinti parcheggi: Bramante, Cruise e Nord. Il primo è già

stato riconsegnato a giungo e verrà soppresso per via della nuova apertura a sud. Il Cruise verrà riconsegnato

all'Adsp entro il mese di novembre 2025 a causa della nuova configurazione portuale derivante dai nuovi piani

operativi. Il Nord infine verrà ridotto per la realizzazione delle nuove infrastrutture ferroviarie. Una risuzione

complessiva, quindi, di circa il 60% delle aree attuali che, insieme alla questione Logiportm comporta già da subito un

esubero stimabile di circa il 45% dell'attuale forza lavoro
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nel settore Viabilità e parcheggi. «L'azienda negli ultimi anni ha già fatto ricorso agli ammortizzatori sociali ed ha

quasi esaurito la possibilità di riattivarne - hanno ricordato - inoltre le ragioni a fondamento della riduzione di personale

sono definitive e attualmente insuperabili». Port Mobility, nonostante tutto, si dichiara disponibile al cofnronto con le

parti sociali «per predisporre - hanno concluso - eventuali azioni alternative mirate ad aiutare i lavoratori

eventualmente interessati dagli esuberi nella transizione post-lavorativa». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia
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Cunard, a bordo di Queen Anne per testare il "cool Britannia"

Non chiamatele navi, ma queens. Per dirla con la storica compagnia di

navigazione Cunard - 185 anni di vita - che quest'anno ha battezzato l'ultima

arrivata Queen Anne. La 249ª nave del brand e quarta nave dell'attuale flotta,

oggi proprietà di Carnival Corporation fa un salto nel futuro ma si ispira alle

unità del passato, di cui conserva a bordo parti di pregio. Arrivata a oltre un

decennio di distanza dall'ultima nave, la "regina dei mari" Queen Anne - che

visitiamo in porto a Civitavecchia - è in grado di accogliere 3.000 passeggeri e

resta fedele a quel " cool Britannia " che tanto piace agli italiani. Al ponte 1 la

Grand Lobby, cuore della nave e ispirata all' art deco, è un'evoluzione moderna

dello stile Cunard e ospita anche la reception. Deck 2: altro classico

intramontabile è la Queens Room : qui viene servito tutti i giorni il tè del

pomeriggio da camerieri in guanti bianchi e, di sera, si partecipa alle serate di

gala. C'è spazio per gli amanti del ballo e durante la giornata ci si può

imbattere - e, perché no, cimentarsi - in lezioni di scherma. Proseguendo nella

visita, si entra nella Bright Lights Society, piena di luci - ça va sans dire - sala

che celebra Cunard come prima compagnia di navigazione ad aver avuto

l'elettricità a bordo. È sia bar che palcoscenico per gli show dei comici; diventa infine discoteca a tarda sera. E il pub

inglese? Ecco il Golden Lion dove catapultarsi nel Regno Unito con fish&chips, cibi tipici, birra e gin targati Cunard e

l'immancabile karaoke. Ma non lasciatevi ingannare dall'apparente informalità: i menù sono ideati in collaborazione

con Michel Roux, chef due stelle Michelin. L'offerta gastronomica di bordo prevede il buffet servito e un ristorante

principale, il Britannia. Inoltre, ci sono i ristoranti di specialità a pagamento: indiano, italiano, giapponese e steak

house. Si rivive la Londra del West End nel Royal Court Theatre, teatro principale della nave con 1.500 posti a sedere

e due spettacoli ogni sera per consentire a tutti di assistervi, in base al turno della cena. Ospita spesso celebrità e di

giorno è anche la sede designata alla presentazione delle destinazioni, porto per porto. Saliamo al ponte 12 dove c'è

una sala dedicata a matrimoni civili, cerimonie, anniversari. Altra location centrale della nave è la lounge Commodor

Club : per concedersi caffè, cocktail e soprattutto relax e musica la sera, con jazz o altre live band. I ponti all'aperto

sono attrezzati per il divertimento, gli sport inglesi come il pickleball all' Observation Deck, il benessere. L'area The

Pavilion - al ponte 9 - ospita la prima delle due piscine di bordo; il tetto retrattile consente di fare il bagno in tutte le

stagioni. A poppa c'è invece il Panorama Pool Club, con vista sull'oceano. Queen Anne ha il cinema all'aperto, un bar

dedicato al wellness e prevede programmi per il benessere come le lezioni di yoga. Nonostante il nome possa trarre

in inganno, la Grill Terrace non ha direttamente a che fare con il cibo, piuttosto riguarda
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le star. È l'area esclusiva della nave, riservata a chi dorme nelle Queens e Princess suite. La "Grill experience" deve

il nome alla storia di Cunard: negli anni d'oro di Hollywood, era riservata a dive e divi che attraversavano l'oceano in

transatlantico. Elizabeth Taylor, Frank Sinatra, Audrey Hepburn, Clark Gable, Walt Disney, solo per citarne alcuni. I

passeggeri delle suite, ancora oggi, hanno un maggiordomo dedicato e, a tavola, possono richiedere anche piatti non

presenti sul menù nei ristoranti loro dedicati, Princess Grill e Queens Grill. TARGET E MERCATO ITALIA Le famiglie

non sono il target principale della compagnia. Ma, sui 3.000 ospiti totali, i giovanissimi di solito sono tra i 100 e i 200

per crociera, con un'offerta di attività dedicate a bordo. Sulle navi Cunard c'è un altissimo tasso di repeater, fino

all'80%, tanto che sono più facilmente definiti " Cunarders ". Perché un viaggiatore italiano dovrebbe scegliere Cunard

e a quale target si rivolge? «Da italiana penso ci sia sempre spazio per fare nuove esperienze - dice Giorgia

Cappabianca, international sales manager di Cunard - Avere un prodotto inglese, questo "cool Britannia" che noi tanto

amiamo, in versione flottante è un'opzione in più. È una crociera diversa che permette di sperimentare attività

completamente differenti dalle classiche di bordo: dalla scherma al tè il pomeriggio alle quattro. Spesso e volentieri

siamo associati all'Orient Express sull'acqua». Oltre alla nuovissima Queen Anne, «per me l'esperienza nell'esperienza

è la transatlantica, a bordo dell'unica ocean liner al mondo che è Queen Mary 2. Si tratta di un bucket list, una cosa da

fare almeno una volta nella vita. Poi ci sono Queen Victoria e Queen Elizabeth, due sister ship, che rispecchiano la

tradizione e lo stile della compagnia con molta boiserie, molto legno. Raccontano questi 185 anni di storia. Con

Queen Anne abbiamo voluto un'evoluzione dello stile, anche per dare un prodotto nuovo ai nostri viaggiatori di tutta la

vita». L'italiano che sceglie Cunard «è un viaggiatore, sa bene che cos'è una transatlantica, o conosce già

destinazioni come il Giappone. È sicuramente un crocierista esperto che vuole provare novità e sperimentare il tipo di

servizio di bordo. Abbiamo italiani da tanti anni e normalmente sono crocieristi esperti; invece forse il neocrocierista

resta un tantino intimorito. Penso che la barriera linguistica, invece, oggi non sia più un problema: siamo un brand di

Carnival Corporation e spesso l'equipaggio di bordo ha lavorato per parecchie stagioni con Costa Crociere e quindi

parla italiano. Inoltre, a bordo c'è il programma tradotto e spesso anche in reception c'è assistenza in italiano. In ogni

caso, non riceviamo lamentele dei passeggeri per la lingua». Una curiosità: «Cunard è stata anche la compagnia che

ha salvato i superstiti del Titanic. Quando si propone il prodotto Cunard si vende l' heritage», conclude.

L'agenzia di Viaggi

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La Naples Shipping Week dal 30 settembre al 5 ottobre

Dal 30 settembre al 5 ottobre Napoli ospiterà la sesta edizione della Naples

Shipping Week, la settimana internazionale dello shipping e della cultura del

mare organizzata dal Propeller Club Port of Naples e Clickutility Team e

promossa dall'Autorità portuale del Mar Tirreno Centrale con il supporto

istituzionale della Marina Militare, del Corpo delle Capitanerie di Porto -

Guardia Costiera. La manifestazione offrirà con un calendario di 40 eventi,

come il Port&ShippingTech, forum internazionale dedicato all'innovazione

tecnologica per lo sviluppo del cluster marittimo e la Cena Mediterranea che

quest'anno si svolgerà a Villa Campolieto a Ercolano. Oltre ai momenti di

networking riservati al cluster marittimo, la settimana offrirà iniziative culturali

aperte a tutti. Lunedì 30 settembre, nell'ambito delle celebrazioni per gli

ottocento anni dell'Università di Napoli Federico II, la sessione d'apertura si

terrà nell'Aula Magna di Corso Umberto I, a Napoli, e sarà dedicata al rapporto

tra città, mare e porto nella storia e nella contemporaneità. Un momento di

confronto per cui, insieme al rettore Matteo Lorito, sono attesi, tra gli altri, il

governatore delal Campania Vincenzo De Luca, il sindaco di Napoli Gaetano

Manfredi, Salvatore Vitiello, comandante logistico della Marina Militare, Nicola Carlone, comandante generale del

Corpo delle Capitanerie di Porto, Andrea Annunziata, presidente Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Centrale.

"Siamo giunti alla sesta edizione - sottolinea Umberto Masucci, presidente dell'International Propeller Club Port of

Naples - grazie al lavoro di squadra pubblico e privato portato avanti in tutti questi anni. Per l'occasione, oltre ai

rappresentanti delle istituzioni locali, saranno presenti anche il ministero del Mare, nella persona del ministro Nello

Musumeci e il Mit con il viceministro Edoardo Rixi a riprova dell'importanza assunta dalla Naples Shipping Week nel

panorama italiano".

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/09/25/la-naples-shipping-week-dal-30-settembre-al-5-ottobre_ee7ccf1b-a0e3-4cce-b45d-22a1970700d6.html
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Naples Shipping Week, pronta a spiegare le vele dal 30 settembre al 5 ottobre

NAPOLI - Presentata nel corso di una conferenza stampa, a Napoli, la sesta

edizione della Naples Shipping Week, la settimana internazionale dello

shipping e della cultura del mare in programma, dal 30 settembre al 5 ottobre

2024, e caratterizzata da un'insieme di iniziative, conferenze dibattiti, momenti

di confronto per la comunità marittima sulle novità in ambito shipping, logistica

e innovazione tecnologica. Organizzata da Propeller Club Port of Naples e

Clickutility Team e promossa dall'AdSP del Mar Tirreno Centrale, con il

supporto istituzionale della Marina Militare, del Corpo delle Capitanerie di

Porto - Guardia Costiera e delle principali associazioni del settore, animerà il

capoluogo campano con un calendario di 40 eventi, tra cui si segnalano: la 16^

edizione di Port&ShippingTech, forum internazionale dedicato all'innovazione

tecnologica per lo sviluppo del cluster marittimo, main conference della

manifestazione e la Cena Mediterranea, evento conclusivo riservato ai

partecipanti della Naples Shipping Week, che quest'anno si svolgerà a Villa

Campolieto a Ercolano. Oltre ai momenti di networking riservati al cluster

marittimo, la settimana offrirà iniziative culturali aperte alla cittadinanza.

Sabato 28 settembre - evento anticipatorio della NSW - la Passeggiata Patrimoniale al Molo San Vincenzo e al

Bacino di Raddobbo Borbonico sotto l'egida dell'Ufficio di Venezia del Consiglio d'Europa e nell'ambito delle

"Giornate Europee del Patrimonio, farà riscoprire una parte importante della città. Sabato 5 ottobre, la Stazione

Zoologica Anton Dohrn ospiterà Viaggio negli abissi: dalla fantasia di Verne al fascino delle esplorazioni scientifiche,

una visita dell'Acquario di Napoli con letture e approfondimenti sulle sfide tecnologiche affrontate dall'uomo per

esplorare le profondità marine. In occasione della NSW sarà presente anche l'unità navale Dattilo della Guardia

Costiera. Siamo giunti alla sesta edizione - sottolinea Umberto Masucci - presidente The International Propeller Club

Port of Naples - grazie al lavoro di squadra pubblico e privato portato avanti in tutti questi anni. Il fitto calendario di

eventi è il risultato di un'intensa collaborazione tra realtà del mondo imprenditoriale marittimo-portuale ed esponenti

del mondo universitario, scientifico e culturale. Quest'anno, oltre ai rappresentanti delle istituzioni locali, saranno

presenti anche il Ministero del Mare, nella persona del ministro Nello Musumeci e il MIT con il viceministro Edoardo

Rixi a riprova dell'importanza assunta dalla Naples Shipping Week nel panorama italiano. Un obiettivo raggiunto anche

grazie al contributo dell'Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Centrale, del Comune di Napoli, del CNR, della

Marina Militare, del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guarda Costiera, di SRM, di tutte le associazioni del cluster

marittimo-portuale, degli altri partner e sponsor della manifestazione. Lunedì 30 settembre, nell'ambito delle

celebrazioni per gli ottocento anni dell'Università degli Studi di Napoli Federico II, l'Aula Magna di Corso Umberto I

accoglierà la sessione

Corriere Marittimo

Napoli

https://www.corrieremarittimo.it/shipping/naples-shipping-week-pronta-a-spiegare-le-vele-dal-30-settembre-al-5-ottobre/
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d'apertura della NSW 2024 dedicata al rapporto tra città, mare e porto nella storia e nella contemporaneità. Un

importante momento di confronto che, assieme al rettore Matteo Lorito, sono attesi, tra gli altri: Vincenzo De Luca,

presidente Regione Campania, Gaetano Manfredi, sindaco di Napoli, Salvatore Vitiello, comandante logistico della

Marina Militare; Nicola Carlone, comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera,

Andrea Annunziata, presidente Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Centrale. Al pomeriggio, al Museo Darwin

Dorhn, si svolgerà la tavola rotonda La Stazione Zoologica e i quattro golfi della Campania (Gaeta, Napoli, Salerno,

Policastro) che illustrerà la proposta di un piano di monitoraggio integrato tra sistemi fissi e le campagne

oceanografiche. Martedì 1° ottobre, la mattina sarà dedicata al seminario tecnico L'economia del mare e la fiscalità

internazionale organizzata dal Consiglio dell'Ordine degli Avvocati di Napoli nell'Aula Metafora del Palazzo di Giustizia

e al convegno Il mare e il cambiamento climatico organizzato dall'Istituto Nuovo Bianchi e l'Università Parthenope

nell'Aula Magna di Via Acton 38 per restituire il progetto di educazione ambientale per la salvezza del mare che ha

visto il coinvolgimento di numerose scuole partenopee. Sempre alla mattina, alla Fondazione Banco di Napoli, si

svolgerà il dodicesimo incontro di Storia Marittima Un mare di rischi. Percezione e gestione dell'incertezza nel

Mediterraneo nel lungo periodo, organizzato dal Cnr-Istituto di Storia sull'Europa Mediterranea - Urt sul tema del

rischio e della sicurezza del trasporto marittimo cui interverranno storici ed economisti con contributi di studio su

Genova, Pisa e Napoli. Al pomeriggio, doppio appuntamento dedicato al Mare Nostrum con Il Mediterraneo nella

storia: da Mare a Medio Oceano l'incontro a cura della Federazione del Mare a Palazzo Filomarino cui interverrà

Nello Musumeci, ministro per la Protezione Civile e le Politiche del mare, e Mediterraneo: una storia aperta

organizzato da Vivoanapoli, Fondazione Guida alla Cultura e Compagnia Marittima Meridionale presso la Stazione

Marittima. Mercoledì 1° ottobre, l'Aula Magna dell'Università degli Studi di Napoli Parthenope accoglierà il convegno

internazionale Italia e Spagna: Incontro Bilaterale tra Porti e Città organizzato da CNR - ITC in collaborazione con

RETE - Associazione internazionale per la Collaborazione tra Porti e Città. Un momento di confronto tra città-porto

italiane e spagnole per identificare elementi in comune e differenze tra i due sistemi in un'ottica di reciproco

apprendimento e arricchimento. Sempre alla mattina, Villa Doria D'Angri ospiterà il convegno scientifico Blue

Economy e Transizione Ecologica organizzato dall'Università degli Studi di Napoli Parthenope mentre al Polo dello

Shipping il seminario Il sistema portuale, più della somma dei singoli scali a cura del Propeller Port of Salerno offrirà

una fotografia del sistema portuale campano. Al pomeriggio il Polo dello Shipping ospiterà la Bilaterale sullo shipping

Italia-Malta organizzata dal Propeller Port of Naples e Malta Maritime Summit, evento a cadenza biennale gemellato

con la Naples Shipping Week, che approfondirà i vantaggi della bandiera maltese, sulla cantieristica, sul credito

bancario e il regime ipotecario maltese e sulle opportunità del cruise&fly. Sempre al pomeriggio, si parlerà

dell'importanza della sicurezza marittima con il workshop La formazione per la sicurezza e la tecnologia per il port

assesment a cura di IMAT presso la propria Academy a Castelvolturno che approfondirà

Corriere Marittimo

Napoli
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le più moderne tecnologie applicate al mondo della sicurezza delle manovre in porto e alla formazione di alto livello

per i marittimi. Come di consueto, la Naples Shipping Week ospiterà Port&ShippingTech, il Forum internazionale

dedicato alle innovazioni tecnologiche per lo sviluppo del sistema logistico e marittimo. P&ST, main conference della

NSW, giunge alla sua XVI edizione con un programma che affronterà i temi più dibattuti all'interno del cluster

marittimo e portuale: dalla filiera dello shipping italiano alla transizione energetica e ambientale, dai "porti verdi" fino al

fattore umano e alle sfide del mercato del lavoro. L'appuntamento con la manifestazione è giovedì 3 e venerdì 4

ottobre, al Centro Congressi della Stazione Marittima. Due giorni animati da incontri, dibattiti e aggiornamenti sui temi

più attuali del settore che coinvolgeranno i principali attori del cluster marittimo italiano in costante dialogo con

l'Europa e il Mediterraneo. Tra gli hosted event di P&ST, sempre alla Stazione Marittima, si segnalano: giovedì 3 al

pomeriggio il convegno sui nuovi marittimi e le tecnologie di bordo a cura del sindacato dei lavoratori marittimi

USCLAC-UNCDIM-SMACD, il convegno a cura del Centro Nazionale per la Mobilità Sostenibile MOST e la

presentazione di Partono i bastimenti di Gianluca Gerli, il decimo libro della collana "Storie di mare" curata dal

Comando Generale della Guardia Costiera. Venerdì 3 ottobre, alla mattina, il convegno I grandi scenari dei container:

uno sguardo alla sfera di cristallo a cura di SRM, il Centro Studi collegato al Gruppo Intesa Sanpaolo, farà il punto con

le grandi multinazionali marittime sulle rotte e sulle dinamiche che stanno caratterizzando il trasporto container via

nave e che lo influenzeranno nel futuro. Al pomeriggio, il convegno di Assiterminal Blue Economy e portualità:

rapporti, connessioni e sviluppi metterà a confronto i principali protagonisti del cluster politico su diverse tematiche,

dal Piano del Mare al dibattito sulla Governance dei porti e del sistema logistico del nostro Paese. Le conclusioni

saranno affidate a Edoardo Rixi, viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. Come per le passate edizioni, sono

state confermate le collaborazioni con l'Università degli Studi di Napoli Federico II, l'Università degli Studi di Napoli

Parthenope, gli istituti di ricerca nazionali e locali - CNR - ITC, CNR IRISS, RETE, l'ISEM-CNR, SRM - il Centro

Studi collegato al Gruppo Intesa Sanpaolo, la Fondazione Anton Dohrn, la Federazione del Mare, il Propeller Port of

Salerno, l'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, l'Ordine degli Avvocati di Napoli, Vivoanapoli e molti altri da

sempre protagonisti del calendario di eventi della settimana. VISITE E INCONTRI Passeggiata Patrimoniale al Molo

San Vincenzo e al Bacino di Raddobbo Borbonico a cura di Cnr Itc, Cnr Iriss e altri partner: sabato 28 settembre, alle

9.00 e alle 11.00. Prenotazione obbligatoria fino ad esaurimento dei posti cliccando qui. Viaggio negli abissi: dalla

fantasia di Verne al fascino delle esplorazioni scientifiche a cura dell'Associazione Amici dell'Acquario. Sabato 5

ottobre, dalle 10.30 alle 12.30, Stazione Zoologica Anton Dohrn. Partecipazione gratuita previa registrazione via e-

mail all'indirizzo amiciacquarionapoli@gmail.com (indicare il nominativo dei partecipanti). La NAPLES SHIPPING

WEEK nasce grazie alla partnership instaurata tra il Propeller Club Port of Naples che aggrega tutti i principali

rappresentanti del Cluster marittimo e ClickutilityTeam società leader nazionale nell'organizzazione
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di eventi B2B per i settori della mobilità sostenibile, logistica, energia, ambiente e high tech. www.nsweek.com.

Corriere Marittimo

Napoli
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La Stazione Dohrn e i 4 golfi della Campania, convegno lunedì 30

Il prossimo 30 settembre , alle ore 17:00, in occasione della Naples Shipping

Week 2024 , al Museo Darwin Dohrn di Napoli (DaDoM) è in programma la

Tavola rotonda "La Stazione Zoologica e i quattro golfi della Campania" con

l'obiettivo di elaborare un piano di monitoraggio integrato, multidisciplinare e

avanzato per i golfi di Napoli, Salerno, Policastro e Gaeta. All'incontro,

introdotto e moderato da Silvestro Greco , Vicepresidente della Stazione

Zoologica Anton Dohrn, parteciperanno Andrea Annunziata , Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale; Fulvio Bonavitacola

, Vicepresidente e Assessore all'Ambiente della Regione Campania; Umberto

Masucci , Presidente The International Propeller Clubs; Luigi Stefano Sorvino ,

Direttore Generale Arpa Campania; Pietro Giuseppe Vella , Comandante della

Direzione Marittima della Campania e Salvatore Vitiello , Comandante del

Comando Logistico della Marina Militare. L'obiettivo è fornire un vero e

proprio strumento di gestione attraverso il monitoraggio, al servizio degli enti

locali e internazionali, stabilendo un continuo collegamento con gli stakeholder

(Regione, ARPAC, Marina Militare, Autorità portuali, Capitanerie di porto) e il

mondo delle attività ludiche e commerciali (pesca, turismo, navigazione, etc.) che insistono sui nostri mari. Il Piano di

monitoraggio dei quattro golfi della Campania prevede, nello specifico, l'integrazione tra attività di campionamento a

mare e attività di laboratorio e analisi avanzate dei dati, utile a sviluppare modelli concettuali per la comprensione dei

meccanismi biologici, ecologici ed evolutivi alla base della risposta degli ecosistemi pelagici al variare delle condizioni

ambientali. Tali dati e modelli dovranno, poi, rappresentare una base per lo sviluppo di strumenti operativi per le

politiche di gestione (come i programmi di monitoraggio dello stato di salute degli ecosistemi) e per la valorizzazione

dei potenziali servizi ecosistemici. L'insieme delle attività, già parzialmente iniziate nel 2019, in cui si inseriscono

anche iniziative di alta formazione e divulgazione scientifica (scuole, università, associazioni etc.), ha l'ambizione di

diventare una "Best practice" per realizzare un grande ed efficace osservatorio integrato del mare. Per partecipare

alla Tavola rotonda è necessaria prenotazione al seguente indirizzo mail: nsw2024@szn.it.

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/cultura-societa/la-stazione-dohrn-e-i-4-golfi-della-campania-convegno-lunedi-30/
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CAPITAL LINK MARITIME SUSTAINABILITY AWARD CONFERITO A EMANUELE
GRIMALDI

Il riconoscimento gli è stato assegnato per l'impegno nel perseguire e

promuovere pratiche sostenibili alla guida del Gruppo Grimaldi e dell'ICS.

Napoli - Emanuele Grimaldi è stato insignito del 2024 Capital Link Maritime

Sustainability Award durante la 14a edizione dell'Operational Excellence in

Shipping Forum di Capital Link, tenutasi ad Atene il 24 settembre.

L'Amministratore Delegato del Gruppo Grimaldi e Presidente dell'International

Chamber of Shipping (ICS) è stato premiato in riconoscimento dei suoi sforzi

e del suo impegno nel perseguire e promuovere le migliori pratiche di settore e

la sostenibilità non solo alla guida di un'azienda leader del settore marittimo,

ma anche nella sua veste istituzionale a capo dell'associazione che

rappresenta l'80% della flotta mercantile mondiale. Il premio gli è stato

assegnato dal team di Capital Link, guidato dal Presidente della società

Nicolas Bornozis. La premiazione si è tenuta alla presenza di Christos

Stylianides, Ministro greco degli Affari Marittimi e della Politica Insulare, che

durante i l  suo discorso ha espresso le sue congratulazioni e l 'alta

considerazione riservata ad Emanuele Grimaldi: "Questo è senza dubbio un

riconoscimento del suo impegno e del suo contributo alla sostenibilità e alle migliori pratiche del settore. Un vero

esempio di eccellenza", ha dichiarato. "'Eccellenza' è un concetto cruciale in tutti gli aspetti della vita. Compreso il

settore economico e, ovviamente, quello dei trasporti marittimi. La domanda, quindi, diventa: è possibile continuare a

raggiungere l'eccellenza, la vera eccellenza, nel trasporto marittimo, in un ambiente globale così difficile e instabile?

La mia risposta è: sì, possiamo!" Un grande attestato di stima è giunto anche da Melina Travlos, Presidente della

Union of Greek Shipowners (UGS) e Presidente del Consiglio di Amministrazione di Neptune Group of Companies,

che nel presentare il riconoscimento ha dichiarato: "È un privilegio, come tua collega e amica, consegnarti questo

premio per il tuo impegno stimolante verso le migliori pratiche sostenibili. Hai dimostrato il tuo impegno

nell'aggiungere valore sostenibile a ogni iniziativa della tua azienda. Persegui costantemente, a livello europeo e

globale, politiche di trasporto marittimo che comprendano la sostenibilità ambientale, sociale ed economica. Con il

tuo approccio pratico e la tua presenza influente, promuovi sempre soluzioni realistiche, volte al bene comune del

nostro settore. La sostenibilità è radicata in tutte le tue scelte e azioni". "È davvero un onore ricevere questo premio",

ha commentato Emanuele Grimaldi, esprimendo la sua gratitudine. "Come armatore credo fermamente nelle

operazioni sostenibili, è una buona idea per gli affari. Le migliori pratiche non sono solo vitali per una navigazione

sicura, ma ci spingono anche a operare in modo più sostenibile. Continuerò a concentrare le energie del Gruppo

Grimaldi e dell'International Chamber of Shipping per contribuire a costruire un futuro migliore per il nostro settore e

per il mondo". Durante il suo discorso programmatico,

Il Nautilus

Napoli

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-09-25/capital-link-maritime-sustainability-award-conferito-a-emanuele-grimaldi_149339/
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Emanuele Grimaldi ha anche ribadito la complessità della situazione in cui si trovano attualmente i marittimi a causa

dei conflitti internazionali: "Le tensioni geopolitiche hanno messo a rischio il cuore stesso della nostra industria, i nostri

marittimi, e qualsiasi atto di aggressione contro di loro va condannato. La vita dei nostri marittimi è quotidianamente

minacciata semplicemente perché svolgono il loro lavoro. Purtroppo, la situazione nel Mar Rosso continua ad essere

instabile e turbolenta, con attacchi contro le navi mercantili che si verificano regolarmente: questo è inaccettabile. C'è

stata una tragica perdita di vite umane a seguito degli attacchi contro le navi True Confidence e Tutor, mentre i

membri dell'equipaggio del Galaxy Leader sono ancora tenuti in ostaggio. Sono trascorsi ormai più di 10 mesi da

quando sono stati sequestrati, oltre 300 giorni. Prendiamoci un momento per riconoscere quanto enorme sia questa

quantità di tempo. Un giorno è già troppo: dobbiamo fare in modo che non vengano dimenticati".

Il Nautilus

Napoli
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FEDERAZIONE DEL MARE CELEBRA I SUOI 30 ANNI CON UN CONVEGNO SUL
MEDITERRANEO

SEDE DEL CONVEGNO LA SEDE DELL'ISTITUTO ITALIANO PER GLI

STUDI STORICI DI NAPOLI ALLA PRESENZA DEL MINISTRO MUSUMECI

Martedì 1° ottobre 2024 dalle ore 14,30 si terrà il convegno Il Mediterraneo

nella storia: da Mare a Medio Oceano durante la Naples Shipping Week

Numerosi esponenti del cluster marittimo italiano, esperti di geopolitica,

economia e storia del Mediterraneo, nonché rappresentanti delle istituzioni

interverranno per fare il punto sul "mare nostrum" e sulla sua evoluzione che

negli ultimi anni ha ulteriormente rafforzato la sua centralità negli scenari

mondiali. L'evento si concluderà con la firma del protocollo d'intesa tra la

Federazione del Mare e il Commissariato Generale per l'Italia a Expo 2025

Osaka alla presenza Ministro per le politiche del Mare, Nello Musumeci.

Informatore Navale

Napoli
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"Naples Shipping Week" dal 30 settembre vento in poppa per la sesta edizione

Naples Shipping Week: Napoli, 30 settembre - 5 ottobre 2024 Tutto pronto per

la sesta edizione della Naples Shipping Week, la settimana internazionale dello

shipping e della cultura del mare in programma a Napoli che, dal 30 settembre

al 5 ottobre 2024, offrirà momenti di confronto per la comunità marittima sulle

novità in ambito shipping, logistica e innovazione tecnologica La

manifestazione, organizzata dal Propeller Club Port of Naples e Clickutility

Team e promossa dall'AdSP del Mar Tirreno Centrale, con il supporto

istituzionale della Marina Militare, del Corpo delle Capitanerie di Porto -

Guardia Costiera e delle principali associazioni del settore, animerà il

capoluogo campano con un calendario di 40 eventi, tra cui si segnalano: la 16^

edizione di Port&ShippingTech, forum internazionale dedicato all'innovazione

tecnologica per lo sviluppo del cluster marittimo, main conference della

manifestazione e la Cena Mediterranea, evento conclusivo riservato ai

partecipanti della Naples Shipping Week, che quest'anno si svolgerà a Villa

Campolieto a Ercolano. Oltre ai momenti di networking riservati al cluster

marittimo, la settimana offrirà iniziative culturali aperte alla cittadinanza.

Sabato 28 settembre - evento anticipatorio della NSW - la Passeggiata Patrimoniale al Molo San Vincenzo e al

Bacino di Raddobbo Borbonico sotto l'egida dell'Ufficio di Venezia del Consiglio d'Europa e nell'ambito delle

"Giornate Europee del Patrimonio, farà riscoprire una parte importante della città. Sabato 5 ottobre, la Stazione

Zoologica Anton Dohrn ospiterà Viaggio negli abissi: dalla fantasia di Verne al fascino delle esplorazioni scientifiche,

una visita dell'Acquario di Napoli con letture e approfondimenti sulle sfide tecnologiche affrontate dall'uomo per

esplorare le profondità marine. In occasione della NSW sarà presente anche l' unità navale Dattilo della Guardia

Costiera. Siamo giunti alla sesta edizione - sottolinea Umberto Masucci - presidente The International Propeller Club

Port of Naples - grazie al lavoro di squadra pubblico e privato portato avanti in tutti questi anni. Il fitto calendario di

eventi è il risultato di un'intensa collaborazione tra realtà del mondo imprenditoriale marittimo-portuale ed esponenti

del mondo universitario, scientifico e culturale. Quest'anno, oltre ai rappresentanti delle istituzioni locali, saranno

presenti anche il Ministero del Mare, nella persona del ministro Nello Musumeci e il MIT con il viceministro Edoardo

Rixi a riprova dell'importanza assunta dalla Naples Shipping Week nel panorama italiano. Un obiettivo raggiunto anche

grazie al contributo dell'Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Centrale, del Comune di Napoli, del CNR, della

Marina Militare, del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guarda Costiera, di SRM, di tutte le associazioni del cluster

marittimo-portuale, degli altri partner e sponsor della manifestazione. Lunedì 30 settembre, nell'ambito delle

celebrazioni per gli ottocento anni dell'Università degli Studi di Napoli Federico II, l'Aula Magna di Corso Umberto I

accoglierà la sessione d'apertura
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della NSW 2024 dedicata al rapporto tra città, mare e porto nella storia e nella contemporaneità. Un importante

momento di confronto che, assieme al rettore Matteo Lorito, sono attesi, tra gli altri : Vincenzo De Luca, presidente

Regione Campania, Gaetano Manfredi, sindaco di Napoli, Salvatore Vitiello, comandante logistico della Marina

Militare; Nicola Carlone, comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera, Andrea

Annunziata, presidente Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Centrale. Al pomeriggio, al Museo Darwin Dorhn, si

svolgerà la tavola rotonda La Stazione Zoologica e i quattro golfi della Campania (Gaeta, Napoli, Salerno, Policastro)

che illustrerà la proposta di un piano di monitoraggio integrato tra sistemi fissi e le campagne oceanografiche.

Martedì 1° ottobre, la mattina sarà dedicata al seminario tecnico L'economia del mare e la fiscalità internazionale

organizzata dal Consiglio dell'Ordine degli Avvocati di Napoli nell'Aula Metafora del Palazzo di Giustizia e al

convegno Il mare e il cambiamento climatico organizzato dall'Istituto Nuovo Bianchi e l'Università Parthenope nell'Aula

Magna di Via Acton 38 per restituire il progetto di educazione ambientale per la salvezza del mare che ha visto il

coinvolgimento di numerose scuole partenopee. Sempre alla mattina, alla Fondazione Banco di Napoli, si svolgerà il

dodicesimo incontro di Storia Marittima Un mare di rischi. Percezione e gestione dell'incertezza nel Mediterraneo nel

lungo periodo, organizzato dal Cnr-Istituto di Storia sull'Europa Mediterranea - Urt sul tema del rischio e della

sicurezza del trasporto marittimo cui interverranno storici ed economisti con contributi di studio su Genova, Pisa e

Napoli. Al pomeriggio, doppio appuntamento dedicato al Mare Nostrum con I l Mediterraneo nella storia: da Mare a

Medio Oceano l'incontro a cura della Federazione del Mare a Palazzo Filomarino cui interverrà Nello Musumeci,

ministro per la Protezione Civile e le Politiche del mare, e Mediterraneo: una storia aperta organizzato da

Vivoanapoli, Fondazione Guida alla Cultura e Compagnia Marittima Meridionale presso la Stazione Marittima.

Mercoledì 1° ottobre, l'Aula Magna dell'Università degli Studi di Napoli Parthenope accoglierà il convegno

internazionale Italia e Spagna: Incontro Bilaterale tra Porti e Città organizzato da CNR - ITC in collaborazione con

RETE - Associazione internazionale per la Collaborazione tra Porti e Città. Un momento di confronto tra città-porto

italiane e spagnole per identificare elementi in comune e differenze tra i due sistemi in un'ottica di reciproco

apprendimento e arricchimento. Sempre alla mattina, Villa Doria D'Angri ospiterà il convegno scientifico Blue

Economy e Transizione Ecologica organizzato dall'Università degli Studi di Napoli Parthenope mentre al Polo dello

Shipping il seminario Il sistema portuale, più della somma dei singoli scali a cura del Propeller Port of Salerno offrirà

una fotografia del sistema portuale campano. Al pomeriggio il Polo dello Shipping ospiterà la Bilaterale sullo shipping

Italia-Malta organizzata dal Propeller Port of Naples e Malta Maritime Summit, evento a cadenza biennale gemellato

con la Naples Shipping Week, che approfondirà i vantaggi della bandiera maltese, sulla cantieristica, sul credito

bancario e il regime ipotecario maltese e sulle opportunità del cruise&fly. Sempre al pomeriggio, si parlerà

dell'importanza della sicurezza marittima con il workshop La formazione per la sicurezza e la tecnologia per il port

assesment a cura di IMAT presso la propria Academy a Castelvolturno che approfondirà
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le più moderne tecnologie applicate al mondo della sicurezza delle manovre in porto e alla formazione di alto livello

per i marittimi. Come di consueto, la Naples Shipping Week ospiterà Port&ShippingTech, il Forum internazionale

dedicato alle innovazioni tecnologiche per lo sviluppo del sistema logistico e marittimo. P&ST, main conference della

NSW, giunge alla sua XVI edizione con un programma che affronterà i temi più dibattuti all'interno del cluster

marittimo e portuale: dalla filiera dello shipping italiano alla transizione energetica e ambientale, dai "porti verdi" fino al

fattore umano e alle sfide del mercato del lavoro. L'appuntamento con la manifestazione è giovedì 3 e venerdì 4

ottobre, al Centro Congressi della Stazione Marittima. Due giorni animati da incontri, dibattiti e aggiornamenti sui temi

più attuali del settore che coinvolgeranno i principali attori del cluster marittimo italiano in costante dialogo con

l'Europa e il Mediterraneo. Tra gli hosted event di P&ST, sempre alla Stazione Marittima, si segnalano: giovedì 3 al

pomeriggio il convegno sui nuovi marittimi e le tecnologie di bordo a cura del sindacato dei lavoratori marittimi

USCLAC-UNCDIM-SMACD, il convegno a cura del Centro Nazionale per la Mobilità Sostenibile MOST e la

presentazione di Partono i bastimenti di Gianluca Gerli, il decimo libro della collana "Storie di mare" curata dal

Comando Generale della Guardia Costiera. Venerdì 3 ottobre, alla mattina, il convegno I grandi scenari dei container:

uno sguardo alla sfera di cristallo a cura di SRM, il Centro Studi collegato al Gruppo Intesa Sanpaolo, farà il punto con

le grandi multinazionali marittime sulle rotte e sulle dinamiche che stanno caratterizzando il trasporto container via

nave e che lo influenzeranno nel futuro. Al pomeriggio, il convegno di Assiterminal Blue Economy e portualità:

rapporti, connessioni e sviluppi metterà a confronto i principali protagonisti del cluster politico su diverse tematiche,

dal Piano del Mare al dibattito sulla Governance dei porti e del sistema logistico del nostro Paese. Le conclusioni

saranno affidate a Edoardo Rixi, viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. Come per le passate edizioni, sono

state confermate le collaborazioni con l'Università degli Studi di Napoli Federico II, l'Università degli Studi di Napoli

Parthenope, gli istituti di ricerca nazionali e locali - CNR - ITC, CNR IRISS, RETE, l'ISEM-CNR, SRM - il Centro

Studi collegato al Gruppo Intesa Sanpaolo, la Fondazione Anton Dohrn, la Federazione del Mare, il Propeller Port of

Salerno, l'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, l'Ordine degli Avvocati di Napoli, Vivoanapoli e molti altri da

sempre protagonisti del calendario di eventi della settimana. VISITE E INCONTRI Passeggiata Patrimoniale al Molo

San Vincenzo e al Bacino di Raddobbo Borbonico a cura di Cnr Itc, Cnr Iriss e altri partner: sabato 28 settembre, alle

9.00 e alle 11.00. Viaggio negli abissi: dalla fantasia di Verne al fascino delle esplorazioni scientifiche a cura

dell'Associazione Amici dell'Acquario. Sabato 5 ottobre, dalle 10.30 alle 12.30, Stazione Zoologica Anton Dohrn. La

NAPLES SHIPPING WEEK nasce grazie alla partnership instaurata tra il Propeller Club Port of Naples che aggrega

tutti i principali rappresentanti del Cluster marittimo e ClickutilityTeam società leader nazionale nell'organizzazione di

eventi B2B per i settori della mobilità sostenibile, logistica, energia, ambiente e high tech.
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"CAPITAL LINK MARITIME SUSTAINABILITY AWARD" CONFERITO A EMANUELE
GRIMALDI

Emanuele Grimaldi è stato insignito del 2024 Capital Link Maritime

Sustainability Award durante la 14 a edizione dell'Operational Excellence in

Shipping Forum di Capital Link, tenutasi ad Atene il 24 settembre Il

riconoscimento gli è stato assegnato per l'impegno nel perseguire e

promuovere pratiche sostenibili alla guida del Gruppo Grimaldi e dell'ICS

Napoli, 25 settembre 2024 - L'Amministratore Delegato del Gruppo Grimaldi e

Presidente dell'International Chamber of Shipping (ICS) è stato premiato in

riconoscimento dei suoi sforzi e del suo impegno nel perseguire e promuovere

le migliori pratiche di settore e la sostenibilità non solo alla guida di un'azienda

leader del settore marittimo, ma anche nella sua veste istituzionale a capo

dell'associazione che rappresenta l'80% della flotta mercantile mondiale. Il

premio gli è stato assegnato dal team di Capital Link, guidato dal Presidente

della società Nicolas Bornozis. La premiazione si è tenuta alla presenza di

Christos Stylianides, Ministro greco degli Affari Marittimi e della Politica

Insulare, che durante il suo discorso ha espresso le sue congratulazioni e l'alta

considerazione riservata ad Emanuele Grimaldi: " Questo è senza dubbio un

riconoscimento del suo impegno e del suo contributo alla sostenibilità e alle migliori pratiche del settore. Un vero

esempio di eccellenza", ha dichiarato. "'Eccellenza' è un concetto cruciale in tutti gli aspetti della vita. Compreso il

settore economico e, ovviamente, quello dei trasporti marittimi. La domanda, quindi, diventa: è possibile continuare a

raggiungere l'eccellenza, la vera eccellenza, nel trasporto marittimo, in un ambiente globale così difficile e instabile?

La mia risposta è: sì, possiamo! " Un grande attestato di stima è giunto anche da Melina Travlos, Presidente della

Union of Greek Shipowners (UGS) e Presidente del Consiglio di Amministrazione di Neptune Group of Companies,

che nel presentare il riconoscimento ha dichiarato: " È un privilegio, come tua collega e amica, consegnarti questo

premio per il tuo impegno stimolante verso le migliori pratiche sostenibili. Hai dimostrato il tuo impegno

nell'aggiungere valore sostenibile a ogni iniziativa della tua azienda. Persegui costantemente, a livello europeo e

globale, politiche di trasporto marittimo che comprendano la sostenibilità ambientale, sociale ed economica. Con il

tuo approccio pratico e la tua presenza influente, promuovi sempre soluzioni realistiche, volte al bene comune del

nostro settore. La sostenibilità è radicata in tutte le tue scelte e azioni ". " È davvero un onore ricevere questo premio

", ha commentato Emanuele Grimaldi, esprimendo la sua gratitudine. " Come armatore credo fermamente nelle

operazioni sostenibili, è una buona idea per gli affari. Le migliori pratiche non sono solo vitali per una navigazione

sicura, ma ci spingono anche a operare in modo più sostenibile. Continuerò a concentrare le energie del Gruppo

Grimaldi e dell'International Chamber of Shipping per contribuire a costruire un futuro migliore per il nostro settore e

per il mondo ". Durante il suo discorso programmatico,
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Emanuele Grimaldi ha anche ribadito la complessità della situazione in cui si trovano attualmente i marittimi a causa

dei conflitti internazionali: " Le tensioni geopolitiche hanno messo a rischio il cuore stesso della nostra industria, i

nostri marittimi, e qualsiasi atto di aggressione contro di loro va condannato. La vita dei nostri marittimi è

quotidianamente minacciata semplicemente perché svolgono il loro lavoro. Purtroppo, la situazione nel Mar Rosso

continua ad essere instabile e turbolenta, con attacchi contro le navi mercantili che si verificano regolarmente: questo

è inaccettabile. C'è stata una tragica perdita di vite umane a seguito degli attacchi contro le navi True Confidence e

Tutor, mentre i membri dell'equipaggio del Galaxy Leader sono ancora tenuti in ostaggio. Sono trascorsi ormai più di

10 mesi da quando sono stati sequestrati, oltre 300 giorni. Prendiamoci un momento per riconoscere quanto enorme

sia questa quantità di tempo. Un giorno è già troppo: dobbiamo fare in modo che non vengano dimenticati ".
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A Emanuele Grimaldi il Capital Link Maritime Sustainability Award

All'armatore napoletano il riconoscimento per aver guidato, tramite le sue

aziende, le buone pratiche della sostenibilità in campo marittimo Emanuele

Grimaldi è stato insignito del Capital Link Maritime Sustainability Award 2024

durante la 14a edizione dell'Operational Excellence in Shipping Forum di

Capital Link, tenutasi ad Atene il 24 settembre scorso. L'amministratore

delegato del Gruppo Grimaldi e presidente dell'International Chamber of

Shipping (ICS) è stato premiato in riconoscimento dei suoi sforzi e del suo

impegno nel perseguire e promuovere le migliori pratiche di settore e la

sostenibilità non solo alla guida di un'azienda leader del settore marittimo ma

anche nella sua veste istituzionale a capo dell'ICS che rappresenta l'80 per

cento della flotta mercantile mondiale. Il premio gli è stato assegnato dal team

di Capital Link, guidato dal presidente della società Nicolas Bornozis. La

premiazione si è tenuta alla presenza di Christos Stylianides, Ministro greco

degli Affari Marittimi e della Politica Insulare, che ha commentato: "Questo è

senza dubbio un riconoscimento del suo impegno e del suo contributo alla

sostenibilità e alle migliori pratiche del settore. Un vero esempio di eccellenza".

Attestato di stima anche da Melina Travlos, presidente della Union of Greek Shipowners e presidente del consiglio di

amministrazione di Neptune Group of Companies: "È un privilegio, come tua collega e amica, consegnarti questo

premio per il tuo impegno stimolante verso le migliori pratiche sostenibili. Hai dimostrato il tuo impegno

nell'aggiungere valore sostenibile a ogni iniziativa della tua azienda. Persegui costantemente, a livello europeo e

globale, politiche di trasporto marittimo che comprendano la sostenibilità ambientale, sociale ed economica. Con il

tuo approccio pratico e la tua presenza influente, promuovi sempre soluzioni realistiche, volte al bene comune del

nostro settore. La sostenibilità è radicata in tutte le tue scelte e azioni". "È davvero un onore ricevere questo premio",

ha commentato Emanuele Grimaldi. "Come armatore credo fermamente nelle operazioni sostenibili, è una buona idea

per gli affari. Le migliori pratiche non sono solo vitali per una navigazione sicura, ma ci spingono anche a operare in

modo più sostenibile. Continuerò a concentrare le energie del Gruppo Grimaldi e dell'International Chamber of

Shipping per contribuire a costruire un futuro migliore per il nostro settore e per il mondo". Durante il suo discorso

programmatico, Emanuele Grimaldi ha anche ribadito la complessità della situazione in cui si trovano attualmente i

marittimi a causa dei conflitti internazionali: "Le tensioni geopolitiche hanno messo a rischio il cuore stesso della

nostra industria, i nostri marittimi, e qualsiasi atto di aggressione contro di loro va condannato. La vita dei nostri

marittimi è quotidianamente minacciata semplicemente perché svolgono il loro lavoro. Purtroppo, la situazione nel

Mar Rosso continua ad essere instabile e turbolenta, con attacchi contro le navi mercantili che si verificano

regolarmente: questo è inaccettabile.
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C'è stata una tragica perdita di vite umane a seguito degli attacchi contro le navi True Confidence e Tutor, mentre i

membri dell'equipaggio del Galaxy Leader sono ancora tenuti in ostaggio. Sono trascorsi ormai più di 10 mesi da

quando sono stati sequestrati, oltre 300 giorni. Prendiamoci un momento per riconoscere quanto enorme sia questa

quantità di tempo. Un giorno è già troppo: dobbiamo fare in modo che non vengano dimenticati". Condividi Tag

nomine ambiente Articoli correlati.
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Ai nastri di partenza la sesta edizione della Naples Shipping Week

Oltre 40 eventi sono in programma nel corso della settimana internazionale

dello shipping e della cultura del mare che si terrà a Napoli dal 30 settembre al

5 ottobre Nella foto, da sinistra, Salvatore Vitiello (comandante logistico della

Marina Militare), Umberto Masucci (presidente International Propeller Clubs) e

Pietro G. Vella (direttore marittimo della Campania e Comandante del Porto di

Napoli) Mancano pochi giorni all'inizio della sesta edizione della Naples

Shipping Week , la settimana internazionale dello shipping e della cultura del

mare, in programma a Napoli dal 30 settembre al 5 ottobre, che offrirà

momenti di confronto per la comunità marittima sulle novità in ambito shipping,

logistica e innovazione tecnologica. La manifestazione, organizzata dal

Propeller Club Port of Naples e Clickutility Team e promossa dall'AdSP del

Mar Tirreno Centrale, con il supporto istituzionale della Marina Militare, del

Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera e delle principali

associazioni del settore, animerà il capoluogo campano con un calendario di

40 eventi, tra cui si segnalano: la 16^ edizione di Port&ShippingTech, forum

internazionale dedicato all'innovazione tecnologica per lo sviluppo del cluster

marittimo, main conference della manifestazione e la Cena Mediterranea, evento conclusivo riservato ai partecipanti

della Naples Shipping Week, che quest'anno si svolgerà a Villa Campolieto a Ercolano. Oltre ai momenti di networking

riservati al cluster marittimo, la settimana offrirà iniziative culturali aperte alla cittadinanza. Sabato 28 settembre -

evento anticipatorio della NSW - la Passeggiata Patrimoniale al Molo San Vincenzo e al Bacino di Raddobbo

Borbonico sotto l'egida dell'Ufficio di Venezia del Consiglio d'Europa e nell'ambito delle "Giornate Europee del

Patrimonio, farà riscoprire una parte importante della città. Sabato 5 ottobre, la Stazione Zoologica Anton Dohrn

ospiterà Viaggio negli abissi: dalla fantasia di Verne al fascino delle esplorazioni scientifiche, una visita dell'Acquario

di Napoli con letture e approfondimenti sulle sfide tecnologiche affrontate dall'uomo per esplorare le profondità

marine. In occasione della NSW sarà presente anche l'unità navale Dattilo della Guardia Costiera. "Siamo giunti alla

sesta edizione - ha sottolineato Umberto Masucci, presidente The International Propeller Club Port of Naples, nel

corso della presentazione al Polo dello Shipping - grazie al lavoro di squadra pubblico e privato portato avanti in tutti

questi anni. Il fitto calendario di eventi è il risultato di un'intensa collaborazione tra realtà del mondo imprenditoriale

marittimo-portuale ed esponenti del mondo universitario, scientifico e culturale. Quest'anno, oltre ai rappresentanti

delle istituzioni locali, saranno presenti anche il Ministero del Mare, nella persona del ministro Nello Musumeci e il MIT

con il viceministro Edoardo Rixi". L'Ammiraglio di Squadra Salvatore Vitiello ribadisce l'importanza, per la Marina

Militare, di essere partner istituzionale dell'evento, "diventato nel tempo un fondamentale
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momento di confronto per la comunità marittima sulle novità in ambito shipping, logistica e innovazione tecnologica.

La Naples Shipping Week è un'ottima occasione per sottolineare il ruolo della Marina Militare nel contribuire alla

stabilità internazionale, all'industria nazionale, ma anche alla promozione del Sistema Paese e un esempio tangibile è

quello di Nave Vespucci , oggi impegnata in un formidabile giro del mondo, perfetta ambasciatrice itinerante che

svolge il suo compito in maniera diretta ed efficace". Lunedì 30 settembre, nell'ambito delle celebrazioni per gli

ottocento anni dell'Università degli Studi di Napoli Federico II, l'Aula Magna di Corso Umberto I accoglierà la sessione

d'apertura della NSW 2024 dedicata al rapporto tra città, mare e porto nella storia e nella contemporaneità. Un

importante momento di confronto che, assieme al rettore Matteo Lorito , sono attesi, tra gli altri: Vincenzo De Luca ,

presidente Regione Campania, Gaetano Manfredi , sindaco di Napoli, Salvatore Vitiello , comandante logistico della

Marina Militare; Nicola Carlone , comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera,

Andrea Annunziata , presidente Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Centrale. Condividi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli
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Monitoraggio integrato dei golfi della Campania: esperti a confronto al museo Darwin
Dohrn di Napoli

Set 25, 2024 - Il prossimo 30 settembre , alle ore 17:00, in occasione della

Naples Shipping Week 2024 , al Museo Darwin Dohrn di Napoli (DaDoM) è in

programma la Tavola rotonda "La Stazione Zoologica e i quattro golfi della

Campania" con l'obiettivo di elaborare un piano di monitoraggio integrato,

multidisciplinare e avanzato per i golfi di Napoli, Salerno, Policastro e Gaeta.

All'incontro, introdotto e moderato da Silvestro Greco , Vicepresidente della

Stazione Zoologica Anton Dohrn, parteciperanno Andrea Annunziata ,

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale; Fulvio

Bonavitacola , Vicepresidente e Assessore all'Ambiente della Regione

Campania; Umberto Masucci , Presidente The International Propeller Clubs;

Luigi Stefano Sorvino , Direttore Generale Arpa Campania; Pietro Giuseppe

Vella , Comandante della Direzione Marittima della Campania e Salvatore

Vitiello , Comandante del Comando Logistico della Marina Militare. L'obiettivo

è fornire un vero e proprio strumento di gestione attraverso il monitoraggio, al

servizio degli enti locali e internazionali, stabilendo un continuo collegamento

con gli stakeholder (Regione, ARPAC, Marina Militare, Autorità portuali,

Capitanerie di porto) e il mondo delle attività ludiche e commerciali (pesca, turismo, navigazione, etc.) che insistono

sui nostri mari. Il Piano di monitoraggio dei quattro golfi della Campania prevede, nello specifico, l'integrazione tra

attività di campionamento a mare e attività di laboratorio e analisi avanzate dei dati, utile a sviluppare modelli

concettuali per la comprensione dei meccanismi biologici, ecologici ed evolutivi alla base della risposta degli

ecosistemi pelagici al variare delle condizioni ambientali. Tali dati e modelli dovranno, poi, rappresentare una base per

lo sviluppo di strumenti operativi per le politiche di gestione (come i programmi di monitoraggio dello stato di salute

degli ecosistemi) e per la valorizzazione dei potenziali servizi ecosistemici. L'insieme delle attività, già parzialmente

iniziate nel 2019, in cui si inseriscono anche iniziative di alta formazione e divulgazione scientifica (scuole, università,

associazioni etc.), ha l'ambizione di diventare una "Best practice" per realizzare un grande ed efficace osservatorio

integrato del mare.

Sea Reporter

Napoli

https://www.seareporter.it/monitoraggio-integrato-dei-golfi-della-campania-esperti-a-confronto-al-museo-darwin-dohrn-di-napoli/
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La nave Palinuro torna in porto a Brindisi

L'imbarcazione è impiegata per la formazione degli allievi sottufficiali La nave

Palinuro torna nel porto di Brindisi. L'attracco della nave scuola della Marina

militare italiana è avvenuto alla banchina centrale. La nave, impiegata per la

formazione degli allievi sottufficiali di qualsiasi categoria e specialità,

frequentanti il corso normale marescialli presso la Scuola sottufficiali di

Taranto e degli allievi della Scuola navale militare "Francesco Morosini" di

Venezia, resterà a Brindisi fino al prossimo 30 settembre.

Rai News

Brindisi

https://www.rainews.it/tgr/puglia/articoli/2024/09/la-nave-palinuro-torna-in-porto-a-brindisi-424dd954-a113-4662-9192-248731d915bd.html
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Iniziative Giornate Europee del Patrimonio 2024

Sabato 28 e domenica 29 settembre tornano le GEP - Giornate Europee del

Patrimonio ), il più partecipato degli eventi culturali in Europa, promosso dal

1991 dal Consiglio d'Europa e dalla Commissione Europea. Lo scopo della

manifestazione è far apprezzare e conoscere a tutti i cittadini il patrimonio

culturale condiviso e incoraggiare la partecipazione attiva per la sua

salvaguardia e trasmissione alle nuove generazioni. Il tema italiano delle GEP

2024 "Patrimonio in cammino" riprende lo slogan europeo "Routes, Networks

and Connections", scelto dal Consiglio d'Europa e condiviso dai Paesi

aderenti alla manifestazione. È un invito a riflettere sul valore del patrimonio

culturale in relazione a cammini, vie di comunicazione, connessioni e reti che,

oggi o in passato, hanno reso possibili relazioni e scambi fra i popoli e le

culture e contribuito alla formazione della nostra identità. Nell'ambito di tale

manifestazione, la Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio per le

province di Sassari e Nuoro propone le seguenti iniziative: Alghero. Nuraghe di

Sant'Imbenia. Località Porto Conte, SP55 km 3,80 "Patrimonio in cammino".

Sant'Imbenia e il Mediterraneo: storie di incontri, relazioni e scambi Sabato 28

settembre 2024 ore 9.00 / 13.300 La Soprintendenza ABAP per le province di Sassari e Nuoro, in collaborazione con

il Dipartimento di Storia, Scienze dell'uomo e della formazione dell'Università di Sassari e con il Comune di Alghero,

aderisce al tema delle Giornate Europee del Patrimonio 2024 con l'apertura e la visita guidata del sito nuragico di

Sant'Imbenia (Porto Conte-Alghero), caposaldo di una rete territoriale e luogo di contatti e commerci mediterranei

nella prima età del Ferro. Vi verranno esposti temporaneamente materiali rinvenuti nelle campagne di scavo e in corso

di studio, in particolare anfore prodotte localmente. L'attenzione sarà rivolta altresì al nuraghe che nell'ultima

campagna è stato interessato da attività di documentazione per acquisire ulteriori dati sulle sue caratteristiche

costruttive e sull'articolazione, nonché sullo stato di conservazione. Alghero. Nuraghe Sant'Imbenia - Località Porto

Conte, SP55 km 3,80 Soprintendenza Abap Sassari e Nuoro, Università di Sassari DiSSUF, Comune di Alghero

Sabato 28 settembre 2024 ore 09.00 / 13.00 ultimo ingresso ore 12.30 Evento gratuito Sassari. Centro Restauro dei

Beni Culturali. Via L. Auzzas 3 Sassari "Patrimonio in cammino". Manufatti della quotidianità testimoni di scambi e

circolazione di saperi. I materiali dal porto di Porto Torres in corso di studio al Centro di Restauro della

Soprintendenza di Sassari e Nuoro Sabato 28 settembre dalle 17.00 alle 20.00 Per le Giornate Europee del

Patrimonio 2024 la Soprintendenza Archeologia, belle arti e paesaggio per le province di Sassari e Nuoro organizza

l'apertura serale e la visita guidata della Galleria espositiva del Centro di Restauro, dove verranno esposti reperti

provenienti dalle ultime campagne di scavo o oggetto di recenti studi. Un focus sarà dedicato ai materiali provenienti

dallo scavo del porto di Porto

Sardegna Reporter

Cagliari

https://www.sardegnareporter.it/2024/09/iniziative-giornate-europee-del-patrimonio-2024/654282/
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Torres, attualmente in fase di studio, documentazione e restauro al Centro. L'enorme massa di frammenti recuperati

durante i lavori di escavo del porto commerciale è ora oggetto dello studio totale quantitativo e qualitativo che fornirà

dati di eccezionale importanza sulla circolazione di materiali e merci in questo strategico hub portuale del nord

Sardegna nella media e tarda età imperiale romana. Il lavoro in corso è di particolare importanza per il metodo

scientifico applicato e perché rientra nelle operazioni finali della verifica di interesse archeologico dei lavori appaltati

dall'Autorità Portuale del Mare di Sardegna, che permetteranno anche di scegliere gli oggetti destinati all'esposizione

nell'area archeologica musealizzata all'interno del porto moderno. Centro di Restauro e Conservazione dei beni

culturali. Via L. Auzzas 3 Sassari Sabato 28 settembre 2024 ore 17.00 / 20.00 ultimo ingresso ore 19.30 Evento

gratuito Valledoria. Chiesa Parrocchiale del "Cristo Re" Via Caprera 38, Valledoria "Patrimonio in cammino". 2°

Convegno Ampurias - 29 settembre 2024. "I primi risultati dei lavori in corso nell'area di San Pietro a mare, le

scoperte archeologiche e i restauri" Domenica 29 settembre dalle 16.30 alle 20.30 Nell'ambito dei progetti di

valorizzazione del patrimonio artistico, storico, culturale e religioso promossi sul territorio di Valledoria il rapporto di

proficua collaborazione tra la Soprintendenza, il Comune di Valledoria e la Diocesi di Tempio Ampurias sta portando a

risultati eclatanti nel campo delle scoperte archeologiche alla foce del Fiume Coghinas, con importanti ricadute sui

lavori di restauro e di esercizio del culto nella chiesa di San Pietro a mare. In concomitanza con le Giornate Europee

del Patrimonio 2024 le Amministrazioni coinvolte organizzano domenica 29 settembre 2024 la conferenza dal titolo "I

primi risultati dei lavori in corso nell'area di San Pietro a mare, le scoperte archeologiche e i restauri" allo scopo di

illustrare alla comunità i primi risultati degli interventi di ricerca, conservazione e valorizzazione del patrimonio culturale

e religioso presente nel sito e i futuri programmi e progetti. Chiesa Parrocchiale del Cristo Re". Via Caprera 38,

Valledoria Soprintendenza Archeologia, belle arti e paesaggio per le province di Sassari e Nuoro, Comune di

Valledoria, Diocesi di Tempio-Ampurias, Ufficio Beni Culturali Ecclesiastici Domenica 29 settembre 2024 ore 16.30 /

20.30 Evento gratuito.

Sardegna Reporter

Cagliari
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Moby e "Med Fest" unite per l'amore della Sardegna e la tutela del Mediterraneo

Milano - Moby e "Med Fest" unite nella tutela del Mediterraneo e dell'amore per

la Sardegna - Per quattro giorni, dal 26 al 29 settembre, Cagliari e la Sardegna

diventano protagoniste di "Med Fest", il racconto della tutela del Mediterraneo,

della sua biodiversità, della sua cultura e del turismo al centro del "Mare

Nostrum", con il racconto dell'unicità dei ventiquattro Paesi che si affacciano

sullo specchio d'acqua culla della nostra civiltà. I focus di "Med Fest" saranno

centrati su turismo, artigianato e territorio, cultura e inclusione, biodiversità e

sostenibilità socio-ambientale. Moby, sempre vicina alla Sardegna e al

Mediterraneo in generale, ha scelto di sponsorizzare i quattro giorni di Cagliari,

proprio per la condivisione di valori e obiettivi.quasi un ponte sul mare fra il

continente europeo e le sue isole. E non a caso Il grande impegno per la

sostenibilità, declinato anche con le due navi caratterizzate per la loro

grandezza e l'essere green, Moby Fantasy e Moby Legacy, in servizio 365

giorni all'anno sulla tratta fra Livorno e Olbia, e per la destagionalizzazione

turistica sarà anche testimoniato dalla presenza del responsabile commerciale

della compagnia Alessandro Onorato che venerdì 27 alle 12 parlerà della

comunicazione digitale come motore dell'evoluzione turistica, con un'attenzione particolare al ruolo storico delle

agenzie e dei tour operator, la cui mediazione resta decisiva anche per sfruttare al meglio le nuove tendenze delle

prenotazioni che passano attraverso le esperienze personali e le testimonianze di chi è già stato in un luogo e diventa

Corriere Marittimo

Cagliari
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prenotazioni che passano attraverso le esperienze personali e le testimonianze di chi è già stato in un luogo e diventa

"influencer" di quella destinazione. Le navi in servizio tutto l'anno fra Livorno ed Olbia hanno quattro motori principali e

quattro ausiliari, già predisposti alla possibilità di passare dall'alimentazione tradizionale a quella a gas naturale

liquefatto GNL, che è il carburante più pulito per le navi. E entrambe hanno anche due scrubber per evitare le

emissioni di zolfo nell'ambiente, sia in navigazione, sia quando sono ormeggiate.

https://www.corrieremarittimo.it/cruise-ferries/moby-e-med-fest-unite-per-lamore-della-sardegna-e-la-tutela-del-mediterraneo/
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Svolta nell'inchiesta sulla morte del nostromo Gaetano Puleo: tre a processo

Dopo oltre tre anni dalla tragica morte del nostromo Gaetano Puleo, avvenuta

il 24 febbraio 2021 a bordo del traghetto "Elio" della Caronte & Tourist,

l'inchiesta giudiziaria ha fatto un significativo passo avanti. Il gup Eugenio

Fiorentino, nel corso dell'udienza preliminare, ha deciso di rinviare a giudizio

tre imputati: Giuseppe Cama, comandante del traghetto, la società Caronte &

Tourist e l'armatore Luigi Genchi. Questa decisione accoglie la richiesta della

pm Stefania La Rosa, aprendo così la strada al processo che prenderà il via il

28 febbraio 2025. La vicenda ha suscitato molta attenzione, anche per le

proteste dei familiari di Puleo, che hanno lottato incessantemente per ottenere

verità e giustizia. La moglie Giuseppina La Torre e i figli Giovanni, Salvatore

ed Anna, assistiti dagli avvocati Claudio Calabrò e Francesco Rizzo, si sono

costituiti parte civile nel processo. In passato, la famiglia aveva manifestato la

propria frustrazione per i lunghi tempi della giustizia con un sit-in davanti al

Tribunale di Messina. Gaetano Puleo perse la vita in un incidente durante le

operazioni di ormeggio del traghetto al molo Norimberga di Messina. Secondo

la ricostruzione, una gomena utilizzata per l'attracco della nave si impigliò, e

mentre il nostromo stava verificando la situazione, si tese improvvisamente. L'improvvisa sferzata della cima lo

scaraventò contro la parte superiore dell'apertura della nave, facendolo poi cadere in mare, dove fu recuperato dai

suoi colleghi, rimasti sconvolti dalla scena. Le accuse mosse contro gli imputati riguardano l'omicidio colposo e la

violazione delle norme di prevenzione degli infortuni sul lavoro. Il comandante Cama, l'armatore Luigi Genchi, datore

di lavoro di Puleo, e la Caronte & Tourist come persona giuridica, sono ritenuti responsabili per l'incidente mortale. La

figura di Gaetano Puleo, molto apprezzata e stimata nell'ambiente marittimo, resta al centro del dolore di amici e

colleghi. Il nostromo Salvatore Vadalà, che Puleo sostituiva quel giorno, aveva raccontato con profondo rammarico:

"Gaetano era il mare e il mare se l'è portato via". L'inchiesta è stata accompagnata anche da un'indagine formale

condotta dalla Direzione marittima di Catania, che ha fornito alla Procura di Messina un rapporto dettagliato,

evidenziando chiare responsabilità nell'accaduto. Il traghetto "Elio", su cui si consumò la tragedia, è noto per essere

una nave particolarmente complessa, un fattore che potrebbe aver contribuito all'incidente. Ora, con l'avvio del

processo, si spera che si possano chiarire definitivamente le circostanze della tragedia e che i familiari di Puleo

possano finalmente ottenere giustizia per la tragica perdita del loro caro.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.messinaora.it/notizia/2024/09/25/svolta-nellinchiesta-sulla-morte-del-nostromo-gaetano-puleo-tre-processo/170944
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Taormina: riflessioni su gestione Demanio marittimo Taormina: riflessioni su gestione
Demanio marittimo

Dalla Giunta comunale una delibera che individua 19 iniziative finalizzate al

riordino delle attività relative all'uso del patrimonio costiero: dalla ricognizione

delle concessioni a nuove norme di controllo TAORMINA (ME) - Mentre

l'estate volge al termine con la prestigiosa Bandiera Blu al vento, ottenuta per

la qualità del proprio mare e delle spiagge, a Taormina è tempo di

riconsiderare la gestione del Demanio marittimo È il tema principale contenuto

in una delle ultime delibere approvate dalla Giunta del sindaco, Cateno De

Luca. La delibera n. 184 dello scorso 16 settembre contiene infatti un vero e

proprio Atto di indirizzo, votato e reso immediatamente esecutivo. Sono state

individuate in particolare ben 19 iniziative, finalizzate al riordino complessivo

delle attività relative all'utilizzazione del Demanio costiero ricadente nel

territorio del Comune, a cominciare dalla r icognizione delle concessioni

demaniali private e dalla definizione di nuove norme per la gestione delle

stesse aree. Sdemanializzazione del lungomare di Mazzeo L'amministrazione

guidata dal leader di Sud chiama Nord, inoltre, attiverà presto le pratiche per la

sdemanializzazione del lungomare di Mazzeo , si impegnerà per effettuare uno

stato di consistenza dei beni immobili ricadenti nel Demanio, convocherà il Cutgana per discutere su come dev'essere

gestita la Riserva di Isola Bella insieme con il Parco archeologico di Naxos e punterà soprattutto a riqualificare l'intera

spiaggia di Mazzarò Istituire una nuova Area marina protetta L'idea di base è infatti quella di istituire una nuova Area

marina protetta che includa sia l'Isola Bella che la baia di Mazzarò , passando anche attraverso il progetto di

riqualificazione dell'ex Villaggio Le Rocce, già approvato dalla Città metropolitana di Messina grazie ai fondi del Pnrr.

Una nuova centralità quindi per le spiagge più famose di Taormina - Mazzarò, Isola Bella e Spisone - dove creare

anche un centro logistico, realisticamente vicino alla stazione della funivia, con l'acquisto di una pilotina e arrivando

anche all'istituzione di una Polizia municipale del Mare. Sulla scia di quanto già riqualificato per l'ottenimento della

Bandiera Blu, infine, bisognerà potenziare l'accessibilità pubblica alle spiagge , garantire la presenza di bagni pubblici,

isole ecologiche e docce, posizionare delle torrette di salvataggio, individuare aree per disabili e altre per gli animali

domestici, e creare zone esclusive per il ricovero delle barche. Per l'amministrazione De Luca l'obiettivo per il 2025

sarà, non solo quello di riconfermarsi definitivamente località a Bandiera Blu, ma anche quello di far partire

ufficialmente tutti i servizi balneari dal primo maggio , anche in concomitanza con l'istituzione di una "Festa del Mare".

Tutte le attività saranno coordinate insieme alla Guardia costiera e anche attraverso una gestione unica con il

personale dell'Asm e degli altri uffici comunali preposti. Il sindaco Cateno De Luca: "Dal prossimo anno cambia tutto"

"Dal prossimo anno cambia tutto", ha annunciato

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/taormina-riflessioni-su-gestione-demanio-marittimo/
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Cateno De Luca, lamentandosi in particolare di come è attualmente gestito lo spazio demaniale nella spiaggia di

Mazzarò, dove con la presenza di numerosi stabilimenti balneari - regolarmente autorizzati - lo spazio pubblico si

riduca a circa un centinaio di metri, tra l'altro fino a poco tempo addietro occupati abusivamente o comunque adibiti a

ricovero per le barche. Il primo cittadino è convinto che alcune concessioni private dovranno essere ridiscusse e

ristrette . "Questa situazione non è più tollerabile - ha detto - perché i servizi vanno garantiti a tutti". Un tema

certamente scottante, che animerà l'avvicinarsi della prossima stagione balneare a Taormina, e che va per certi versi

in contrasto con la decisione adottata dal Governo nazionale di far slittare al 2027 la procedura per il riaffidamento

delle concessioni. Non sarà facile trovare il giusto modo, a livello normativo, per anticipare i tempi proprio nella Perla

dello Ionio.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Tutela dell'ambiente marino e dei lavoratori, la tappa del Q8 Sailing for Change Tour a
Messina

Lo scorso giovedì, alla presenza delle Istituzioni e di rilevanti stakeholder

locali, Q8 e Lifegate hanno presentato a Messina il progetto e distribuito kit. Il

19 settembre, al porto di Messina, si è tenuta la seconda tappa del progetto "

Q8 Sailing for Change ", alla presenza delle Istituzioni e di importanti

stakeholder locali. Questa iniziativa, realizzata con il supporto tecnico e

scientifico di LifeGate, è stata ideata per celebrare i 40 anni di Q8 in Italia .

L'obiettivo del progetto è sensibilizzare sugli eventi accidentali provocati dalle

operazioni quotidiane dei piccoli diportisti e pescherecci, come la pulizia delle

acque di sentina, il rifornimento della barca e la manutenzione del motore. Q8

Sailing For Change mira, inoltre, a promuovere comportamenti più responsabili

e consapevoli, offrendo soluzioni concrete che possano nel tempo contribuire

a prevenire questi problemi. Seconda tappa del "Q8 Sailing for Change" a

Messina Nell'ambito dell'iniziativa, sono state introdotte due tipologie di kit

innovativi , uno per la distribuzione ai porti e uno ai diportisti, che contengono

le spugne FoamFlex , brevettate e sviluppate dall'azienda italiana T1 Solutions.

Queste spugne sono realizzate in poliuretano espanso a celle aperte, idrofobe

al 95% e idrofile al +99%, quindi respingono l'acqua fino al 95% e assorbono l'olio fino a oltre il 99%. Sono

riutilizzabili fino a 200 volte senza perdere le caratteristiche di assorbenza e la resistenza del materiale, riducendo il

rischio di dispersione di materiale inquinante in acqua. Inoltre, permettono di recuperare e stoccare gli oli raccolti per il

riutilizzo in alcuni cicli produttivi, contribuendo all'economia circolare e riducendo significativamente lo smaltimento di

rifiuti solidi. Nel dettaglio i kit contengono: Kit Porti : include 10 spugne rettangolari lunghe 3 metri, utilizzate per

assorbire oli e idrocarburi in caso di sversamenti nello specchio acqueo portuale. Kit Diportisti : distribuito a 1.000

diportisti, contiene 3 spugne, guanti monouso e sacchetti per la raccolta delle spugne imbevute di oli. È pensato per

l'uso in situazioni di emergenza, come piccoli sversamenti in acqua o nella sentina delle barche, prevenendo potenziali

contaminazioni. Gli obiettivi L'obiettivo del progetto è dotare 40 porti italiani entro il 2025 di questi innovativi kit,

capaci di raccogliere fino a 2.700 tonnellate di oli, equivalenti a un serbatoio di benzina per oltre 960.000 auto. Inoltre,

Q8 Italia prevede di dotare 1.000 imbarcazioni (dotate di motore entrobordo) iscritte all'edizione 2024 della regata

Barcolana con i kit per diportisti. "Abbiamo scelto di fare tappa a Messina in Sicilia, un crocevia strategico per tutto il

Mediterraneo . Il legame con il territorio è per noi un valore essenziale - ha dichiarato Bashar Al Awadhi,

Amministratore Delegato di Q8 Italia - e siamo orgogliosi di essere presenti con iniziative che favoriscono lo sviluppo

economico, sociale e culturale della città. Progetti come Q8 Sailing For Change ne sono un chiaro esempio,

dimostrando

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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il nostro impegno verso la sostenibilità e la comunità locale." "Q8 Sailing for Change" è un viaggio in barca a vela

intorno alla penisola italiana, in linea con gli obiettivi ESG di Q8. Il progetto è realizzato con il supporto tecnico e

scientifico di LifeGate, società benefit considerata da oltre vent'anni l'hub di riferimento per lo sviluppo sostenibile.

Dopo Messina, il viaggio di Q8 Sailing For Change farà tappa a Brindisi, Ravenna concludendo il suo viaggio a

Trieste, dove Q8 prenderà parte alla prestigiosa regata Barcolana. Iscriviti gratis al canale WhatsApp di QdS.it, news

e aggiornamenti CLICCA QUI Vuoi attivare le notifiche di QDS?

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porti, Luca Lupi: "Con opere Palermo si candida a hub nuovo sistema portuale del
Mediterraneo"

Il segretario generale Adsp della Sicilia Occidentale: "Il nuovo bacino di

carenaggio, i cui lavori sono già iniziati, consentirà di creare nella città un polo

per la costruzione di nuove grandi navi con un impatto importante

sull'occupazione" 25 settembre 2024 | 16.00 LETTURA: 5 minuti "Il nuovo

bacino di carenaggio di Palermo, i cui lavori sono già iniziati, consentirà di

creare nella città un polo per la costruzione di nuove grandi navi con un impatto

importante sull'occupazione. Il completamento dell'opera apre nuove

prospettive per il polo navale di Palermo che fa capo a Fincantieri ,

aumentando in tal modo la competitività di un cantiere che già oggi

rappresenta una vera eccellenza. Grazie alle opere avviate e attualmente in

corso Palermo si candida a pieno diritto a hub di un nuovo sistema portuale

del Mediterraneo". Luca Lupi, segretario generale dell'Autorità di sistema

portuale (Adsp) della Sicilia Occidentale, non ha dubbi, come conferma in

questa intervista all'Adnkronos/Labitalia. "L'azienda - spiega - ha anche

previsto investimenti per potenziarlo e sviluppare occupazione consentendo a

molti metalmeccanici che sono al lavoro nei cantieri del Nord di invertire

l'esodo e di tornare a casa. Per il riammodernamento del nuovo bacino sono già disponibili 150 milioni di euro di fondi

statali e regionali. La nuova infrastruttura restituirà al cantiere di Palermo, che possiede manodopera qualificata e

particolarmente specializzata nella lavorazione dell'acciaio, un ruolo di punta tra le sedi italiane di Fincantieri.

L'infrastruttura, oltre a essere strategica per il futuro del lo stesso cantiere e delle costruzioni navali, darà lavoro a

centinaia di operai edili e grande impulso al territorio, se si pensa anche all'indotto". L'Adsp di Palermo ha anche

avviato e ormai quasi completato il progetto di interfaccia porto-città, anche questo un progetto di eccellenza.

"L'Authority - spiega Lupi - sta provvedendo in questi anni alla rivitalizzazione dei waterfront con esiti molto importanti

anche per la città: renderla sinergica con il suo porto significa un importante valore aggiunto per creare turismo via

terra e mare, facendo apprezzare e vivere luoghi prima sconosciuti. Il lavoro di 'ricucitura tra Palermo e il suo porto,

avviato con la riqualificazione del porticciolo di Sant'Erasmo e del quartiere su cui insiste, e proseguito con l'apertura

del Palermo Marina Yachting, verrà ulteriormente rafforzato con l'apertura, nel 2025, del primo stralcio del progetto di

interfaccia che ridisegnerà nuovi confini e abbatterà ogni barriera, cambiando l'ingresso nel porto e la viabilità urbana.

Il progetto, risultato di un concorso di idee internazionale, è incentrato sul tema del rinnovamento urbano sostenibile e

si propone di ricostruire l'identità marittima della città. L'area di interfaccia città-porto è stata configurata come un

sistema di spazi pubblici su diversi livelli che permettono di superare il confine tra porto e città e consentono alle

funzioni urbane di riappropriarsi degli affacci

(Sito) Adnkronos

Palermo, Termini Imerese
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al mare". Il tutto con finanziamenti europei: "Infatti, ed è molto importante, il progetto esecutivo è stato finanziato

con fondi Cef, Connecting Europe Facility, tra i più ricchi strumenti di finanziamento dell'UE, nato per migliorare la

competitività industriale, creare crescita economica e lavoro, e migliorare l'accessibilità anche dei paesi periferici; il

costo dell'intervento si assesta sui 40 milioni". Anche a Trapani sono in corso lavoro di riammodernamento della

marina. Chiediamo a Lupi a che punto sono. "Il rapporto tra Trapani e il suo mare - fa notare - sta cambiando e la città

è al centro di due importanti attività: i dragaggi e l'intervento sul waterfront. I primi sono indispensabili per migliorare le

condizioni di sicurezza durante l'accesso e l'ormeggio delle navi. L'intervento coinvolge l'imbocco e il canale di

ingresso alle aree di attracco traghetti, passeggeri e merci, e i fondali del terminal aliscafi saranno portati a una

profondità di -11 e -10 metri. Per le particolari condizioni ambientali del territorio trapanese, che lo rendono un posto

unico, abbiamo predisposto un complesso ed efficace Piano di monitoraggio ambientale. Il secondo è un progetto

ambizioso che tocca quattro ambiti e cerca di coniugare la storia della città con un'opera di riqualificazione che rispetti

il passato appropriandosi anche di elementi in grado di sviluppare l'economia reale". "Una vera rigenerazione -

commenta - per cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi, e recuperare e potenziare attività produttive

trascurate, quali la pesca, la piccola cantieristica, il mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una

grande occasione per l'intero territorio". A luglio è entrato in vigore il nuovo regolamento europeo sulle reti di trasporto

che rafforza anche il posizionamento dei porti siciliani, in particolare Palermo, Termini e Porto Empedocle. Che

opportunità vengono da questi finanziamenti europei in chiave nazionale, mediterranea ed internazionale? "Con il

nuovo Regolamento - afferma Lupi - l'Italia torna a essere strategica nel Mediterraneo. Quindi, ci sono tutte le

premesse affinché, con il sostegno degli altri paesi mediterranei - Grecia, Spagna, Malta, Cipro, Portogallo e Francia

- possa riaffermare il suo ruolo naturale di piattaforma territoriale strategica nell'area mediterranea, recuperando

terreno nei nuovi processi economici in corso. Per quanto riguarda la Sicilia, la novità principale riguarda Porto

Empedocle che entra nella rete comprehensive e si aggiunge ai due porti core (Palermo e Termini Imerese) e agli altri

due porti comprehensive (Trapani e Gela). Si tratta di un significativo riconoscimento, che rafforza ulteriormente la

nostra posizione a livello europeo". Ci sono altri progetti in vista con finanziamenti europei?: "Certamente, la nostra

attenzione alle opportunità di sviluppo offerte dall'Unione Europea non finisce qui. Abbiamo già approfittato delle

ultime call per ripresentarci alla Commissione con tre differenti proposte progettuali, in collaborazione con diverse

realtà del Mediterraneo". "I porti - auspica - nella Sicilia occidentale nei prossimi anni dovranno essere ancora più

strategici nel Mediterraneo e la partnership con gli scali più importanti a livello europeo permetterà di incrementarne la

visibilità e la valenza internazionale per proseguire sul percorso di sviluppo avviato già da qualche anno per impulso

del presidente Pasqualino Monti".

(Sito) Adnkronos

Palermo, Termini Imerese
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FORUM RISORSA MARE 2024: AL VIA LA SECONDA EDIZIONE

-Nel 2022, l'Economia del Mare ha contributo al PIL per 180 miliardi di Euro,

superando i livelli pre-COVID: un valore che corrisponde all'intero PIL del

Veneto o dell'Emilia-Romagna -In Europa, il comparto armatoriale italiano è

un'eccellenza ma occorre accompagnare la transizione energetica con un

modello di governance che punti su semplificazione e accelerazione degli

investimenti pubblici abilitanti, garantire una sempre minore frammentazione e

sburocratizzazione delle politiche e norme del settore e rispondere con

pragmatismo alla carenza di competenze, particolarmente alta nel crocieristico

e nella cantieristica -In anticipo rispetto all'Europa, l'Italia ha creato il Polo

Nazionale della Subacquea: un hub strategico per sviluppare mezzi e

competenze ai fini della valorizzazione del mondo subacqueo in modo

sostenibile e consapevole -Una strategia unitaria per Isole minori e la qualità

dei servizi nei porti turistici sono cruciali per spingere sul turismo del mare ma

mancano di infrastrutture Palermo, 25-26 settembre 2024 - Inizia oggi la

seconda edizione del Forum Risorsa Mare, realizzato da TEHA Group in

collaborazione con il Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare e

con il patrocinio della Presidenza del Consiglio dei Ministri, per approfondire le direzioni da seguire per rafforzare il

contributo del mare e degli asset collegati a questa risorsa per lo sviluppo del Paese. Al 2022, in Italia, secondo il XII

Rapporto Nazionale sull'Economia del Mare di Centro Studi delle Camere di commercio Guglielmo Tagliacarne -

Unioncamere - OsserMare, l'Economia del Mare genera un valore aggiunto diretto di 65 miliardi di Euro.

Considerando il moltiplicatore economico di 1,8 il contributo complessivo del settore all'economia arriva a 180 miliardi

di Euro. Il 32% del totale nazionale del Valore Aggiunto (21 mld di Euro) è generato nelle 8 Regioni del Sud Italia, con

la Sicilia protagonista. Nella prima edizione, TEHA Group - all'interno delle Direttrici del Piano del Mare - ha

identificato 8 macro-aree per valorizzare la Risorsa Mare dal punto di vista ambientale, logistico, economico,

puntando su una sempre maggiore convergenza tra le politiche pubbliche e gli investimenti del privato. Oltre al

monitoraggio dei progressi di tutte le aree di attività e una review degli asset strategici, d'accordo con il Ministro per la

Protezione civile e le Politiche del mare e con i Partner dell'iniziativa, TEHA Group presenta in questa edizione un

approfondimento su tre aree cruciali per rafforzare l'attrattività del settore a livello internazionale: industria marittima,

subacquea e turismo costiero. "Il mare è diventato il protagonista nelle politiche del governo Meloni. Non solo come

preziosa risorsa economica e come elemento essenziale della natura, ma anche come luogo strategico per la

salvaguardia dei confini nazionali e degli equilibri internazionali. La città di Palermo, nella sua nuova struttura portuale,

ospiterà la due giorni voluta dalla Presidenza del Consiglio e affidata alla collaudata capacità organizzativa

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese
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di TEHA Group." - Nello Musumeci, Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare. "Nella prima edizione,

insieme al Ministro Nello Musumeci e ai Partner, abbiamo dato vita a una piattaforma in grado di indirizzare gli

investimenti pubblici-privati nelle filiere più promettenti dell'Economia del Mare: con oggi il Forum Risorsa Mare

diventa un momento annuale di rendicontazione dell'avanzamento delle indicazioni contenute nel Piano del Mare, di

stimolo alla collaborazione tra gli operatori del settore e di individuazione di linee di sviluppo strategiche da

perseguire. Risorsa Mare è anche un momento per ricordare agli operatori pubblici e privati del settore quanto la

collaborazione e la comunicazione contino in un settore così complesso e influenzato da tanti fattori (il cambiamento

climatico, i conflitti nel Mediterraneo, la competizione esercitata da altri Paesi industriali come il nostro) che vanno

studiati e approcciati all'interno di un quadro unico per il settore. L'industria armatoriale, la subacquea e il turismo

costiero sostenibile sono tre dimensioni in cui l'Italia sta dimostrando di poter e voler competere, ma le sfide sono

tante e pubblico e privato devono procedere insieme." - Valerio De Molli, Managing Partner & CEO, The European

House - Ambrosetti e TEHA Group. L'industria armatoriale italiana è al secondo posto in UE-27 per numero di navi,

seconda solo a Malta. L'Italia, inoltre, è al primo posto al mondo nel settore dei traghetti davanti a Cina e Giappone.

Nel 2023, il comparto ha generato un'occupazione di oltre 111mila lavoratori: un dato comparabile a quello delle più

importanti filiere del Made in Italy quali l'automotive (169mila occupati), l'industria calzaturiera (71mila occupati) e la

farmaceutica di base (65mila occupati). Tra i settori "eccellenza del Made in Italy" dell'industria marittima spicca anche

la cantieristica, che impiega oltre 32.000 occupati, una cifra equiparabile o superiore ad altre filiere del saper fare

italiano come l'industria del vetro (35.000 occupati) e motociclistica (18.000 occupati). Il sottosuolo marino ricopre un

ruolo strategico a livello infrastrutturale - per le pipeline energetiche e i cavi che veicolano il 98% del traffico internet

globale - e come risorsa naturale, in quanto sede di giacimenti di minerali fondamentali per lo sviluppo industriale e la

transizione energetica. Inoltre, la Dimensione Subacquea assume una rilevanza cruciale negli ambiti di difesa e

sicurezza. A fine 2023 e in anticipo rispetto all'Europa, l'Italia ha istituito il Polo Nazionale della Subacquea (PNS): un

hub dotato di risorse per sviluppare mezzi e competenze per valorizzare questa dimensione. Nel 2024 il PNS ha

pubblicato i primi bandi di ricerca, dotati ciascuno di un finanziamento fra i 2,6 e i 3,4 milioni di Euro per promuovere

la sovranità tecnologica e la competitività del sistema-Paese nel settore subacqueo, aggregando le eccellenze

nazionali pubbliche e private. L'Italia è il quarto Paese in Europa per superficie costiera sul totale del territorio e il

turismo rappresenta la prima "risorsa" della filiera del mare a livello nazionale: 18,5 miliardi di Euro nel 2022, pari al

28,6% del Valore Aggiunto generato dall'Economia del Mare. Contribuisce a questo risultato innanzitutto il

crocieristico che, nel 2023, ha visto una crescita del 50% rispetto al 2022 e del 12% rispetto al 2019, con 9 porti

italiani nella Top 20 del Mediterraneo. Mentre per il comparto crocieristico - oltre alla sostenibilità - la vera sfida è

quella del reclutamento di personale di bordo, in generale, il turismo

Il Nautilus
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costiero contribuisce solo all'1,9% del PIL, principalmente a causa di gap infrastrutturali storici, qualità dei servizi

ma anche con riferimento alla gestione e alle competenze legislative e fiscali afferenti ai porti turistici. Questi

rivestono un'importanza particolare soprattutto per le Isole minori (che sono 67 e per oltre la metà concentrate in

Sardegna e Sicilia, per 36 amministrazioni con oltre 200mila residenti), dove fungono anche da porti rifugio1 e sono

operativi tutto l'anno. Differentemente da altri Paesi europei come la Spagna, in Italia le Isole minori hanno una

contribuzione alla crescita ancora limitata, e sono molto fragili. Secondo i risultati di un'analisi what-if elaborata da

TEHA, se l'Italia si allineasse alla Spagna e alla Grecia con riferimento al numero di turisti costieri e alla relativa spesa

media, il contributo del turismo costiero al PIL potrebbe aumentare - rispettivamente - di 0,8 punti percentuali e di 2,5

punti percentuali, con il Valore Aggiunto generato che potrebbe aumentare del 42% in caso di allineamento alla

Spagna e del 133% in caso di allineamento alla Grecia. LE PRINCIPALI SFIDE E LE PROPOSTE DI TEHA GROUP

Le filiere al centro della seconda edizione del Forum Risorsa Mare fungono da volano per posizionare il nostro Paese

come attore primario, a livello europeo e internazionale, nell'Economia del Mare. Tuttavia, permangono delle

complessità che rallentano il consolidamento della leadership italiana in tutte e tre le aree di analisi e che devono

essere affrontate al più presto. Procedure più veloci, revisione del PNRR, approccio olistico alla normativa

ambientale e Academy del Mare: tre leve per sostenere la competitività dell'industria armatoriale Per stimolare una

maggiore competitività dell'industria marittima Made In Italy, TEHA individua tra le azioni necessarie un'accelerazione

nel percorso di semplificazione amministrativa (già avviata con il DDL Malan che interviene in parte anche in un

ammodernamento) del Registro Navale nazionale. L'industria marittima è inoltre fortemente impattata dai target di

decarbonizzazione ed elettrificazione delle flotte. In Europa le navi a GNL - combustibile a ridotte emissioni - sono in

crescita mentre l'Italia è in ritardo a causa di carenze nelle infrastrutture di stoccaggio. È necessario, quindi,

accelerare il percorso di infrastrutturazione dei porti affinché gli investimenti privati per l'elettrificazione delle flotte

possano determinare cambiamenti significativi nel raggiungimento dei target di sostenibilità. A tal fine, il PNRR

destina 500 milioni di Euro al rinnovo sostenibile delle flotte entro il 2026, ma ad oggi solo 186 milioni sono stati

assegnati e, di questi, solo 49 milioni spesi). Ciò si deve principalmente a diverse criticità del bando, considerato

«limitativo» in quanto circoscritto a cantieri navali e progetti previsti solo ed esclusivamente nei Paesi UE con un

potenziale «svantaggio di costo» rispetto ai cantieri extra-UE. Inoltre, i tempi di realizzazione degli interventi sono

considerati troppo ambiziosi e sono escluse le navi da crociera e quelle impiegate su rotte che prevedono la toccata

di un solo porto europeo, circoscrivendo dunque il perimetro del bando. Il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti

(responsabile della misura) sta lavorando in questi mesi a una revisione della progettualità del PNRR. L'assunzione di

marittimi e la creazione di una adeguata massa critica di lavoratori per sostenere la competitività e operatività di

settori come quello della cantieristica navale e della crocieristica, è la sfida da
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vincere nel breve termine. L'accesso e l'attrattività ai cosiddetti «mestieri del mare» deve entrare nel dibattito di

collaborazione più stretta tra pubblico e privato, ottimizzando le risorse economiche a disposizione, ad oggi limitate.

Per invertire questo trend bisogna agire sulla formazione dei lavoratori con competenze dedicate attraverso

un'Academy dei Mestieri del Mare e coinvolgendo gli Istituti Tecnici Superiori e gli Istituti Nautici in progetti di upskilling

e reskilling di forza lavoro. A tal fine, occorre evidenziare come il Governo stia già cercando di mitigare gli effetti

negativi derivanti dalla contingente carenza di marittimi, avendo istituito - con il DL Lavoro n.48/2023 - un Fondo per la

formazione iniziale del personale impiegato sulle navi con una dotazione di 7 milioni di Euro nel periodo 2023-2026. Il

primato italiano per la valorizzazione delle risorse del sottosuolo del Mediterraneo Per valorizzare l'obiettivo e il

contributo del Polo Nazionale della Subacquea, è necessario rafforzare l'hub con ulteriori risorse e competenze,

sviluppando una specifica supply chain nazionale e attraendo investimenti privati, anche e soprattutto proponendo una

legislazione uniformata per i diversi settori (es. energia, turismo, sfruttamento minerario, infrastrutture militari, ecc.)

che operano nella Dimensione Subacquea. Attraverso la creazione del Polo Nazionale, infatti, l'Italia deve essere in

grado di cogliere le opportunità del dominio "underwater", che a livello globale si stima possa valere fino a oltre 400

miliardi di Euro nel decennio 2024-2034. Permangono carenze strutturali storiche ma Isole minori e porti turistici sono

cruciali per lo sviluppo del turismo costiero sostenibile Una maggiore valorizzazione del turismo costiero in Italia

passa dall'allineamento delle normative nazionali a quelle europee (ad esempio, la Direttiva Bolkestein in Italia non

viene applicata solo alle concessioni balneari ma anche a quelle turistiche, nonostante sia la Corte di Giustizia UE sia

la Direttiva lo escludano esplicitamente), da una migliore ripartizione delle competenze decisionali tra Regioni e

Comuni, da una maggiore uniformità fiscale all'interno del Paese e dalla migliore definizione dei canoni concessori.

Infatti, la quasi totalità dei porti turistici in Italia è gestita dai Comuni, che però mancano delle competenze tecniche e

degli strumenti necessari per gestire efficacemente il demanio marittimo. In questo contesto, le Isole minori

rappresentano uno strumento per spingere la crescita del settore, che può posizionarsi su valori economici più elevati

e avvicinarsi alle best practice europee come Grecia e Spagna. Tuttavia, nonostante il turismo costiero giochi un

ruolo particolarmente rilevante nel percorso di rilancio del modello di sviluppo in chiave sostenibile delle Isole minori,

quest'ultime scontano oggi carenze nella quantità e qualità di servizi essenziali e si connotano come «territori fragili»

maggiormente esposti ai rischi dei cambiamenti climatici. A tal fine, in Italia sono in corso diverse iniziative a

sostegno delle Isole minori, per un'allocazione totale di oltre 300 milioni di Euro, dirette a sostenere la sicurezza dei

territori, accrescere la loro sostenibilità e renderle autonome dal punto di vista dei bisogni energetici e di connettività.

Infine, oltre al completamento delle principali opere infrastrutturali, le Isole minori necessitano oggi di un Piano

strategico di sviluppo del turismo costiero al fine di sostenerne lo sviluppo economico, limitando l'impatto negativo

dell'over tourism, particolarmente problematico
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a causa della forte stagionalità dei flussi e della fragilità del territorio.
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Porti, Luca Lupi: "Palermo, hub di un nuovo sistema portuale del Mediterraneo"

(Adnkronos) - "Il nuovo bacino di carenaggio di Palermo, i cui lavori sono già

iniziati, consentirà di creare nella città un polo per la costruzione di nuove

grandi navi con un impatto importante sull'occupazione. Il completamento

dell'opera apre nuove prospettive per il polo navale di Palermo che fa capo a

Fincantieri, aumentando in tal modo la competitività di un cantiere che già oggi

rappresenta una vera eccellenza. Grazie alle opere avviate e attualmente in

corso Palermo si candida a pieno diritto a hub di un nuovo sistema portuale

del Mediterraneo". Luca Lupi, segretario generale dell'Autorità d i  sistema

portuale (Adsp) della Sicilia Occidentale, non ha dubbi, come conferma in

questa intervista all'Adnkronos/Labitalia. "L'azienda - spiega - ha anche

previsto investimenti per potenziarlo e sviluppare occupazione consentendo a

molti metalmeccanici che sono al lavoro nei cantieri del Nord di invertire

l'esodo e di tornare a casa. Per il riammodernamento del nuovo bacino sono

già disponibili 150 milioni di euro di fondi statali e regionali. La nuova

infrastruttura restituirà al cantiere di Palermo, che possiede manodopera

qualificata e particolarmente specializzata nella lavorazione dell'acciaio, un

ruolo di punta tra le sedi italiane di Fincantieri. L'infrastruttura, oltre a essere strategica per il futuro del lo stesso

cantiere e delle costruzioni navali, darà lavoro a centinaia di operai edili e grande impulso al territorio, se si pensa

anche all'indotto". L'Adsp di Palermo ha anche avviato e ormai quasi completato il progetto di interfaccia porto-città,

anche questo un progetto di eccellenza. "L'Authority - spiega Lupi - sta provvedendo in questi anni alla rivitalizzazione

dei waterfront con esiti molto importanti anche per la città: renderla sinergica con il suo porto significa un importante

valore aggiunto per creare turismo via terra e mare, facendo apprezzare e vivere luoghi prima sconosciuti. Il lavoro di

'ricucitura tra Palermo e il suo porto, avviato con la riqualificazione del porticciolo di Sant'Erasmo e del quartiere su

cui insiste, e proseguito con l'apertura del Palermo Marina Yachting, verrà ulteriormente rafforzato con l'apertura, nel

2025, del primo stralcio del progetto di interfaccia che ridisegnerà nuovi confini e abbatterà ogni barriera, cambiando

l'ingresso nel porto e la viabilità urbana. Il progetto, risultato di un concorso di idee internazionale, è incentrato sul

tema del rinnovamento urbano sostenibile e si propone di ricostruire l'identità marittima della città. L'area di interfaccia

città-porto è stata configurata come un sistema di spazi pubblici su diversi livelli che permettono di superare il confine

tra porto e città e consentono alle funzioni urbane di riappropriarsi degli affacci al mare". Il tutto con finanziamenti

europei: "Infatti, ed è molto importante, il progetto esecutivo è stato finanziato con fondi Cef, Connecting Europe

Facility, tra i più ricchi strumenti di finanziamento dell'UE, nato per migliorare la competitività industriale, creare

crescita

Ildenaro.it
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economica e lavoro, e migliorare l'accessibilità anche dei paesi periferici; il costo dell'intervento si assesta sui 40

milioni". Anche a Trapani sono in corso lavoro di riammodernamento della marina. Chiediamo a Lupi a che punto

sono. "Il rapporto tra Trapani e il suo mare - fa notare - sta cambiando e la città è al centro di due importanti attività: i

dragaggi e l'intervento sul waterfront. I primi sono indispensabili per migliorare le condizioni di sicurezza durante

l'accesso e l'ormeggio delle navi. L'intervento coinvolge l'imbocco e il canale di ingresso alle aree di attracco traghetti,

passeggeri e merci, e i fondali del terminal aliscafi saranno portati a una profondità di -11 e -10 metri. Per le particolari

condizioni ambientali del territorio trapanese, che lo rendono un posto unico, abbiamo predisposto un complesso ed

efficace Piano di monitoraggio ambientale. Il secondo è un progetto ambizioso che tocca quattro ambiti e cerca di

coniugare la storia della città con un'opera di riqualificazione che rispetti il passato appropriandosi anche di elementi in

grado di sviluppare l'economia reale". "Una vera rigenerazione - commenta - per cancellare degrado, abbandono,

cantieri dismessi, e recuperare e potenziare attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola cantieristica, il

mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una grande occasione per l'intero territorio". A luglio è entrato

in vigore il nuovo regolamento europeo sulle reti di trasporto che rafforza anche il posizionamento dei porti siciliani, in

particolare Palermo, Termini e Porto Empedocle. Che opportunità vengono da questi finanziamenti europei in chiave

nazionale, mediterranea ed internazionale? "Con il nuovo Regolamento - afferma Lupi - l'Italia torna a essere

strategica nel Mediterraneo. Quindi, ci sono tutte le premesse affinché, con il sostegno degli altri paesi mediterranei -

Grecia, Spagna, Malta, Cipro, Portogallo e Francia - possa riaffermare il suo ruolo naturale di piattaforma territoriale

strategica nell'area mediterranea, recuperando terreno nei nuovi processi economici in corso. Per quanto riguarda la

Sicilia, la novità principale riguarda Porto Empedocle che entra nella rete comprehensive e si aggiunge ai due porti

core (Palermo e Termini Imerese) e agli altri due porti comprehensive (Trapani e Gela). Si tratta di un significativo

riconoscimento, che rafforza ulteriormente la nostra posizione a livello europeo". Ci sono altri progetti in vista con

finanziamenti europei?: "Certamente, la nostra attenzione alle opportunità di sviluppo offerte dall'Unione Europea non

finisce qui. Abbiamo già approfittato delle ultime call per ripresentarci alla Commissione con tre differenti proposte

progettuali, in collaborazione con diverse realtà del Mediterraneo". "I porti - auspica - nella Sicilia occidentale nei

prossimi anni dovranno essere ancora più strategici nel Mediterraneo e la partnership con gli scali più importanti a

livello europeo permetterà di incrementarne la visibilità e la valenza internazionale per proseguire sul percorso di

sviluppo avviato già da qualche anno per impulso del presidente Pasqualino Monti".

Ildenaro.it

Palermo, Termini Imerese
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VIDEO | Interfaccia porto-città, Pasqualino Monti: "Il primo lotto sarà inaugurato entro la
primavera"

Lo ha annunciato il presidente dell'Autorità portuale in occasione dell'apertura

della mostra al Marina yachting e al terminal crociere con le foto vincitrici del

concorso del Comune "Palermo rifiorisce con Santa Rosalia" (di Igor Petyx,

Antonino Costa e Maria Lannino). Presente il sindaco Roberto Lagalla Video

popolari.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Il mare, scommessa per l'economia siciliana. A Palermo esperti e politica a confronto

Al porto del capoluogo, un forum voluto dal ministro Nello Musumeci La pesca,

la logistica, il turismo croceristico. Il mare in tutte le sue numerose implicazioni

per l'economia è al centro del forum "risorsa mare", in corso al porto d i

Palermo. Un'economia in crescita soprattutto nel Sud Italia ha detto il ministro

Nello Musumeci che ha promosso l'evento. Un settore che però ha detto ha

bisogno di affrontare il nodo delle nuove professioni e di un sistema normativo

a volte da colmare Presente anche il ministro dell'agricoltura Francesco

Lollobrigida che ha parlato di pesca. Tra le criticità da affrontare in Sicilia, il

tema della logistica, della necessaria interconnessione tra porti, ferrovie e

strade.

Rai News

Palermo, Termini Imerese

https://www.rainews.it/tgr/sicilia/video/2024/09/il-mare-scommessa-per-leconomia-siciliana-a-palermo-esperti-e-politica-a-confronto-98d7b4c0-2ee4-4432-a7ea-7bbff3b8e474.html


 

mercoledì 25 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 134

[ § 2 4 8 1 6 0 5 9 § ]

Cancellazioni e ritardi in crociera, ecco i diritti dei viaggiatori

AgenPress . Sono situazioni più frequenti di quanto si possa immaginare e per

questo è bene conoscere i propri diritti per tutelarsi. Parliamo degli imprevisti

nelle crociere, come cancellazioni e ritardi. Casi in cui l'associazione Codici

interviene per supportare i viaggiatori affinché ottengano il giusto risarcimento.

"Non sempre la crociera si rivela all'altezza del pacchetto turistico prenotato -

dichiara Ivano Giacomelli, Segretario Nazionale di Codici -. Anche di fronte ad

evidenti problemi, alcune compagnie si dimostrano sorde alle richieste dei

viaggiatori. Le situazioni più frequenti sono quelle delle tappe cancellate e dei

ritardi negli spostamenti. In questi casi spesso accade che la modifica non

venga comunicata con le giuste modalità, sia a livello di tempistiche che di

soluzioni alternative a disposizione del viaggiatore. Non solo. Queste

variazioni comportano anche un peggioramento della qualità del pacchetto

turistico, perché una tappa viene sostituita con una meta meno prestigiosa o

perché il ritardo fa saltare un'escursione, ma questo non viene compensato a

livello economico. L'importante, in questi casi, è non subire passivamente il

cambio di programma. La compagnia deve comunicare le varie modifiche alla

crociera nei tempi corretti, illustrando in maniera chiara le opzioni a disposizione del viaggiatore, come ad esempio il

rimborso. Spesso capita, invece, che venga offerto un voucher da spendere a bordo o uno sconto per una nuova

crociera, tralasciando le altre opzioni previste dalla norma e questo non permette al viaggiatore di avere un quadro

della situazione completo e corretto. La scelta è limitata, quasi obbligata. Tutto ciò è scorretto ed è quello che

contestiamo nell'attività legale che portiamo avanti a tutela dei diritti dei viaggiatori". Tra le ultime iniziative intraprese

da Codici c'è quella per i problemi registrati da Costa Pacifica per due crociere nel Mediterraneo a luglio. In

particolare, a scatenare la rabbia dei viaggiatori è stata la vacanza di fine mese che, a causa di un guasto, ha visto

cancellare la fermata nel porto di Golfo Aranci, con la nave che da Civitavecchia ha fatto rotta su Palma di Maiorca.

Le proteste maggiori sono arrivate da chi doveva imbarcarsi in Sardegna e non l'ha potuto fare. Da qui l'azione

avviata per il riconoscimento di un risarcimento alla luce dei danni evidenti subiti dai crocieristi.

AgenPress
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Com'è lucroso il mare. Turismo, industria navale e subacquea valgono 65 miliardi di euro

Considerando poi il moltiplicatore economico di 1,8 il contributo complessivo

del settore all'economia arriva a 180 miliardi di euro. Tutti i dati del XII

Rapporto nazionale sull'Economia del mare AGI - Al via a Palermo la seconda

edizione del Forum Risorsa Mare, realizzato da Teha Group in collaborazione

con il ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare e con il patrocinio

della Presidenza del Consiglio dei ministri, per approfondire le direzioni da

seguire per rafforzare il contributo del mare e degli asset collegati a questa

risorsa per lo sviluppo del Paese. Al 2022, in Italia, secondo il XII Rapporto

nazionale sull'Economia del mare di Centro Studi delle Camere di commercio

Guglielmo Tagliacarne - Unioncamere - OsserMare, l'Economia del Mare

genera un valore aggiunto diretto di 65 miliardi di euro Considerando il

moltiplicatore economico di 1,8 il contributo complessivo del settore

all'economia arriva a 180 miliardi di euro . Il 32% del totale nazionale del valore

aggiunto (21 miliardi di euro) è generato nelle 8 regioni del Sud Italia, con la

Sicilia protagonista. Nella prima edizione, Teha Group - all'interno delle

direttrici del Piano del mare - ha identificato 8 macro-aree per valorizzare la

risorsa mare dal punto di vista ambientale, logistico, economico, puntando su una sempre maggiore convergenza tra

le politiche pubbliche e gli investimenti del privato. Oltre al monitoraggio dei progressi di tutte le aree di attività e una

review degli asset strategici, d'accordo con il ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare e con i partner

dell'iniziativa, Teha Group presenta in questa edizione un approfondimento su tre aree cruciali per rafforzare

l'attrattività del settore a livello internazionale: industria marittima, subacquea e turismo costiero. "Il mare è diventato il

protagonista nelle politiche del governo Meloni. Non solo come preziosa risorsa economica e come elemento

essenziale della natura, ma anche come luogo strategico per la salvaguardia dei confini nazionali e degli equilibri

internazionali. La città di Palermo, nella sua nuova struttura portuale, ospiterà la due giorni voluta dalla Presidenza del

Consiglio e affidata alla collaudata capacità organizzativa di Teha Group", ha detto Nello Musumeci, ministro per la

Protezione civile e le Politiche del mare I numeri dell'industria navale L'industria armatoriale italiana è al secondo

posto in Ue-27 per numero di navi, seconda solo a Malta. L'Italia, inoltre, è al primo posto al mondo nel settore dei

traghetti davanti a Cina e Giappone. Nel 2023, il comparto ha generato un'occupazione di oltre 111mila lavoratori: un

dato comparabile a quello delle più importanti filiere del Made in Italy quali l'automotive (169mila occupati), l'industria

calzaturiera (71mila occupati) e la farmaceutica di base (65mila occupati). Tra i settori "eccellenza del Made in Italy"

dell'industria marittima spicca anche la cantieristica, che impiega oltre 32.000 occupati, una cifra equiparabile o

superiore ad altre filiere del saper fare italiano come l'industria del vetro (35.

Agi
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000 occupati) e motociclistica (18 mila occupati). Le ricchezze del sottosuolo marino Il sottosuolo marino ricopre un

ruolo strategico a livello infrastrutturale - per le pipeline energetiche e i cavi che veicolano il 98% del traffico internet

globale - e come risorsa naturale, in quanto sede di giacimenti di minerali fondamentali per lo sviluppo industriale e la

transizione energetica. Inoltre, la Dimensione Subacquea assume una rilevanza cruciale negli ambiti di difesa e

sicurezza. A fine 2023 e in anticipo rispetto all'Europa, l'Italia ha istituito il Polo Nazionale della Subacquea (Pns) : un

hub dotato di risorse per sviluppare mezzi e competenze per valorizzare questa dimensione. Nel 2024 il PNS ha

pubblicato i primi bandi di ricerca, dotati ciascuno di un finanziamento fra i 2,6 e i 3,4 milioni di Euro per promuovere

la sovranità tecnologica e la competitività del sistema-Paese nel settore subacqueo, aggregando le eccellenze

nazionali pubbliche e private. Vacanze e crociere L'Italia è il quarto Paese in Europa per superficie costiera sul totale

del territorio e il turismo rappresenta la prima "risorsa" della filiera del mare a livello nazionale: 18,5 miliardi di euro nel

2022, pari al 28,6% del valore aggiunto generato dall'Economia del Mare . Contribuisce a questo risultato innanzitutto

il crocieristico che, nel 2023, ha visto una crescita del 50% rispetto al 2022 e del 12% rispetto al 2019, con 9 porti

italiani nella Top 20 del Mediterraneo. Mentre per il comparto crocieristico - oltre alla sostenibilità - la vera sfida è

quella del reclutamento di personale di bordo, in generale, il turismo costiero contribuisce solo all'1,9% del Pil,

principalmente a causa di gap infrastrutturali storici, qualità dei servizi ma anche con riferimento alla gestione e alle

competenze legislative e fiscali afferenti ai porti turistici. Questi rivestono un'importanza particolare soprattutto per le

Isole minori (che sono 67 e per oltre la metà concentrate in Sardegna e Sicilia, per 36 amministrazioni con oltre 200

mila residenti), dove fungono anche da porti rifugio e sono operativi tutto l'anno.
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Santanchè: rafforzare turismo costiero, oggi è solo 1,9% del Pil

"Dobbiamo investire su infrastrutture moderne, migliorare servizi" Roma, 25

set. (askanews) - "L'Italia è sì la quarta nazione in Europa per superficie

costiera sul totale del territorio, il turismo costiero però contribuisce soltanto

all'1,9% del Pil. Questo lo dobbiamo soprattutto a carenze infrastrutturali e

anche però alla qualità dei porti turistici. Quindi riteniamo sia fondamentale

proseguire sul miglioramento e trasformare il potenziale della nostra nazione in

effettiva possibilità concreta". Lo ha detto il ministro del Turismo Daniela

Santanchè intervenendo in video collegamento alla seconda edizione del

Forum Risorsa Mare, organizzato da The European House Ambrosetti in

corso a Palermo. "Dobbiamo investire in infrastrutture moderne e sostenibili,

migliorare l'accessibilità e promuovere anche una gestione responsabile delle

risorse naturali che sono passi essenziali per attrarre un turismo di qualità. Non

dobbiamo puntare sulla quantità - ha detto ancora il ministro - ma sulla qualità.

E per arrivare a questo dobbiamo raccogliere la sfida sui servizi e i porti

turistici fanno parte integrante dello sviluppo di un turismo del mare di qualità. E

dobbiamo anche aiutare dal punto di vista delle risorse". Il ministro ha ricordato

alcune azioni già intraprese - come l'accesso al wi-fi nei porti, la possibilità di tracciare ingressi e uscite nei porti -

riconoscendo che ancora molto resta da fare anche sul fronte della formazione "della professionalizzazione degli

operatori del settore", perché "per essere sfidanti dobbiamo alzare la qualità dei nostri servizi". "C'è necessita - ha

detto ancora - di uniformare a livello nazionale le varie tassazioni, che invece purtroppo cambiano da comune a

comune e questo non è possibile se vogliamo un turismo di qualità e non di quantità". "Noi - ha concluso il ministro

Santanchè - stiamo facendo in modo di costruire un prodotto migliore per venderlo meglio, perché l'Italia si merita di

tornare ad essere sul primo gradino del podio per quanto riguarda il settore del turismo".

Askanews
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Riforma governance porti, Confetra: "Profondo dissenso su linee guida del Governo"

Roma - Sulle linee guida della riforma delle Autorità di Sistema Portuale,

Confetra, Confederazione Generale Italiana dei Trasporti e della Logistica,

esprime "il più profondo dissenso " e chiede "quanto prima al Governo di

aprire con imprese e lavoratori un dialogo serio , organico e circostanziato sul

tema". Sulle anticipazioni e gli annunci fatti dal Governo, la Confederazione per

voce del suo presidente, Carlo De Ruvo , in una nota commenta: "il Governo

sembra volerne cambiare radicalmente lo schema di riferimento senza un

confronto serio con gli stakeholder". "Le anticipazioni ci lasciano interdetti e

sorpresi" - spiega De Ruvo . "L'idea di riformare le AdSP, infatti, era stata

annunciata mesi dopo l'insediamento dell'attuale Governo e il Parlamento

aveva poi avviato audizioni su proposte di risoluzione presentate da vari

Gruppi, con posizioni espresse dalle rappresentanze, tra cui Confetra, che

puntavano a recuperare una rafforzata competenza centrale pubblica che

guidasse l'assestamento e lo sviluppo dell'insieme del sistema portuale

nazionale". La stessa Confederazione, infatti, si era già espressa a luglio

scorso sulla riforma della governance portuale individuando priorità e criticità

da sanare. "Parallelamente - continua il presidente - rispetto alla proposta di avviare alcune privatizzazioni, è stata

avanzata l'ipotesi di includervi i porti, senza considerare il confronto parlamentare in atto e senza offrire elementi su

come procedere". "Senza contare che - aggiungono da Confetra - nel frattempo, si è arrivati ad approvare

definitivamente la legge sull'autonomia differenziata, che offre a ciascuna regione la possibilità di acquisire la

competenza legislativa esclusiva sui porti, ma nessuno ha spiegato come questo provvedimento avrebbe operato sul

dibattito in corso tra Governo e Parlamento in tema di riforma portuale". "Non solo. Più recentemente, è stato

annunciato dal Governo che si starebbe lavorando alla creazione di una holding pubblica, Porti spa, col trasferimento

dallo Stato delle aree portuali demaniali per attribuire a una entità formalmente di proprietà pubblica i compiti di

indirizzo e controllo e per aprirla alla partecipazione privata, senza chiarire come affrontare le criticità concorrenziali in

cui già versa il sistema marittimo-portuale. Ma a cosa serve questa soluzione? Non a incassare risorse per il bilancio

dello Stato, né a risolvere le attuali criticità competitive e di funzionamento del sistema portuale".

Corriere Marittimo
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Codici: cancellazioni e ritardi in crociera, ecco i diritti dei viaggiatori

Sono situazioni più frequenti di quanto si possa immaginare e per questo è

bene conoscere i propri diritti per tutelarsi. Parliamo degli imprevisti nelle

crociere, come cancellazioni e ritardi. Casi in cui l'associazione Codici

interviene per supportare i viaggiatori affinché ottengano il giusto risarcimento.

"Non sempre la crociera si rivela all'altezza del pacchetto turistico prenotato -

dichiara Ivano Giacomelli, Segretario Nazionale di Codici -. Anche di fronte ad

evidenti problemi, alcune compagnie si dimostrano sorde alle richieste dei

viaggiatori. Le situazioni più frequenti sono quelle delle tappe cancellate e dei

ritardi negli spostamenti. In questi casi spesso accade che la modifica non

venga comunicata con le giuste modalità, sia a livello di tempistiche che di

soluzioni alternative a disposizione del viaggiatore. Non solo. Queste

variazioni comportano anche un peggioramento della qualità del pacchetto

turistico, perché una tappa viene sostituita con una meta meno prestigiosa o

perché il ritardo fa saltare un'escursione, ma questo non viene compensato a

livello economico. L'importante, in questi casi, è non subire passivamente il

cambio di programma. La compagnia deve comunicare le varie modifiche alla

crociera nei tempi corretti, illustrando in maniera chiara le opzioni a disposizione del viaggiatore, come ad esempio il

rimborso. Spesso capita, invece, che venga offerto un voucher da spendere a bordo o uno sconto per una nuova

crociera, tralasciando le altre opzioni previste dalla norma e questo non permette al viaggiatore di avere un quadro

della situazione completo e corretto. La scelta è limitata, quasi obbligata. Tutto ciò è scorretto ed è quello che

contestiamo nell'attività legale che portiamo avanti a tutela dei diritti dei viaggiatori". Tra le ultime iniziative intraprese

da Codici c'è quella per i problemi registrati da Costa Pacifica per due crociere nel Mediterraneo a luglio. In

particolare, a scatenare la rabbia dei viaggiatori è stata la vacanza di fine mese che, a causa di un guasto, ha visto

cancellare la fermata nel porto di Golfo Aranci, con la nave che da Civitavecchia ha fatto rotta su Palma di Maiorca.

Le proteste maggiori sono arrivate da chi doveva imbarcarsi in Sardegna e non l'ha potuto fare. Da qui l'azione

avviata per il riconoscimento di un risarcimento alla luce dei danni evidenti subiti dai crocieristi. In caso di

cancellazioni, ritardi e disservizi in crociera è possibile richiedere l'assistenza dell'associazione di Codici telefonando

al numero 065571996 oppure inviando un'e-mail all'indirizzo segreteria.sportello@codici.org.
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